
o -TEMPO - Pressão atmosférica média:
1009.1 milibares. Temperatura média do dia:
24.90.C com máximo na maior insolação de
29.6o.C e mínimo à noite de 14.30.C (no
planalto a, média mínima será 08.70.C).
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
claro a encoberto. Nevoeiros noturnós no

litoral, margens de rios e serras. Estado
médio do tempo: no planalto, tempo estável.
No litoral; tempo estável-bom (Hoje, eclipse
do sol, invisível no Brasíl.) Previsão: A.
SeixasNetto.

'

EMPLACAMENTO DE VEICULOS - O
Detran está alertando aos proprietários de
ve ículos, cujas placas tenham a terminação
pelo algarismo 4, e que ainda não renovaram

o seu licenciamento, que o prazo se encerra

amanhã, sexta-feira, dia 30 de abril. Os
retardatários estarão sujeitos às penalidades
legais. Recomenda, ainda,' que para maior
comodidade e atendimento, devem evitar a

realização de, relicenciamento no último dia
do, prazo, evitando possíveis congestiona
mentos ao serviço.Floríanópolís>- Quinta-feira 29' de abril de 1976 - Ano. 61 - No. 18.361 - Edição de hojeIô páginas- Cr$ 2,00

Carneaumenta segunda-feira
,

'

O.aumento deverá ficar entre dois e três cruzeiros por kg. A Sunab nada sabe e a informação foi dada por um ex-dono de matadouro fechado pelo Dipoa, que vê no aumento manobra dO) frigoríficO) (P.16L

-

Paulinelli diz
que Brasil

terá este ene
•

a sua maior

safra 'agrícola
Página' tJ�

Presidente
do MD8 pede
mobilização'
para va'lorizar
elesse política

Págitl;a .'1.

A aâuêneia aos açougues é cada vez 'mais escassa, Os preços da carne tomarit o produto artigo de luxo para muitas famílias, que só podem consum i-lo em ocasiões especiais.
/ '

Konder vai
heie à

Assembléia
para ler sua

m·ensagem anual

.....
"

Página :1.

Geisel volta
da França com

,

.

garantia
de grandes
empréstimos

Página :i.

Salário-mínimo sobe entre 43 e 45%
Esse percentual.ernbora nãoconflrmado pelo Pal�cio do,PJçmé!Jtg,..Qgc:;!�,,�rcolnido_em ,dados, da áre,ªeCQD9mjea çlo Governo, q Pre.s!gente recebe hoje o Ministro do Trabalho, quando assina o decreto (P.5).

,
.
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Itaiaf'se
-:surpreende
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Com G;S,.
_

,

.

perspectlv�s
I ,de petróleo
em sua costa

Joinville
faz campanha
para manter

•

o maior

colégio
eleitoral
Página 9.

.Arias Navarro
defende
realização
de eleições
ano que vem

na Espanha'
I

Página 2.

ESPORTES·�,-------

O Avaí fez um gol e poderia ter marcado mais contra o Palmei�as que jogou retrancado e sem condição física.

Avai vence em

Blumenau e

Figueira tenta

primeira vitória

.;'

Um gol de Luiz Everton foi o
suficiente para o Avaí derrotar

o Palmeiras, que surpreendeu pelo
esquema defensivo apresentado

pelo técnico Pinio. Em São
Miguel do Oeste, o treinador
Alfeu, do Guarani, agrediu o

árbitro Flares de Souza e em

Chapecó. a Chapecoense conseguiu
'a primeira vitória, enquanto o

Juventus derrotava o Femnho
em TUbarão. Hoje no

Orlando Scarpelli, com algumas
alterações táticas. o Figueirense

tenta a primeira vitória do
campeonato (P.8) OS jogadores do Fígueirense-estâo confiantes contra o fraco Palmitos,"

Impost :o prazo éman
.

-do

Incêndio em fábrica de SP
faz uma vítima. Em Porto

Alegre os mortos já são 27
Enquanto em Porto Alegre os bombeiros
resgatavam mais 23 corpos dos escombros
das Lojas Renner; em São Paulo um novo

incêndio fazia uma v itima fatal: uma
babá apavorada com a fumaça se atirou
do 110. andardo prédio que morava e

morreu no patamar. (Página 11)

Somente àqueles a quem o carnê dO imposto predial e territorial urbano, não foi entregue poderá ser dada dilatação de prazo. Para os demais a primeira parcela de pagarrento vence 'faúllmente amanhã (P .16)
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Navarro
-

anuncia
reformas
eeleicões

.,

o plebisci to deverá ser em outubro e

Arias Navarro propôs a formação de um parlamento de
duas Câmaras, uma das quais eleita pelo povo.

Madri - O primeiro-ministro espanhol Carlos Arias
Navarro pronunciou-se ontem a favor da realização de
eleições parlamentares no próximo ano. "Acredito. na'
absoluta necessidade de reformas". Pouco antes de seu

discurso por uma cadeia de rádio e' televisão, o __governo
proibia a publicação de _um editorial da revista Cambio 16

que afirma haver divergencias entre o premie r e o rei Juan
Carlos quanto a data precisa do plebiscito.

Segundo a revista, o rei é partidário da realização do
referendum em junho, p'ara poder utilizar-se desse fato

• durante sua visita, este mes, aos Estados Unidos, como uma

prova de que seu país "se encaminha para as reformas
democráticas". Arias Navarro disse ter confiança em que o

. Parlamento aprove suas proposições a tempo para que o rei
convoque o referendum para outubro. Arias Navarro propôs
a

_ organização de um parlamento bi-cameral, sendo a

"Camara Baixa eleita por sufrágio universal.
Quanto as contradições entre ele e Juan Carlos, um

porta-voz do ministério da Informação qualificou' a versão
de "disparate". Mas a revista - que publicou um editorial em Arias Navarro: divergências com Juan Carlos?

Só Humphrey pode fazer
frente a Jimmy Carter

Filadélfia - Jimrny Carter deu um grande passo à frente
de seus adversários à candidatura presidencial pelo Partido
Democrata e prepara-se' agora para enfrentar o senador
Hubert H. Humphrey, se este se apresentar oficialmente na

disputa.

Contudo, é possível que a candidatura de Humphrey não
chegue a se concretizar se o ex-governador da Georgia
prosseguir rumo à disputa pela presidência dos Estados
Unidos com o mesmo ímpeto de sua vitória. Anteontem nas

primárias da Pensilvânia, onde obteve 36 por cento doo
votos e uma vantagem ampla sobre o senador Henry
Jackson, do Estado de Washington.

Carter mantém uma vantagem surpreendente no cômpu-

to de votos da eleição separada dos delegados à convenção
nacional e se impôs não só aos seus adversários na eleição
como também aos diligentes sindicais e pol íticos pertencen
tes à máquina do partido, que fizeram uma tentativa de
frear sua escalada e favorecer' Humphrey. Computados 95
por cento doo votos, eram 00 seguintes 00 resultados: Carter
- 481.871 (37 por cento); Jackson - 321.350 (25 por
cento); Morris Udall - 245.306 (19 por cento); George
Wallace-146.512(11porcento).

Na eleição de delegados, :.:'1rter tem assegurados 65, com
82 por cento doo 9.638 distritos computados. Jackson tem
15 delegados, contra 17 de Shapp e 3 de Wallace. Ao
mesmo

.

tempo, foram também eleitos 42 delegados não

comprometidos.

Costa Gomes tenta apaziguar os partidos
Lisboa -, O presidente português Francisco da Costa

Gomes reuniu ontem 00 dirigentes dos principais partidos
do país, num esforço para terminar com as discórdias

políticas que ameaçam a estabilidade do atual �overno
interino. Costa Gomes falou com Diogo Freitas do Amaral,
chefe do conservador centro democrata social e posterior
mente com o socialista Mário Soares, com o comunista

Álvaro Cunhal e com Francisco Sá Carneiro, do partido
popular democrata, de centro. ,

Sá Carneiro, cujo partido alcançou, nas eleições legislatí
vas de domingo, 24 por cento dos votos, provocou a crise

quando ameaçou que retiraria seu partido do govemo caso

os comunistas não sejam afastados, para se realizar uma
coalizão centro-esquerdista.

Os socialistas, que tiveram maioria de votos na eleição de

domingo, com 3'5--por cento, pronunciaram-se contra a

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÓVEIS E LOTEAMENTOS.

llm!� OI hé;!1: ! NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
.creci No. 17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
r...ven;da Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902"':' 44-0302.

.

lMOVEIS À VENDA

1 - Uma casa mista recém-construída com 3 quartos,
BWC, sala, copa-cozinha e área de serviço.
Cr$ 110.000,00 - Barreiros
2 - Um apto. no Ed. Victor Meirelles - Av. Oto
Gama D'Eça - com 147m2 - 3 quartos, 2'banheiros,
garagem privativa e fone.
3 - Aptos. com 3 quartos e demais dependências -

Av. Ivo Silveira.
4 "'- Um terreno na Rua João Meirelles - Itaguaçu -

com 379,50m2.

ORDEM DOS ADVOGADOS
DO BRASIL

, secao DE SANTA CATABINA

NOTA

Comunicamos aos Senhores Advogadós inscritos nesta'

Seção, que o prazo para pagamento 'da anuidade - 1976
. expira no próximo dia 30 do corrente, devendo a referida

obrigação ser paga na Tesouraria da Ordem, à rua Felipe
Schrnldt, 58. 90:aodar - Flori�nópolis.

Florianópolis, 28 de abril de 1976.

Hylton Gouvêa Lins

Tesoureiro

COMUNICADO
O NESAF em Santa Catarina comunica que se

encontram abertas até o dia 30 do corrente,
as

.

inscrições para concurso de Fiscal de
Tributos Federais.

TOP MEN

ARGENTINA
II

empresas privadas e o capital
estrangeiro.

Apesar de os militares já
terem conhecimento do pro-

.

grama conservador de Marti
nez de Hoz (um empresário) e
deste receber sua aprovação,
há a preocupação de que sua

execução possa provocar ten
sões político-sociais que amea

cem o "processo de reorgani
zação nacional"; o que certa

mente ocorrerá, pois o plano
atinge fortemente a economia'

,

dos trabalhadores. Os preços
continuam aumentando a um

ritmo impressionante, devendo
chegar até o fim do ano aos

334,8 por cento. Além disso,
foram congelados os salários.

substituição ao proibido criticando a censura - disse que não
somente houve desacordos entre ambos como também
entre os reformistas e 0S conservadores do gabinete, O
editorial da Cambio 16 referia-se ao imobilismo do premier
acusado de impedir as reformas. "Diz sim, sim, a todos e fa�
exatamente o contrário, para impedir qualquer reforma
venha de onde vier. Quem governa aqui?

" '

O secretário de Estado visitou este país antes
de se dirigir a Zâmbia, onde fez, anteontem, essa
promessa.

"Portanto, para que a América do Norte seja
levada a sério, a África terá que ver,' e ver

rapidamente, medidas norte-americanas concre

tas", assinalou. Este comentário coincide, de
,

modo geral, com a indiferente reação dos dirigen
tes africanos ao discurso de Kissinger.

Todavia. a reação foi mais enérgica na África
do Sul, onde um importante legislador de oposi
ção disse a Kissínger que "vá para o diabo" e

deixe de tentar fazer "chantagem" com a África
do Sul.

GREVE
Enquanto Arias falava a nação, a esquerda iniciava uma

greve de empregados da construção de Madri, que conta
com o apoio de 50 por cento dos trabalhadores. E a

primeira de uma onda de protestos contra o governo,
preparada para as vésperas do primeiro de mai·o. Em
Barcelona, fontes militares informaram, por outro lado,
sobre a prisão do tenente-coronel José Ortega Monastério,
t ue foi acusado de vinculação com uma organização militar
clandestina, a União Militar Democrática. Ele é o primeiro
oficial que prestou serviços na guerra civil a ser acusado de
"subversivo" .

berdade para que sejam au

mentados. Martinez de Hoz

pedira, ,há algumas semanas, a

"responsabilidade dos empre
sários", mas não foi atendido:
os' preços de artigos de primei
ra necessidade chegaram a suo

bir mais de 100 por cento em

poucos dias. O programa eco

nornica já começa a ser discuti
do e alguns setores políticos
centristas e esquerdistas afir
mam ainda que a moderação
política posta em prática pelo
general Jorge Videla, com elo

gios do exterior, poderá ser

comprometida por transtornos
sociais. O deficit fiscal para o

primeiro trimestre deste ano já
registrou um aumento equiva
lente a 324 milhões de dólares
(aproximadamente três bilhões
e 240 milhões de cruzeiros),
ou seja, 85 por cento mais que
no mesmo período de 1975.

Ou tro oficial
da polícia
assassinado

Agora, um coronel
chefia a CGT

Buenos Aires - O regime militar continua firmando
seu controle gradativo sobre os sindicatos: ontem,
o coronel Juan.Pita tomou posse como interventor

na Confederação Geral do Trabalho - CGT -, que, com
seus quase 3,5 milhões de miados, era um sólido
pilar do deposto governo peronista. Isto ocorreu

exatamente 72 horas antes da tradicional celebração
do dia do trabalho. Durante o governo passado,
a CGT costumava levar milhares de pessoas a

concentrações em frente à Casa Rosada.
Não �e sabe qual será agora aatitude, dos peronistas,

.

,,:Vlsto' que centenas de sindicalistas _

estão presos, acusados de desvios de fundos,
e outros abandonaram o país, entre eles

o secretário-gera! da CGT, Casildo
Herrenas, asilado no México.

África Negra desafia Kissinger

. Líbano: outro candidato ao governo

QATILÓGRAFOS(AS)
Resllltado do Teste de Seleção
Tendo em vista a' aprovação no teste de

seleção O ESTADO solicita o comparecimento em

seu Departamento de Pessoal à rua Pad re Roma -

esquina de Felipe Schmidt (altos da Padaria) das
seg u i ntes pessoas:

Gaysito Nuerenberg
José Luiz Mattos
Luiz Antônio Ferreira Magalhães
Elba Feminella
Olga Strattmann
Marli T. Crispim.

Beirute - Elias Sarkis, governador do Banco
Central libanês.anuncíou ontem sua candidatura

.

à presidência da República e pediu o fim imedia
to da guerra civil, enquanto Raymond Edde, líder
do Partido Nacional e principal adversário .de

Sarkis, acusou a Síria de "intervenção aberta" a

favor de Sarkis.
Sarkis e Edde são os dois principais candidatos

, à sucessão de Franjieh, que no último sábado
assinou a emenda constitucional que permite a

eleição imediata de seu sucessor, apesar de não
ter dito ainda que abandonará de fato o cargo
antes de setembro, data em que expira seu

mandato. O Parlamento deve reunir-se sábado
próximo para eleger o novo presidente;

Enquanto Sarkis, cristão, dizia que "não tenho
conhecimento oficial de nenhum apoio ou pres
são da Síria em meu favor, mas é certo que

agradeço qualquer apoio da Síria", Raymond
Edde, de 63 anos, também cristãom queixava-se
de que "as autoridades sírias estão interferindo
contra mim ... porquedeclarei publicamente que 0

Líbano sucumbiu' às exigências sírias". Edde

afirmou que as forças sírias controlam grande
parte do território libanês e adiantou que "certa

mente, muitos membros do Parlamento nestes

territórios serão influenciados pela pressão síria
contra mim na eleição presidencial" .

Edde tem o apoio do líder muçulmano esquer
dista Kamal Junblatt, a quem afirmou que
escolheria para o cargo de primeiro-ministro.
Todavia, apesar de ter apoio dos dirigentes
muçulmanos esquerdistas, Edde se diz de "cen-

.

tro-direita", assegurando que não cometerá uma

traição, não "dará uma punhalada nas costas" das

guerrilh as palestinas.

10. DE MAIO
Bruxelas - Na opinião das
confederações internacio
nais do trabalho no Ociden
te, que já publicaram Suas

mensagens: de primeiro de
maio, o capitalismo e, prin
cipa lmente, as empresas
multinacionais são os res

ponsáveis pela crise econô
mica mundial, particular
mente o desemprego. "Em
lugar de estimular o cresci
mento do emprego, os-inves
timentos de capital das com
panhias internacionais pro
vocaram uma grave diminui
ção dos empregos", disse a

Confederação
.

Mundial do
Trabalho. A Confederação
Internacional dos Sindicatos
Livres - CISL -, por sua

vez, disse que "o desempre
go é consequência de um
sistema econômico que não
mais satisfaz as aspirações
justificadas dos trabalhado
res". Assinalou que "a tec

nologia serve unicamente à
orodução industrial, ti- efi
ciência econômica e aos lu
zros. O trabalho e os traba
'hadores só são levados em

::0da quando oferecem a

oossibilidade de mais eleva
da produtividade e os livros
de contabilidade apresentam
lucros mais elevades' .

SUBORNOS

. Roma - Uma comissão

parlamentar de inses tigaçãa
apresentou uma lista de de
mandas a funcionàrios da
empresa norte- americana
Lockheed sobre o papel de
políticos italianos - inclusive
um ex-primeiro-ministro -

num escândalo de subornos
que chegam a um milhão e
600 mil dólares (cerca de 16
milhões de cruzeiros} Ange
lo Castelli, presidente da co

missão, disse que se estuda
uma viagem aos EUA' e pos
sivelmente a- França para
consultar funcionârios da
multinacional.

'

VIETNÃ
Bagcoc - O Vietnã do

Norte e o Vietnã do Sul
anunciaram que seus princi
pais líderes comunistas al
cançaram importantes vitó
rias na eleição geralrealize
da no fim da semana passe
da. para constituir uma as

sembléia nacional que gover
nará o pais' unificado. As
eleições confirmaram total
mente a reunificação dos
dois países, esperando-se
que a formalidade seja anun
ciada brevemente..

TORTURA

Pamplona - O Conselho Pro

vincial dos Trabalhadores, orga

nização sindical do govemo es

panhol, apresentou uma queixa
na justiça acusando a poUcia de

torturar uma 'filiada, presa na

semana passada. Amparo Arran:
goa, de 22 anos, foi detida no

dia 21 dé abril, no povoado de

Leiza; sob a acusação de' Citai
ligada õ organização guerrilheira
basca ETA. O Conselho disse

que Amparo fOi golpeada na

cabeça e m!rgu7hada em urina.

duran te o interrogatório pali'
cial. A jovem, que trabalha nu

ma fábrica de papel, encontra-sr
hospitalizada em Pamplona

Grupo internacional,' reunindo 30 indústrias que fabricam máquinas têxteis nacionais e

estrangeiras precisa de 1 elemento que esteja em condições de representá-lo junto às Indústrias
,

Têxteis. do Estado de Santa Catarina. Deve sEm pessoa de alto gabarito, conceituada,
deprestígio, de moral e seriedade comprovada, distinta e de ótima aparência, com esp írito
de iniciativa e vasto, relacionamento dentro do ambiente industrial. Os interéssados devem

enviar Curriculum Vitae bem detalhado indicando as Associacões a que pertençam. Não é
.

.

indispensável o conhecimento específico de máquinas têxteis. Dá-se preferência a pessoa liv re

de qualquer compromisso, podendo ser aposentado
ENVIAR CARTAS A "KF-3676" CAIXA POSTAL �(lJ90 -SP.

reorganização da atual coalizão, .que governará até efetuar
se as eleições presidenciais, daqui a doismeses disseram que
governarão sozinhos depoís das eleições. Tanto Freitas do
Amaral quanto Sá Carneiro disseram que "um governo
mínorí tário socialista" não teria o apoio necessário para
enfrentar os problemas econômicos do país. Pronuncia- Buenos Aires - Guerrilhei-

ram-se a favor de uma coalizão do CDS, PPD e Socialistas. ros esquerdistas assassinaram
um chefe de policia no norte

O atual gabinete provísorí o, o sex to desde a deposição da .

do país, em Tucuman, elevan-
ditadura, em abril de 1974, conta com quatro ministros do para 330 o número de

socialistas, dois do PPD e um comunista, contando também vítimas da violencia desde que
com vârí os militares e independentes. 'os militares tomaram o poder,

a 24 de março. Não foi revela-Compreendendo que os militares continuam exercendo da a identidade do policial. No
influência básica na Vida política nacional, Sá Carneiro centro da capital, por outro

expos sua orien tação ao primeiro-ministro José Pinheiro de lado, cerca de cinquenta mon-

Ázevedo. Sá Carneiro "apresentou ao prirneiro-rninistro as toneros, guerrilheiros da es-

posições do PPD no governo", segundo um comunicado do querda peronista, realizaram
nó noite de anteontem uma'

partido. .' :'.
.

'.-
concentração reÚ';npágó eqz

"Isto significa que ficaremos se nos for solicitado e caso plena praça, fugindo antes da

não ocorra isto, queremos que o governo e 00 militares chegada da poltcia. Eles distri-
tomem uma ati rude" j disse C ameiro à Assoei ated Press. buiram folhetos com criticas

ao regime militar.O chefe do PPD confia no apoio de pelo menos dois

militares do gabinete, dizendo que outro> "não estão a

nosso favor mas estão contra a posição de Soares".

"

II

Martinez de

Hoz vai (105
- quartéis

explicar seu

_POLUIÇÃO
Nova Iorque - Um barcü

de carga colombiano cho
cou-se na madrugada de on

tem com uma barcaça a 12
milhas do Farol Ambrose,
derramando no oceano qua
tro milhões de litros de áci
do de resíduos industriais- O
barco abriu uma fenda de

cerca de dois metros na bar-
.

caça, que recolhe residuos

industriais-e plantas em No
va Jersey.

programa

Buenos Aires - O ministro
da Economia da Argentina Jo
sé Martinez de Hoz dá início
hoje a uma série de "conferên
cias explicativas" para as For

ças Armadas, com o objetivo
de "dissipar as preocupações"
quanto ao custo político e

social. de seu programa anti-in

flacionário, que favorece as

,E, ao contrário da política
implantada pelo peronismo - o

controle dos preços -, os mili
tares deram quase absoluta Ii-

.Kínshasa - A África negra desafiou optem o

secretário de Estado norte-americano Henry Kis

singer a cumprir sua promessa de se opor aos

regimes minoritários brancal> na África Meridio
nal, enquanto que as autoridades norte-america
nas estudam apossibilidade de apresentar ou não
um protesto a Moscou, devido ao cancelamento
da visita de Kissinger por parte do governo de

Ghana,

A promessa de Kissinger, que consiste em

apresentar uma "constante oposição" aos gover
nos brancos dessa região, "não substitui a ação",
declarou o diário governamental da Tanzânia,
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Ko r naAsse Zé-·za

o .govemador Antônio
Carla; Konder Reis com

parecerá 'às 15 horas de
hoje à Assembléia para fa-

<zer a leitura da Mensagem
anual de Governo, to qUe
terá rit? solene, em sessão

plenária com a presença de
autoridades e convidados.
O governador será o único
'orador da solenidade - o

deputado Epitácio Bitten
court apenas abrirá e en

cerrará a, sessão - e não

ocupará mais de 10 minu
tos a tribuna, tempo sufí
ciente para a leitura do

preâmbulo, que contém a

parte politica e exposítíva
da mensagem.

Apts o ato na Assem
bléia. os deputados, da
Arena e do MDB, irão in

corporados ao Palácio dos

Despachos para uma visita
ao Governador, sendo re

cebidos com honras mili
tares.

Deixando o Palácio, os

deputados comparecerão
ao ato de transmissão do

cargo de presidente do ins
tituto de Previdência da'
Assembléia Legislativa, rio
Edifício Comasa, com a,

posse do deputado Fiora
vante Massolini em substi

tuição ao deputado Nelson
Pedrini. ,

'Finalmente à noite, na
residência do deputado
Antonio Henrique Bulcão

Vianna, a bancada da Are
na oferecerá um jantar in

" formal ao governador Kon-
• der Reis, para o qual fo
ram convidados' também

alguns secretários e auxilia
res da admínístração.

Mail o contato de Kon
der Reis com OS depu tados
,hoje começará no período

I

.

da manhã, quando ele dará
início no Palácio dos Des

pachos - o que repetirá
todas as quintas-feiras - às

audiências à bancada da
Arena. Os

\

primeiros depu
tados a serem recebidos
serão Satumino Dadam,
Waldomiro Colautti, Nel
son MOl1"o e Júlio César,
"pela ordem de chegada".
Os 'demais depu tados da
bancada ficarão eguanfan
do vez, para as pr,óximas '

semanas. Como ficou acer

tado, os deputados para
essas audiências não leva
rão acompanhantes.

Canoinhas

Intervenção ainda não passou

�a'Assem&/éia. Votação'adiada
o decreto de intervenção em Canoinhas

nã� roi votado ontem pela Comissão de

Justiça da Assembléia, como era esperado.
,A comissão, que reuniu-se logo apôs a

sessão plenária, no final da tarde, deixou de
votar a matéria em virtude de pedido de
"vistas" do processo, feito pelos deputados

, Murilo Canto e Miraci Deretti.
O relator, deputado Octacílío Pedro

Ramos, 'apresentou como anunciara o seu

relatório sobre' o ato de intervenção con-

,

cluíndo pela aprovação do decreto governa
mental. Em seu longo parecer, acrescido de

explanações verbais e exibição de docu
mentos do processo, Octacflio destacou as,
irregularidades cometidas pela administra-

ção do prefeito Alfredo Garcindo, que
culminaram com a' intervenção, sendo' as
mais graves delas ,as, relacionadas com des
vios de verbas originárias de financiamen-
tos.

Ao encerrar a reunião, convocando ou

tra para a próxima terça-feira, o parlamen
tar disse que "não estamos aqui parajulgar
.o nosso partido, mas julgar um homem que
não soube corresponder àqueles que nele
confiaram". As suas palavras tiveram o

evidente sentido de responder à carta do

prefeito.endereçada aos' deputados, na qual
,Garcin,do invoca a condição de arenísta, e

diz que os ataques à sua pessoa atingem
também o partido.

para uma semana de debates
Obje tivando conscientizar o

empregador e. educar o trabalha
dor, a fim de que s�am diminuí
dos os índices de 'acidentes do

trabalho, foi 'instituída a Sema
na de Prevenção de Acidentes
do Trabalho, que se realizará em

todo o territóriO nacional de 24
a 28 'de maio. Nesta semana

, serão realizada; seminários, sim
pálios, palestras pretendendo
um diálogo com empresários,
técnicos, -empregados e as res

pectivas associações sindicais,
Com um adden tado para ca

da dois trabalhadores a extração
do minério é o setor que mais

registra acidentes. Mas' o que
mais preecupa é a construção
civil devido ao volume de mão
de-obra, que está apresentando
uma percentagem ,de 30 por
cento de acidentados. As causas

-de todos estes acidentes são

sempre as mesmas: analfabetis

mo, despreparo profissional e

empresas que não fornecem apa
relhos de proteção. Segundo <i

procurador do Ministério do
Trabalho e Assessor da Sub-Se
cretaria de Segurança e Medicina
do Trabalho, Flávio Sussekind, a

energia elétrica é um bom exern

pro de empregadores conscien
te.s, pois é uma área perigos�
rpas o número de acidentes não

chega a um por cento. "Isto se

deve a uma segurança bem im,

plantada, onde o empregador
consciente coloca a segurança
do sem empregado em primeiro
lugar. Na sua opinião, amaior
caUSa do acidente de trabalho é
o próprio empregado que "prati
ca atos inseguros, devido a falta

de orientação. O Ministério do

Trabalho e suas delegacias de
acordo cOm a lei deve preparar '

esseS trabalhadores".
As empresas tem obrigação

de dar condições de segurançil
para o trabalhador, fomecendo

capacete e botas para OS empre
gados da cOnstrução civil; aven
tais, luvas e 6culos, para aqueles
que trabalham com a ins alubri
dade ou extração de chumbo".
Muitos ,empregadores preferem
pagar aS· multas que são ridicula
mente pequenas, do que gastar
em 'equipamentos de proteção.
Para controlar tudo isto, segun-

I do Flávio, a Delegacia Regional
do TrabalhO está contratando
mais elementos para que a fisca

lização realmente se efetue. O

MinistériÇl do Trabalho dotou a

Delegacia com inspetores recém
nOmeados e neSte semestre serão
ainda contratados agentes de se

gurança" do trabalho, (bem co-

mo) médicos e engenheiros de

segurança do trabalho. O Minis
tério do Trabalho está reformu
lando o valor das multas, para as

empresas que mo fornecerem

equipamentos de segurança, que
vai .de um décimo do salário
mínimo a dez salários.

Para Flárío a maioria dos

empregadores já está começando
a se,motivar e conscientizar de

que o acidente além de pr<wocar
um problema social, tira-lucro,

O Ministério do Trabalho

junto com as delegacias diz ele,
tem como função conscientizar
o trabalhador ti o empregador,
satisfazendo a solicitação do

presidente Geisel. que é a de dar

prioridade ao cuidado com o

trabalhdor.
Os números de acidentes do

'trabalho ocorridos no ano passa
do ainda não foram concluídos
pelo INPS, mas Flávio acredita.
que já deverá ser bem, menor

este ano, devido ao trabalho que
a Delegacia vem realizando, pn
tamente com o Ministério do
Trabalhe.

PROGRAMA A Semana de

Prevenção de Acidentes do Tra

balho, se desenvolverá em Flo

rianópolis e B!umenau, do dia
24 a 28 de maio com cseguinte
programa: no dia 24 às 20h será
'abertura solene cOm a presença
de várias autoridades. Em segui
da será feita uma palestra pelo
Delegado Regional do T.rabalho,
pelo representante do INPS, pe
lo Prefu ito e pelo Secretário do
Trabalho. No dia 25 às 9h have
rá uma palestra da CELESC
sobre formação de Cipa - Co
missão Interna de Prevenção de
Acidentes - nas empresas de

�nergia elétrica. As 15h palestra
do INPS sobre tarefação indivi
du;U. Ãs 17h palestra do repre-,
sentante das lideranças sindicais
doS Trabalhadores, sobre pre
venção de acidentes na área sin

dical. No dia 26, a semana passa
rá a se desenrolar em Blumenau,
sendo que às 20h, ocorrerá a

sessão solene de instalação, cOm
palestra do prefeito e do -repre
sentante patronal e do represen- ,

tante do trabalhO de Blumenau.

'Dia 27 às 9h, um grupo de

empregadores falará sobre equi
pamentos de proteção indus
trial. Às 15h palestra do repre
sentante da sub-secretaria de Se-,

gurança e Medicina do Trabalho
sobre a portaria 3.460 e as

'obrigações legais, de todas as
, empresas com relação a seguran
ça e medicina do trabalhó. No
,dia 28 às 9h ."rá r- ;(izada visitas

educativas. Às, 15h palestra a

cargo da Federação das IndÚs
trias de Blurrenau. Às 17h serão
projetados filmes alusivos a se

gurança do trabalho e às 19h'

será fuita a entrega de certifica

dos e distribuição de brindes,
Encerrando a semana, falará o

delegado regional do trabalho e

haverá um jantas Os melhores

desenhos realizados por filhos

de trabalhadores, apresentando
motivos alusivos a segurança,
receberá bols� de estudos e prê
mos em dinheiro.

Grupo conclui
documento

sobre a 'pesca
O ndcíeo de trabalho pa-

ra o desenvolvimento da pesca
na região sul, reunido ontem em
Porto Alegre, discutiu e aprovou
o docurrento final que contém
uma análise e recomendações,
evidenciando os principais pro
blemas do setor a nível regional.
As recomendações fbrmuladas
atrav és de programas e projetos
prioritários constantes no Il
PND são as seguintes: pesquisa
de pesca interior" peSquisa oceft.
,nica e estuária, recur.;os huma-
nos, pesca' artesanal, pesca in
dustrial, 1ernünais pesqueiros,
flScalização e aspectos institu
cionais.

O documento em forma de
minuta contém inclusive defini
ções relacionad�, com a devida
execução dos projetos, confOr
me adiantou o'economista Ro
berto Soares, coordenador do
núcleo de trabalho de nível téc
nico in tegrado por rep_resentan-, .

tes dos Estados do Rio Grande
do Sul, ,Santa Catarina e Paraná,
'bem como da marinha, Sudepe,
Sudesul, Brde e Bnde.
-Uma das maiores dificuldades

do setor pesqueiro regional, con
soante o documento ontem
aprovado, é a 'falta al:s6luta de
um maior entrosamento dos or

ganismos ligados à problemáti�
cas da pesca. Em razão disso, a

minuta recomenda às autori
dades sublclitas do acordo que
deu origem aO rn1c1eo de traba
lho, a necessidade imperiosa de
se realizar uma efetiva integra
ção de esforços e de recursos em

geral.
Durante a sessão foram tam

bém aprovadas as normas de
, procedimento do núcleo de tra
balho para o desenvolvimento
da pesca na região e estabeleci
dos critérios de encaminhamen
to dos documentos à considera
ção do nível decisório, ao qual
caberá analisar e pronunciar-se
com vis tas à re alização dos pro
jetos prioritários propostos, bem
como de outras medidas indis
pensáveis à remoçOes da; sérios
entraves ao racional desenvolvi
mento do setor pesqueiro,

Depu tados destacam a

ida de Geisel a Paris
o deputado Antônio Pichetti, da Arena, teceu ontem uma

série de correntâríos sobre a visita do presidente Geisel à

França, afirmando que era não só um acontecimento
histórico (esta é a primeira vez que um presidente brasileiro
visita aquele Pais), mas também de suma importância
"porque poderá advir daí um estreitamento nas relações
comerciaís",

'

O deputado Gentil Belani solidarizou-se com seu compa
nheiro, sendo seguido por Ven ícío Tortato, Para este

deputado, 'o' mais importante não era a visita em si do

presidente da República, mas sim o alargamento das

relações do Brasil com outros Países, como o Japão, a

Alemanha e agora a França.
O líder da bancada do MDB, Lauro André Ida Silva, em

outro aparte, referiu-se a entrevista concedida em Paris,
pelo presidente Geisel, "onde ouvimos o que ele ainda não
disse nO Brasil, que a Oposição é fundamental em nosso

País para que exista a Dernocracía'"

Vereador diz que MDB
mostra ira ao Governo

Bíunenau (Sucursal) -r- o vereador Carlos Braga Müller,
-da: Areria, de Blumenau;' afirmou na -última reunião da
tãmra Municipal que "a ira dos homens do MDB está
voltada totalmente para os governos federal e estadual". O
vereador refena-se à'> críticas que o prefeito Félix Theiss, do
MDB, tez ao governador Konder Reis, na concentração do
MDB no domingo passado, quando o Chefe do Executivo
estadual esteve em Blumenau para a assinatura do contrato
de construção da ponte sobre o Ribeirão Branco, em Salto
Weíssbaeh,

.

Segundo Carlos Braga, "o Governador feí violentamente
atacado pelo prefeito, pelas obras estaduais paralisadas em

Blnmenau, dando ênfase ao Centro Interescolar de 20. Grau '

e ao Quartel do Corpo de Bombeiros".
Mais adiante, o vereador afirmou que "o prefeito, que já

começá a atacar sem ser atacado, esquece de relacionar as

obras que ele promete e que ainda não entregou e nem vai
poder entregar, como a nova prefeitura, 'câmara de vereado
res, anel viário sul e mesmo o plano diretor, que de tão mal
elaborado foi necessária a constituição de comissões espe-
.cias para estudá-lo". ,

'

,

- Nesse documento - prosseguiu - gastou-se um milhão
de cruzeiros, que seria melhor aplicado em obras públicas.

DESINFORMAÇÃO
O vereador emedebista Nelson' de Souza, disse acreditar

que o governador Konder reis não tenha sido devidamente
informado por sua assessoria, quando afirmou que o .ato
representava o primeiro passo para a realização de uma obra

cuja responsab ilidade não seria precisamente de atribuição
do Govemo estadual. "Bastaria que o Goverandor consul
tasse os registros de pontes sob a responsabilidade do DER
em Blumen au, Em 1973, o DER demoliu a ponte que será

agora reconstruída, que estava em estado precário iniciando
em seguida o estaqueamento de uma ponte provisória que
não foi concluída por força da mudança do engenheiro
responsável, sob pretexto de que não seria mais de

responsabilidade do Estado em função do. aumento do

perímetro urbano, registrado em 1972. "Disse, mais adian

te, que "não é a simples mudança do perímetro que'
promover a transferência imediata dos encargos para a

municipalidade".
"

O' vereador Jonas Neves, da Arena, lamentou os debates

'que estavam seÍldo travados, "pois o que efetivamente
interessa a comunidade é que a ponte vai ser construída".

•• '

Centrais Elétricas do Sul do Brasil'S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRAS

C.G.C. �.MF - 000.73.957/0001
EDITAL DE CONVOCÁÇÃO

ASSEMBLt:IA GERAL EXTRAORDINARIA
Ficam convidados os senhores acionistas da Centrais

Elétricas do Sul do Brásil S.A. - ELETROSUL, para' a
Assembléia Geral Extraordinâria ejue serâ realizada rio dia 14
de maio de 1976, às 15:00 horas, na sede' da Empresa, em
Florian6polis (SC), a fim de deliberar sobre a seguinte Ordem
do Dia: Aumento do capital social da ELETROSUL de
Cr$ 2.203.000.000,00 para Cr$ 2.330.000.000,00, a ser
realizado mediante a conversão em ações d� créditos existen
tes na Empresa, e respectiva alteração estatutária.

Florianópolis, 22 de abril de 1976.
Telmo Thompson F\oresPresidente
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Apelo de Deiandir:

Mobilização partidária para
valorizar a cla$se política

forço, segundo ele, é a eleva

ção da imagem da classe

política; "desprestigiada e

massacrada' em parte pela
força do Poder Executivo".

, Um dos setores políticos
em que mais é sentido esse

"massacre", em seu entendi

mento, é o setor pailamen
tar; "A cada instante nós
sentimos as exígêneí as do
Executivo em cima do Le

gíslatívo, e muitas vezes em

cima do Judiciário. E nós só

haveremos de nos impor na
medida em que fizermos va
ler o nosso mandato e as

prerrogativas do Poder.
- Não precisamos sair de

.

Santa Catarina para buscar

exemplos da pressão que o

Executivo exerce sobre o

Legislativo. E nem precisa-'
mos vol tar às administrações
passadas. Basta ver na atual

'

administração como o nosso

Poder se curva, deixando de
fazer valer a sua autoridade
e a sua força. Uma das
formas para buscarmos, a va

lorízaçâo.pretendtda é tam-
,

",'� C'", ; � " ,'i )
bem impor á afirmação do

Poder Legislativo - con

cluiu.

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A,
SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

SELECÃO PÚBLICA
I

No.D3/7S

\
I Horário: 14:00 horas

01-0105,01-0115,01-0127, 01-()128, M,0166, 01-0191, 01-0193, 01-0225, 01-0230, 01-0239,
01-0243,01-0257,01-0278,01-0299,01-0312, 01-0324, 01-0340,01-0346,01-0364,01-0369,
0{0372, 01:0387,01·0398,01-0414,01-0431,01-0435, cn-0514, 01-0538, 01-ó539, 01-0543,
01-0545, 01-0547,01-0559,01-0575,01-0580,01-0587, 01-0595, 01'-0596, 01-0613, 01-0631, '

01·0652,01-0669,01-0670,01-0674,01-0701. 01-0717, 01-0759, 01-0762, 01-0780, 01-0786,
01-0787,01-0818,01-0820,01-0821,01-0832,01-0834,

AUXILIAR DE SERViÇOS GERAIS I
Dia: 01/05/76

Horário: 14:00 horas

02-0123, 02-0126,02-0141,02-0142,02-0147,02-0149, 02-0162, 02-0171,02-0172,02-0173,
02-0186,02-0200,02-0219,02-0226.02-0229,02-0233, 02-0250, 02-0280, 02'Ü281, 02-0300,
02-0307, 02-031 O, 02�0311, 02-0316, 02-0338, (l2-0349, 02-0370, 02-0381, 02-0401,02-0408;
02.q422, 02-0438, 02-0444, 02-0480, 02-0484, 02-0485, 02-0486, 02-0491,02-0499, 02-0505,
02-0513,02-0520,02-0523,02-0529,02-0531,02-0534, 02-0535, 02-0537, 02-0577, 02-0583,
02-0615,02-0621,02-0640,02·0653,02-0676,02-0677, 02-0679, 02-0691,02-0695,02-0698,
02-0704,02-0705,02-0719,02-0724,02-0733,02-0759, 02-0758, 02..Q769, 02-O7!8, 02-0819.

SECRETÁRIA I
Dia: 01/05/76

Horário: 08:30 horas
03-0124., 03-0130,03·0131,03-0134,03-0140,03-0146,03-0151, 03-0153, 03-0161,03-0177,
03-0189,03-0194,03-0195,03-0212,03--0236,03-0'247, 03-0251, 03-0256, 03-0260, 03-0263,
03-0277, 03-0295,03--0305,03-0318,03--0321,03·0322, 03-0323, 03-0326, 03-0329, 03-0333,
03;0334,03-0335,03--0343,03-0345,03·0355,03-0366, 03-0368, 03-0375, 03-0376, 03-0382,
O3-03B6, 03-0394,03-0399,03-0402,03-041.0,03-0418, 03-0429; 03-0433, 03-0436, Q3-0442,
'03-0447,03-0448,03-0450,03-0457,03-0458,03-0459, 03--0461, 03-0463, 03-0464, 03-0469,
03-0472,03-0479,03-0483,03-0487,03-0488,03-0489, 03-0494, 03-0495, 03.;0506, 03-0508,
03-0516,03-0519,03-0524,03-0526,03-0527,03-0528, 03-0554, 03-0556, 03-0566, 03-0585,
03-0591,03-0593.03-0597,03-0599,03-0607,03-0609, 03-0612, 03-0616, 03-0624, 03-0637,
03·0649, 03-0671, 03�0683, 03-?685, 03·0693, 03-0699, 03-0716, 03-0721, 03-0728, 03-0729,
Q3-0736, 03:0740,03--0746,03-0755, 03-0779, 03-0790, ,03-0793, 03-0795, 03-0801, 03-0802,
03-0804,03·0809,03-0813,03-0823.

" /

AUXILIAR ADMINISTRATIVO I
Dia: 01 /.05/76

, 'Horâriol 08:30 horas
04-0114,04-0207,04-0209, 04-02( 04-0217,04-0220.04-0244, O4-O29}, 04-0301, 04-0325.
04-0327, 04-0351, 04-0389, 04-0390, 04:0397, 04-0424, 04-0453, 04-0477,04-0482,04--0493,
04-0517, 04-0553,04-0567,04'0582,04'0594,04-0601, 04-0602, 04-0623, 04-0625, 04-0650,
04'Ü655, 04-0657,04-0663,04-0672,04-0673,04-0684,04-0734, 04-0735, 04-0749, 04-0753,
04-0772,04-0774,04-0776,04·0783,04-0784,04-0807,04-0808. '

2 � A presei'lte ordem de chamada não implica em ordem de classificação.
3 _ O exame será realizado nos horários e data indicados acima no seguinte local:
FLORIANÓPOLIS _,

'
.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ,SANTA CATARINA
Centro Tecnológico
Campus Universitário '_ Trinc;lade,

4 - Os candidatos deiterão comparecer no local ac1ma. ,munidos- do cartão de insvição,
documento de identidade" lápis e caneta, 30 minutos antes dei Exame. Não haverá segunda
chamada para esta etapa,

Ocupando O espaço polí
tico da sessão ide ontem da
Assembléia O presidente do.
MDB, Dejandir Dalpasquale,
conclamou os líderes, da

Arena e do MDB para uma

ornada de posição em defesa
da maior valorização da clas-

'

se pol ítica, argumentando
que

.

"em nome do soergui
mento nacional, no Brasil se
inverte o sentido da história,
procurando-se massacrar as

lideranças políticas e popu
lares". Em quase todos os

países do mundo - disse -

esse soerguimento tem sido
Jeito através dos políticos,
de que são exemplos Ade
naur na Alemanha, Churchil
na Inglaterra, De Gaulle na

França, Kennedy e Roose
velt nos Estados Unidos, en
tre outros." Mas no Brasil

força-se em sentido inverso, periosa de uma conscíentíza
procurando-se inclusive con- ção, não só do MDB, mas

trariar ahistória. também da Arena - disse-
Dejandir iniciou seu dís- no" sentido de buscar-se raí

curso analisando o papel zes populares que possam
que ambos os partidos de- credenciar os partidos para
vem assumir em face da suamaior afirmação. É um

necessidade de valorizar' a trabalho que não cabe ape
. participação política. Após nas aos dirigentes, mas às
breve histórico, ressaltando lideranças todas dos parti-

-

a origem doo dois-partidos - dos. É preciso o esforço
"criados por um decreto-lei.. conjunto para que, com a

sem nenhuma consistênci a confiança popular, as atuais,
ideológica" - de frisou qUe legendas adquiram crédito
sempre foi mais difícil ao para .prolongarem sua exis
MDB organizar-se como par- tência por longo período da
tido, político, "pois no mo- República.
merito em que se formaram ,"

os dois agrupamentos políti
cos, a grande maioria das

lideranças procurou logo a

facilidade de estarem ao la
do do Governo".

De certa forina critican
do a condu ta do políticos
arenistas, Dejandir acrescen

tou que "o MDB sempre se

confundiu mais comamas

sa, ao . passo que a Arena

procurou sempre se confun-

Merrsagem anual, leitura breve a deputados e autoridades

dir mais com o Governo e

com os seus ocupantes do
morrento",

- Mas há necessidade im-

Depois de ressalvar que
"o MDB defende o pluripar-,
tidarismo, paraque possam
ser abrigadas ideologias que
não cabem apenas em duas

agremiações pol ítíces", o

, parlamentar enfatizou que a

realdade política brasileira

impõe "até mesmo um gran
de' sacrifício às "liderançes ,

partidári as".. �

O fim último, desse es-

APONTADOR
Dia: 01 /05/76

ELETROSUL

1 _ Convocação para s�gunda etapa do Exame Psicolóqico:
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Cartas
Afirmação brasileira

Cumprida com pleno êxito a

primeira viagem do. Presidente
,da República à França, prepara
-se agora o General Ernesto
Geisel para uma nova travessia do

Atlântico, desta vez rumo à' In

gaterra, onde, nos próximos dias
4 a 7, atenderá o convite que lhe
foi ·formulado pelo governo britâ
nico.

As conversações mantidas pe
lo Chefe do Governo brasileiro
com o dirigente francês e os

contatos que membros de sua

assessoria direta efetuaram com

autoridades da área econômica
da nação amiga alcançaram o

sucesso que se esperava e permiti
ram a abertura de novas e pro
missoras perspectivas ao desén
volvimento do Brasil. O apoio
financeiro conseguido a inúmeros

projetos, todos de capital impor
tância, constituem, por si só,
uma demonstração. do quanto

ESCLARECIMENTO
Senhor diretor, tendo em

vista a carta publicada pelo Sr.
Otávio Lisboa, ,residente em

. Barreiros. na. edição do dia

24/04 do corrente ano, vimos à
presença de V.Sa., para prestar
os seguintes esclarecimentos:

O Sr. Otávio Lisboa referiu-se

que os semáforos e os veículos
estacionados nos espaços desti
nados às paradas de ônibus, são
responsáveis pelo engarrafamento
nas ruas Fúlvio Aducci e CeI.
Pedro Demoro. Citou também o

problema da fila dupla, princi
palmente nas imediações do
Cine J alisco. Especificou ainda
através de sua carta, a necessida
de de se colocar um guarda de
trânsito próximo ao Detran no

cruzamento da rua CeI. Pedro
Demoro com a que dá acesso a

Florianópolis (posto de gasoli
na) ressaltando ainda que, não
se pode admitir que uma sinalei
ra impeça a passagem de dezenas
de veículos, quando da transver
sal não há nenhum carro para
passar.
'Gostaríamos de esclarecer ao

Sr. Octávio Lisboa que os semá
foros existem quando necessá
rios, e ao Detran cabe dar a

solução que atinja ao interesse
da maioria. O reclamante se

,

insurge contra as sinaleiras exis
tentes porque talvez não circule

pelas transversais entre a Rua

Gaspar Dutra e Fúlvio Aducci.
Outrossim informamos que

diversas sugestões foram apre
sentadas pela comunidade .ao

Detran, solicitando colocação de
novos semáforos nas vias cita
das, entendendo-se que na opi
nião de outras tantas pessoas, há
semáforos de menos. Se retirar
mos os semáforos destes locais,
fatalmente iremos bloquear as

transversais, ou então os que por
\ ali. tiverem que circular enfrenta

rão uma autêntica roleta r��w.
As filas duplas existem por

falta de consciência de muitos

motoristas, que não medem as

consequências e prejuízos que
elas provocam ao trânsito, dia
riamente; muito embora se exer

ça fiscalização. O Detran não
tem condições de colocar, isto
sim, um guarda em cada ponto
de ônibus, ou em cada placa de

proibição a fim de que a legisla
ção seja cumprida. A falta de

responsabilidade .por parte de
muitos motoristas, é um fato
indiscutível em

�

nossa cidade,
por isso, cumprimentamos o

missivista que já adquiriu esta

consciência, a responsabilidade,
Quanto às referências ao cru

zamento da Rua CeI. Pedro De

moro, o Detran comunica que já
está sendo elaborado um proje-
,to, que permitirá o, melhora
mento do tráfego naquele local.

Outro aspecto que gostaría
mos de esclarecer é que, os

acidentes acontecem não porque
existem os semáforos, mas por
desobediência, falta de atenção
dos motoristas.

Consideramos muito as suges
tões do Sr. Octávio Lisboa, mes
mo porque, tal procedimento
estimula-nos a progredir cada
vez mais. Atenciosamente, Juce
mar Geraldo Jorge, Assessor de

Relações Públicas do Detran -

SC.
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representou a visita presidencial' a
Paris. Mas ele demonstra, igual
mente, a credibilidade que o País
desfruta no exterior e a confian

ça que a, França deposita em

nossa Nação, reconhecidamente
uma potência emergente.

Essa visita, como a que será
realizada à Inglaterra, haverá de

possibilitar maior integração bra
sileira com a economia de países
membros do Mercado, Comum

Europeu, numa hora em que o
.

Brasil necessita urgentemente
ampliar suas relações comercial
com o exterior. Essa abertura do
nosso comércio com outras na

cões irá refletir-se de imediato
-sobre a redução do deficit da

balança de pagamentos, meta que
vem sendo perseguida obstinada
mente, a fim deque possam ser

superados os obstáculos que es

tão a prejudicar nossa economia.
Os acertos para a obtenção de

A afirmação
desenvo I vi menti sta brasileira
constitui hoje um fato que nin

guém mais pode contestar. Ela
tem sido reconhecida por estadis-
.tas de todo o mundo e a presença
do Presidente G,eisel em territô
rio europeu, por duas vezes em

questão de poucos dias, serve

para reforçar ainda mais o papel
que o País representa na atual ida-

,
de. Assim aconteceu na França e

assim haverá de ocorrer também
na Inglaterra.

recursos visando a implantação
de obras nos setores energético e

siderúrgico ha,&rão de somar-se a

outros que serão feitos com o gover-
no britânico que, como o fran
cês, reconhece o grau de desen
volvimento do Brasil e confia nos

propósitos do governo para acele
rar cada vez mais acentuadamen
te o nosso crescimento.

Revigorando velhas tradi

ções de amizade e harmonia
entre <lois povos de nobre
vinculação latina, a visita

que o honrado Presidente
Geisel agora conclui ii Fran
ça foi acompanhada, com

interesse e simpatia por toda
a Nação Brasileira, que, mais
uma vez, teve oportunidade
de aperceber-se do elevado
nível de prestígio a que está

elevado, no mundo atual, o
nosso País.

Dialogando com o Presi
dente Valery Giscard

D'Estaing, o Presidente da

República Brasileira experi
mentou, nas grandes mani

festações de apreço e de
estima prestadas ao Brasil,
na pessoa do Chefe do Go

verno, a inalterabilidade dos
sentimentos e ideais que
sempre constituíram traços
de perfeito entendimento e

identidade espiritual entre a

República Francesa e a Re

pública Brasileira.
Dentro de sadias inten

ções mutuamente reafirma
das nessa visita, o futuro do
nosso País e daquela podero
sa Nação européia se assegu
ra em te!mos, não apenas de
conveniencia economica e

de envolver político,mas

Brasil, � França
também em sólidas bases de

expansão espiritual, visando
á sempre mais efetiva e alta

compreensão da solidarieda
de internacional.

O Brasil se projeta cada
vez mais resoluta e rigorosa
'mente no rumo dos destinos

que se lhe .assínaíam no pa
norama histórico do Conti
nente Sul-Americano, onde
se fixa como lídima expres
são do pensamento em tor

no do qual terão de concen

trar-se os valores universais
da era mundial que se apro
xima.

Tendo produzido o mila

gre de superar os óbices
naturais de sua grande' ex
tensão territorial, guardando
através "de seu. desenvolvi
menta político, uma perfei- ,

ta unidade política, social e
demográfica; o Brasil cami
nha serenamente, em rítmo
de progresso imperturbável,
para a sua meta entre .as

demais potencias que real-.
mente ,influem na

construção do porvir
mundial.

O encontro, pois, en
tre a velha organização na

cional européia, representa
'da pela França, e a expres
são do anseio atual dos po-

vos que surgem para função reavivar, com a França, tão
igualmente civilizadora e re- velhas tradições de mútua
novadora oferece ótimas su- admiração e respeito, funda
gestões ao espírito de con-' I das no imortal sentido de

g raçamento : internacional, latinidade e num curso his
de que decorra para a huma-: tórico de longa formação
nidade dias mais tranquilos. espiritual.

.

A nós, Brasileiros, que
nunca esquecemos o vultoso
débito denossa evolução
mental para com a cultura
francesa, a excursão presi-:
dencial á França, fortalecen
do ainda mais uma aproxi
mação nunca diminuida
através da história de ambas
as nações, parece revigorar
na alma brasileira as espe
ranças de melhores relações
entre os povos civilizados,

. formadores duma consciên
cia positivamente afeiçoada
aos ideais de fraternidade e

cooperação atuante.
O Presidente Geisel, que

ora regressa dessa viagem ao

Velho Continente, é recebi
do por todo o povo brasilei
ro com justas demonstra

ções de carinhosa reverên
cia, como a quem a Nação,
devendo já enormes servi

ços, se rende de acrescida

gratidão.

A permuta de' pensarnen
to e orientação entre o Pre
sidente Ernesto Geísel e o

Presidente Valery Giscard

. D'Estaing não deixará de

produzir o efeito que não

somente exaltará o significa
do internacional desse diálo

go de líderes de dois .conti

nentes, mas também servirá
de testemunha ao mundo

político a posição de relevo
em que se acham os povos
sul-americanos e, que lhes
garante fecunda participa
ção no trato de problemas
comuns à França reflete,

.. sem dúvida, o prestígio dos
.

países. da
.

América do Sul,
com o Brasil na vanguarda,
para decidir pacificamente
na reconstrução do mundo.

Tem o nosso País, a tal

respeito, acentuados méri

tos, já agora reconhecidos
na maneira como acaba de

Gustavo jVeves
.

'

',PropagalUla responsável los intransponfveis que compromete-
o exercício da propaganda é inerente riam sua já tênue viabilídade.

à política e, de certa forma, não se pode Para imprimir alguma esperança à
entender o empreendimento político apreciação da matéria proposta, a opção
bem sucedido que não tenha a alicerçá- tinha que ser a de um projeto parcial.

'

lo um eficiente sistema de propaganda. f.angsolina
Nesse mister de influenciar atitudes e' Não bastassem os preços da gasolina

.

opiniões políticas, como verdadeira téc- - reajustados a cada quatro meses - os

nica de persuasão que é, é a propaganda consumidores precisam ligar as antenas
aliás tão' antiga como as sociedades para controlar o abastecimento, pois há
políticas. Esteve presente na campanha urna verdadeira gang nos postos servindo
de Demástenes contra Filipe, e na de nas bombas. O, cidadão pede
Cicero contra Catilina - dois exemplos Cr$ 100,00 e a gasolina que ingressa no
clássicos que, se não são pioneiros, tanque' corresponde a Cr$ 85,00 ou

ser/em para ilustrar a importância de qualquer outra quantia inferior a que
que se reveste a propaganda de ideolo- será efetivamente paga.
gias e de idéias, capaz de envolver Se o consumidor não estiver de olho
multidões e povos numa atmosfera hip- vivo, é logrado com a maior desfaçatez. '

nática, onde a vontade acaba sempre
conduzida, com maior ou menor grau de
�Wmmia

' ,

A mensagem governamental .se atém
ainda às relações entre os poderes do
Estado, à ação do Governo Federal em
Santa Catarina e a articulação do Gover
no Estadual com os municípios.'

EI(d(.�(}(�N ,Iir(�tl'N
Emenda apresentada pelo deputado

Laerte Vieira, proponóo nova redação
.

ao artigo 15 da Constituição, restitui as
e'eições diretas nas capitais dos Estados,
mas, mantém o atual regime de indica

,çã" pelo Executivo Las estâncias hidro
mi.ier.ds e nos municfpios considerados
zonas de segurança nacional - abrangi
dos pelo mesmo artigo.

Essa postura não passa de uma estra

tégia de ordem pragmática admite o

Sr.Laerte Vieira, acreditando que unia

proposição global esbarraria em obstácu-'

I

* * *

No momento em que os partidos s..'

preparam para disputar um novo pleito'
municipal, essa re-niniscência adquire
notôria oportunidade. E a propaganda
peça essencial do processo eleitoral e"
até comprovação em contrário, elemen
to útil de lnformação do eleitor. Nesse
ponto não há o que discutir: ela é
necessária, e não pode ser afastada do
contexto político-eleitoral sob pena de
o pleito se processar -às escuras, sem um

minimo indispelfárel de luminosidade
'Popular.

* * *

Mas há que" se distinguir. entre a

propaganda legítima, utilizada com o

fim lícito de aliciar adeptos para a causa

política, e a propaganda que se apresen
ta mais como uma deformação do pro
cesso eleitoral, que falseia e escamoteia
a verdade em nome de interesses subal
ternos. Como a propaganda sem seus

contornos e limites no bom senso de
seus .prôprios clientes, coisa dificil de
encontrar em grande número de políti
cos, é natural e até inelutável que a
sociedade. se muna de meios para coibir
eventuais abusos e definir critérios.

'

* * *
_ .. i . _,

Até para o objetivo comum que é o

aperfeiçoamento do sistema político, é
de se ter isso em conta, na hora.de fazer
a partilha dos horários gratuitos do
rádio e da televisão. Afinal, essa será
também uma forma de se proteger o

consumidor desse tipo de comunicação.

PaNNad() Nem Intll,r"
A bancada da Arena na Câmara

Federal. reuniu-se ontem com o presi
dente nacional do partido, deputado
Francelino Pereira. Em pauta, o giagnôs
tico da situação arenista no Estado para
compor o grandemosaico das perspecti
vas eleitorais que agremiação levará ao

presidente Geisel.
O coordenador da bancada, deputado

Dib Cherem, informou ao presidente do
partido que "a cada pleito li Arena de
Santa Catarina vem perdendo substância
no Estado, cedendo posições para o
MDB em cidades de estratégica impor
tância política e econômica.

* * 'Í'

Para o próximo encontro - que
contará também com a presença do
.lfder José Bonifácio - o Sr.Dib Cherem
prometeu levar um balanço do desempe
nho arenista em Santa Catarina, à partir
do pleito municipal de 1972.

* * *

Dos planos imediatos da Arena para
o pleito de 15 de novembro não se

falou.
.tle,uaflem d(�t.alhada
Cumprindo o mandamento constitu

cional dos artigos 93 e 48 da Constitui
ção do Estado, o Governador Konder
Reis. comparece a Assembléia às 15
horas para "dar conta dos negócios
públicos" no primeiro. ano de seu man

dato.
Além de uma introdução em' que o

Governador apresenta a Mensagem e

tece considerações de teor político, o

documento divide o desempenho gover
namental em setores especfficos, desde
os órgãos de assessoria direta até os

setores estanques da administração -

como oseconômico-financeiro, político,
social, de segurança e da administração
pública.

* * *

* * *

O Posto atenderá ainda os motorista
. em trânsito por Florianópolis, entroni
zando-os nos segredos da Cidade

I Visão políti��a
O presidente do Grupo "Visão",

Sr.Henry Macksud, esteve ontem no

Palácio dos Despachos, em visita ao

Governador Konder Reis, lá, permane
cendo por mais de uma nora.

A S;ída, � Sr. Henry Macksud - que
êilfiftnbém 'o presidnete de uma das
maiores .empresas de consultoria técnica
das Américas, a Hidro=Serviee - convi
dou o Govenador a "assumir a posição
que lhe cabe no plano político nacio
nal".

Outro golpe que se está disseminando
pelos postos é o de computar o registro
de uma despesa anterior, não "apagada"
na bomba. Onde já havia Cr$ 20,00,
com apenas Cr$, 80,00 se completa urn

pedido de Cr$ 100,00.
O consumidor se vê na obrigação de

fiscalizar o mostruário da bomba se não

quiser cair no conto.
DetraR à postos
Para descentralizar seus serviços, o

Detran fêz instalar na cabeceira da
, ponte Colombo Salles um Plantão Cen
tral de Acidentes.

Neste local estão lotados os funcioná
rios encarregados de expedirem os lau
dos periciais e ali serão fornecidas infor
mações sobre o procedimento no caso
de recurso da decisão exarada pela
autoridade do trânsito.

'

I.

* *. *

A revista Visão já está interessada
numa entrevista em que à política será o
carro-chefe.
Incomodo habitacional

Estranha idiossincrasia a de certas
pessoas. .

'

'

O administrador da Cohab em Lages,
Sr.José Mesquita, inflou-se de biliosa

.

irritação contra a Sucursal de O
ESTADO simplesmente porque não lhe

agradou os termos da matéria que reve

lou a total falta de infra-estrutura do
núcleo habitacional daquela cídade.son
de 6.20 das 1040 casas populares care-"
cem de água e luz.

(

* * *

,A deficiência objeto 'da reportagem
não irrita o Sr. José Mesquita, que
certamente não constrói casas sem água
e sem luz para morar. Mas para dar de
morar aos outros.

Enquanto o administrador local da
Casan explicava à repórter que lhe pro
curou as razões pelas quais o núcleo
ainda não conta com urn adequado
-abastecimento d'água, o da Cohab pre
feriu permanecer em silêncio atrás de
sua escrivaninha - onde se protege
contra repórteres inconvenientes e con

tra a realidade que lhe parece incômoda.
O ESTADO não tem qualquer inte

resse em "diminuir a administração da
Cohab em Lages", como .afirma agora o

Sr.José Mesquita.
* * *

O próprio administrador se encarrega
de diminuí-la.

.4. !I/tonoo, de Ita';aí
O fato de a Petrobrás anunciar pes-

,quisas petrolíferas no Vale do ltajaí, já
despertou curiosidade entre diretores da
Prefeitura de .Itajai, sobre o quanto que
caberá ao município dos royalties a que
terá direito.

* * * .

A Petrobrás só paga royalties quando
o petróleo é descoberto em terra firme e

"não na plataforma oceânica.
.
flf�Nt(. (·n.. "a"ü,
Apesar de transportar a plataforma

Blue 'Waterr 3 pal"l! a bacia sedimentar

próxima a Itajaí, não foge do plano da
Petrobrás o reinício das pesquisas petro
líferas no Oeste catarinense,
II",pla tt,r,�idã
O Avaí de ontem fêz urna bela

partida em Blumenau.
Garantem os experts que se a equipe

contasse com um verdadeiro centro
-avante poderia até ter goleado.

Como a vitória foi contra urn adver
sário de sua própria chave, até o Figuei
rense comemorou.

* * *

Em silêncio, é verdade.
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"Atendendo a convite do Sr. Valery Giscard D'Estaing,
presidente da República francesa, o Presidente da República
Federativa do Brasil e a senhora Geisel realizaram visita

oficial à França, de 26 a 28 de abril de 1976. Faziam-se
acompanhar de importante comitiva, que compreendia
Antonio Francisco Azeredo da Silveira, Ministro das Rela

ções Exteriores, Sr. Severo Fagundes Gomes, Ministro da
Indústria e do Comércio, Sr. Shigeaki Ueki, Ministro das
Minas e Energia, Sr. João Paulo dos Reis Velloso, Ministro,
Chefe da Secretaria de Planejamento da Presidência da

República, General Hugo de Andrade Abreu, Ministro,
" Chefe do Gabinete Militar da Presidência da República, Sr.
Daniel Krieger, Senador, e Sr. Joaquim Coutinho Correa de

Oliveira, deputado.
Além dos encontros entre os dois presidentes, os

membros da comitiva brasileira mantiveram conversações
aprofundadas sobre assuntos das respectivas competências
com o Sr. Jean Suavagn argues, Ministro dos Negócios
Estrangeiros, Sr. Jean-Pierre Fourcade, Ministro da Econo
mia e das Finanças, Sr. Michel D'Ornano, Ministro da
Indústria e da Pesquisa, e Sr. Raymond Barre, Ministro do

Comércio Exterior.
O presidente da República Federativa do Brasil e a

senhora Geisel, assim como sua comitiva, foram igualmente
recebidos pelo Sr. Bernard Lafay, Presidente do Conselho
de Paris, em companhia dos membros do conselho.

Os encon tros entre os dois chefes de estado se desenvol-
veram numa atmosfera de confiança e amizade, que é a

característica das relações tradicionais entre os dois países.

1-
Hidroeletricidaâe - fmanciamento
privilegiado, compreendendo um

empréstimo governamental, que poderá
ser feito pelo.governo francês para
a construção de uma central...

-Ulisses
,

defende. a

pluralidade
/

dospartidos

São Paulo - "O MDB é
favorável à pluralidade dos

partidos. Entendo, porém,
que prime iro devemos ter a

normalidade democrática",
afirmou ontem o presidente
nacional do MDB, deputado
Ulisses Guimarães, acrescen

tando que "tudo indica que
as re gras do jogo não serão
alteradas até as próximas
eleições, segundo noticiário
dos jornais dado por líderes
do Governo".

Ulisses GUimarães disse
também que após as eleições
municipais de novembro
"haveria uma reformulação
partidária. No momento, te

nho a dizer, tudo é especula
ção sobre as condições em

que surgi ri am os novos par
tidos. Aumenta pura e sim

plesmente o número de par
tidos sem a normalidade de
mocrática seria aumentar
mais as perplexidades e difi
culdades do MDB e da Are
na".

"Entendo que isso deve
estar num contexto, e não

devemos aumentar o núme
ro de parti dos, sem que uma

nova legislação esteja englo
bada num sistema dentro
dos termos da normalidade
democrática. Isso não seria a

solução de todos os proble
mas", afirmou o presidente
do MDB, acrescen tando:

"Pelo contrário: iria agra
vá-los. Se houver uma pro

f

posta de' reformulação glo
bal, o MDB está disposto a

examiná-la, visando à regula"
ridade democrática". Sobre
a limitação da propaganda
na rádio e TV, Ulisses Gui
marães informou que "por
enquan to, o problema ainda
não foi definido.

Ulisses Guímaraes consi
dera "boa a posição do

MDB em São, raulo, sinto
isso nos cOntatos que tenho
mantido no interior e na

capital. Noto que é um par
tido muito motivado e con

fiante e que o número de
candidatos a candidato é
muito grande, superando in
clusive o de vagas existentes.

Entendo que o MDB tanto
em São Paulo como no resto
do país está atravessando
uma fase auspiciosa".

O presiden te do MDB

procurou evi tar comen tários
sobre o pedido de expulsão
do MDB contra o prefeito'
de Campinas, Lauro Péricles
Gonçalves, formulado recen

temen te pelo depu tado João
Cunha. "Não tenho conheci
mento 'desse pedido, mas de

alguns problemas surgidos
com as declarações do pre
Jeito", disse, acrescentando
que "não desejo antecipar
qu al que r posição do direto
rio nacional, que é quem
julga casos como este".

2
A petroquímíca e os fertilizantes e,
mais particularmente, opólo
pet�q�ímíco do Rio Grande do Sul.
Desenvolvimento das operações

. conjuntas em terceiros países.

4
A implantação de uma plataforma
brasileira no porto autônomo do
Havre, com a finalidade de facilitar
as atividades de trânsito, armazenagem,
transformação de produtos semi
manufaturados de origem brasileira
e de sua distribuição.

Os dois presidentes registraram os progressos realizados
no campo das relações científ icas, e examinaram as

possibilidades de cooperação em matéria de novas fontes de

energi a e particul armen te a energi a solar.
Os dois presidentes tomaram nota do desenvolvimento

do intercâmbio cultural entre os dois países e o presidente'
da república francesa expressou o desejo de que a'l medidas
tomadas pelas autoridades federais brasileiras para favorecer
o ensino de línguas estrangeiras produzam pleno efeito. O

presidente da República Federativa do Brasil congratulou-se
pelos esforços realizados na Fiança para um' melhor
conhecimento do Brasil, de seu idioma e de sua cultura.

As conversações permitiram verificar o importante au

mento da cooperação técnica en tre os dois países, adaptada
às necessidades do segundo plano de desenvolvimento
brasileiro. Os esforços desenvolvidos no curso dos últimos
anos foram frutíferos e permitem alcançar realizações
concretas.

Foi expresso o desejo comum deque se desenvolva cada
vez mais o intercâmbio artístico, que expressa as intensas
afinidades culturais entre os dois povos.

O presiden te da República Federativa do .Brasil e a

senhora Geisel manifestaram sua profunda gratidão pela
calorosa acolhida que o povo e o governo francês lhe

dispensaram

.

Brasília - "O MDB não

pode mais contestar a revo

lução. Diante dos recen tes

acon tecimen tos que ocasío

nararn cassações de manda
tos, o MDB não pode mais
con testar porque existem
em suas fileiras )elementos
de esquerda que não mere

cem li confiança das Forças
Armadas" - declarou o se

nador Dinarte Mariz .

"Se o MDB evoluísse pa
ra uma posição mais amadu
recida - assinalou Dinarte
Mariz - aceitaria plenamente
a idéia de um estado forte,
tal como eu a preconizo.
Isso porque, a um político,
é mais importante a sobrevi

vência das instituições, por
cuja preservação um estado

forte. teem condições de ze

lar".

Ao reiterar 'a defesa de

sua tese de transformação
do atual Congresso. em

Assembléia Constituinte, pa
ra elaboração de "uma

Constituição forte, que asse

gure a defesa do estado", o
ex-governador dei Rio Gran- .

de do Norte afirmou: .

- É melhor para tçdos,
'inclusive para a oposição,
viver sob um regime forte,
que assegura estabilidade,
do que num regime cujas
regras não estão claramente
definidas.

Negou que "um regime
forte" prejudique o país no

exterior, em consequência
das críticas que círculos li

berais e de esquerda possam
fazer.
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Cooperação franco-brasileira no
campo dospetrôleo, especialmente
no que concerne as tecnologias de
exploração das jazidas sumarinas.
Aumento.das compras de mineral
de ferro do Brasil pelas empresas
francesas. -

O presidente Geisel convidou o presidente da República
.

francesa e a senhora Giscard D'Estaing a realizarem uma
visita oficial ao Brasil. O convite foi aceito com prazer e a

data será fixada posteriormente";

Finalmente, no .qUe se refere aos investimentos franceses
no Brasil; os dois presidentes se congratularam com seu+

recente desenvolvimento e desejam que esse movimento se

prossiga em condições favoráveis.

Notaram com satisfação a próxima solução do último
contencioso financeiro en tre o Brasil e a França

A chegada
em Brasília

Brasília -..Bastante sor- rante 15 minutos com as

autoridades que se encon

travam na estação presi
dencial.

o comunicado conjunto franco-brasileiro
No que concerne.à cooperação econômica bilateral, os presidentes Ernesto Geisel e Valery GiscardD'Estaing determinaram os seguintes setores nos quais deverão ser negociados projetos precisos de maneira prioritária:

hídreletricidade: um financiamento privilegiado, abrangen-
do um empréstimo governamental, poderá ser concedido

pelo governo francês para a construção de uma central.
Além disso, o governo francês tomou nota; com interesse,
das discussões em curso sobre a criação de um consórcio

europeu, dentro do qual a participação francesa ensejaria
créditos à exportação concedidos em condições normais e

financiamentos bancários privados; 2) a petroquímica e os

fertilizantes e, 'mais particularmente, o pólo petroqu ímíco
do Rio Grande do Sul; 3) o terminal açucareiro do porto de

Santos; 4) o fornecimento pela indústria francesa, de

trens-unidades à Rede Ferroviári a Federal; 5) instal ação de

uma plataforma brasileira na área do porto autônomo do

Havre, com o objetivo de facilitar a'l atividades de trânsito,
armazenagem, transformação de produtos semi-acabados de

origem brasileira e sua distribuição; 6) cooperação franco

brasileira no campo petrolífero, principalmente no que diz

respeito às tecnologias de exploração das jazidas sub-mari- O intercâmbio enfre a França e o Brasil foi evocado, bem
nas; 7) aumento das compras de minério de ferro brasileiro como os meios para desenvolvê-lo. 'Os dois presidentes
pelas empresas francesa; 8) desenvolvimento das operações expressaram seu interesse pela participação francesa na

conjun tas em terceiros países. ' exploração dos recursos do subsolo brasileiro, principalrnen
Os dois presidentes expressaram o desejo de que todos os te de minério de ferro, de bauxita e de minérios não-ferro

meios sejam empregados para a realização rápida desses sos.

diversos projetos.
Os dois presidentes salientaram que a cooperação indus

trial deve ser ampliada à transferência de tecnologia no

proveito recíproco das empresas interessadas.

,

Herdeiros de uma mesma cultura, apegados aos mesmos
valores de civilização, o Brasil e a França perseguem no.

mundo objetivos de paz e de progresso, Conscientes da

diferença de seus respectivos problemas, ciosos da preserva
ção de sua independência e do respeito à sua personalidade,
os dois países consideram que podem oferecer à comunida
de internacional o fruto de Uma experiência complementar
e construtiva. Julgam que a concertação constitui o melhor
meio para alcançar seus objetivos e que sua aproximação
correspon de às aspirações profundas de seus povos.

Os dois chefes de estado se congratulam com intercarm

bio de pon tos-de-vista eu tre os respectivos governos desde a

. criação, por ocasião da visita do Ministro Azeredo da

Silveira, em outubro último, de um mecanismo de consultas

polfticas periódicas. Desejam ver desenvolver-se e aprofun
dar-se' esse intercânibió,' que deve pe.rmiti.r aos dois países
uma apreciação ainda melhor das realidades internacionàis e

um reforço de seu papel na cena mundial.
Os dois presidentes verificam que seus esforços conver-

. gem na procura de uma redistribuição mais justa dos frutos
do progresso. O diálogo mantido na conferência sobre

cooperação econômica internacional, assim como em outros

foros, constitui elemento positivo no processo de instaura

ção de uma nova ordem econômica mundial que eles

desejam venha a concretizar-se o mais cedo possível.

Os dois presidentes evocaram a situação geral na América
Latina e salientaram o papel cada vez mais importante que a

região é chamada a desempenhar na cena internacional. O

presidente da República francesa acentuou o lugar eminente
do Brasil no Continente e a contribuição que traz para sua

estabilidade e dinamismo. Os dois presidente sassinalaram o

desejo de ver desenvolverem-se as relações da França com a

América Latina, cujO passado, nível de desenvolvimento e

diversidade de recursos apontam para uma cooperação ativa

�om a Europa.

Termínal açucareiro do porto de
Santos e o fornecimento, pela
indústria francesa, de trens para
a Rede Ferroviária Nacional.

Dinarte Mariz volta a denunciar

elementos comunisfas na oposição

. ridente e acenando para os

presentes o Presidente Gei
sel chegou a base aérea de
Brasília às 16 horas, acom
panhado de sua esposa, fi
lha e dos Ministros Azere
do da Silveira, das Rela

ç õ e s E x teriores, Severo
Gomes, da Indústria e do
Comércios" chefe do gabi
nete Militar da Presidência
da República; general Hu
go Abreu.

Após descer a escada do

avião, oschefe do governo
cumprimentou o vice-pre
sidente da República, ge�
ne ral Adalberto Pereira
dos Santos, ouviu o Hino
Nacional e passou em re

vista a tropa formada em

sua honra. A seguir, con
versou reservadamente du-

- Isso tudo é bobagem.
O que o mundo quer hoje,
de qualquer país é a estabílí-

.

dade, e a segurança de suas

instituições. E isso só vamos

conseguir c�m um regime
vigoroso, com regras clara
mente estabelecidas.

Como que a justificar sua
proposta, Dinarte Mariz in

dagou qual o país do mundo
onde os pleitos eleitorais
não �ram marcados pela pre-

. sença da lu ta ideológica. E
ele mesmo respondeu que
nenhum, afirmando que, até
mesmo a Inglaterra, país

-

- No fmal deslocou-se

para o Paláciosda Alvora

da, sua residência oficial,
de onde só sairá hoje para
o Palácio do Planalto. Da
comitiva presidencial, os

ministros Shigeaki Ueki
das Minas e Energia e Reis

Veloso,
_ dq8 Planejamento

além do Presidente da Co
missão de Relações Exte-·
riores dos Senado, Daniel

Krieger permaneceram em

Paris, de onde retornarão

somente nosfinal da sema

na. O parlamentar conti

nuará em tratamento, devi
do ao princípio de enfarte
a que foi cometido.

que conhece longa tradição
..

democrática, "a esqu erda

ameaçou tomar o cargo de

primeiro-ministro aos mode
rados, recen temente".

Sustentou que o Brasil já
não se acha livre dessa luta

ideológica lembrando que as

eleições municipais anuncia
das para novembro conta

rão, em nosso país, com a

mesma característica.

Segundo Dinarte Mariz,
. política é uma arte que re

quer inteligência, patriotis
mo e muita vivência. Se o

MDB, por exemplo, se ante

cipa pensando que vai con
quistar o poder, "isto pode
trazer consequências funes
tas".

- O MDB poderia chegar
ao poder a longo prazo,
nunca a 'Curto prazo. Mesmo

porque, a oposição não po
de mais contestar a revolu

ção.. Diante dos últimos
acon tecimentos, isso ficou
claro, pois, nas fileiras do
MDB existem elementos de
esquerda que não merecem

a confiança das Forças Ar
madas.

VENDE-S.E INSTALAÇÕES COMERCI�IS
Vende-se excelentes instalacões comerciais de fino acabamento e bom
gosto, compostas de portas de' vidro temperite, escritórios, salas de
reuniões, divisórias, sala de treinamento, ar condicionado, tapetes,
quatro telefones e cozinha. Área de 380m2. Os interessados deverão
tratar pelo telefone 22-6277 - Florianópolis.

3
Ao exprimir sua satisfação com o ingresso dos novos esta

dos africanos de língua portuguesa na comunidade das na

ções os dois presidentes mostram-se confian tes na capacida
de da África em resolver seus problemas sem ingerências ex

ternas e em conduzir com êxito seus processos de desenvolvi
mento. Sublinharam os laços estreitos que unem o Brasil e a

França aos países desse Continente e assinalaram o desej ode
reforçar com eles uma eficaz cooperação..

Os dois presidentes re gistraram a convergência das respec-
congratularam com o intercâm-

.

tívas posições sobre os princípios básicos para solução dos .

conflitos no Oriente próximo. Convieram em continuar a COI

certar-se para ajudar na medida de seus meios, o restabeleci
mento duradouro da paz na região.

O rápido desenvolvimento do Brasil e o alto nível
industrial e tecnológico da França criam áreas novas de

complemen tariedade e de cooperação que podem ser

exploradas em benefício dos povos dos dois países.
No que se refere à cooperação industrial franco-brasilei

ra, os dois presidente se congratularam com os resultados já
alcançados e com a<; perspectivas de seu desenvolvimento: as·
empresas francesas, em cooperação com as empresas brasi
leiras, estão interessadas em numerosos projetos, especial
mente equipamento elétrico (centrais e redes de distribui

ção), energia solar, pesquisa petrol ífera e' prospecção
geográfica, 'petroquímica,' transportes terrestres e aéreos,
infraestruturas portuárias e aéreas, telecomunicações em

particular espaciais, construção aeronáutica, indústria mecâ
nica e indústria informática. As empresas francesas partici
pam ainda da realização de grandes projetos siderúrgicos
brasíleiros,

Quanto
presidentes
ciação, em

à cooperação econômica bilateral, os dois

determinaram os seguintes setores para a nego
caráter prioritário, de projetos precisos: 1) a

Prieto divulga
hoje decreto do novo

I

salário mínimo
o presidente Geisel receberá hoje
o ministro Arnaldo Prieto para

debater os novos índices de aumento
do salário mínimo em todo o país.
Acredita-se que o aumento ficará

entre 43 e 45 por cento.

Brasília - O Presidente Ernesto Geisel recebe hoje;
pela manhã o Ministro do Trabalho, Arnaldo Prieto,
quando vai debater os novos indices do salário mínimo

.

em todo o país, cujo decreto deverá ser divulgado ainda

hoje pelo palácio do Planalto. Os assessores do Presiden
te da República negaram-se a informar sobre o percen
tual do aumento, mas, na área econômica, os dados
indicam que o aumento ficará entre 43 e 45 por cento.

Depois do Ministro do Trabalho, o Presidente Geisel
receberá o da Previdência Social. Nascimento e Silva e, à

tarde, o encontro será com o Ministro do Exército,
General Silvio Frota. O assunto principal do Presidente

da República, depois de sua estada de dois dias na

França, será a fixação dos novos índices do salário

mínimo, o resto de seu tempo disponível será preenchi
do no preparativo da próxima viagem a Londres, de

quatro a-sete de maio próximos.
Depois de descansar da viagem à Paris no restante da

tarde de ontem no Palácio da Alvorada - o Presidente
Ernesto Geisel chegou em Brasília exatamente às 16

horas • o Chefe do Governo vol ta à sua rotina das

audiências diárias no Palácio do Planalto inclusive pela
manhã, iniciará seUs trabalhos entrando no Palácio pela
rampa.

Com relação ao salário mínimo informou-se ainda que
os novos índices serão fixados com base em três pontos
básicos: o aumento do custo de vida nos úl timos doze

meses, acréscimo em vi rtude do aumento da produ tivida
de e um porcentual a ser definido pelo próprio Presiden
te Ernesto Geisel denominado coeficiente de perda do

salário real. Como se sabe, este índice está na casa dos 24

por cento e -o governo, em virtude dos problemas
relacionados com o aumento da inflação, resolveu.
ressarcir aos poucos o trabalhador de seu poder aquisíti
vo real. E justamente este porcentual que deverá fixar

números defintívos do novo sal ário mínimo por se tratar

de uma decisão liberal das autoridades econômicas e do

presidente da República em particular.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Paulinell i prevê uRla�super-safraI

\�
A ASSOCIAÇÃO DOS MUNIC(PIOS DO
OESTE DE SANTA CATARINA - AMOSC
-r, fundada -em 11 de fevereiro de 1968,
jurisdiciona 23 municípios que compõem a

microrregião 9 do Estado de Santa Catar ina,
Desde a sua fundação, até 1972, não houve

por parte de quem de direito, a realização de
um trabalho de conscientização em termos de
consórcios inter.municipais, junto aos senhores
Prefeitos de épocas, bem como não foi ofereci
do aos municípios filiados algo no sentido de
assistência técnica e jurídica, gerando assim
um total descrédito por parte dos chefes de
Executivos Municipais é, tendo como maior

consequência a retração no pagamento das

contribuições devidas pelos municípios filla
dos.

Somente a partir de 1973, já com os novos

Prefeitos eleitos é que a situação abrandou,
tendo sido eleito com a gestão 73/74, Sr.
Altair Wagner, concluído a construção do

prédio da sede da Associação - única no

Estado com sede própria - bem como iniciou
um trabalho para trazer de volta à Associação
todos os municípios da microrregião.'

Em março de 1974, assume a Presidência
da Associação, o jovem dinâmico Prefeito de
Nova Erechim, Aristides Zunkowski, tendo
como meta prioritária" a assistência' técnica
aos municípios filiados, tendo, em junho do
mesmo ano, àssumido o cargo o Sr. Humberto
Bezerra, desenvolvendo o trabalho de cons

cientização dos senhores Prefeitos no sentido
da união de todos" em prol de um ideal

comum, o qual fosse o aprimoramento da

administração municipal, meta esta que so

mente poderia ser conseguida através do
fortalecimento de uma entidade que congre
gasse todos os municípios, ou seja a AMOSC.
Aos poucos, foi desaparecendo certas animosi
dades criadas e os Prefeitos foram compreen
dendo melhor o tão importante papel da

Associação no contexto administrativo.
Em março de 1975, assume a Presidência

da AMOSC, o não menos dinâmico Prefeito
de Caxambu do Sul, Sr. Germano Lunelli que
sempre foi um grande batalhador pela causa

da Associação que, aproveitando-o que já a

Asociação trazia de bom, colocou-a em posl
�ção de destaque dentre as demais associações
municipais de nosso Estado.

Em setembro de 1975, Germano Lunelli
cria a Assessoria Jurídica da Amosc, na

própria sede do Município, tendo como Asses
sora Jurídica a Ora, Lia Colossi.

Reeleito em março de 1976, por suas

realizações na gestão anterior, Germano Lu
nelli passou a presidir um todo, com seus

departamentos definidos, tendo a preocupa
ção de equipar a sede com o conforto
necessário e o embelezamento da mesma,

podendo-se afirmar tratar-se hoje de um local

agradável e acolhedor, perfeitamente equipa
do para o desenvolvimento dos trabalhos.

Contando com uma Assessoria Técnica
eficiente na pessoa do Sr. Humberto Bezerra,
Assessoria Jurídica reconhecida, 'através da

O Ministro da Agricultura, Alysson Pau
linelli disse que o Brasil colherá este ano a

maior' de todas as suas safras agrícolas,
tanto em produtividade como em volume,
que deverá ser superior a 50 milhões de T,
20% das quais deverão ser exportadas.
"Esta super-safra é uma afirmação de que
rompemos definitivamente aquela posição
incômida de país participante apenas de
mercados favoráveis", observou.

- Ainda é preciso melhorar as condições
de infraestrutura de produção, de serviços
de comercialização e de redes de escoamen

to, porque os produtos brasileiros já são
reconhecidos pela sua boa qualidade -

prosseguiu o Sr. Alysson Paulinelli - afir
mando que os produtos agro-pecuários é
que irão "viabilizar o processo econômico
do país".

Na conferência pronunciada aos partici-
pantes do I Seminário, Internacional ,de

Investimentos ontem pela manhã em Porto
Alegre, o Ministro/Alysson Paulinelli, após
historiar as diferentes fases da agricultura

, brasileira é dê lembrar que o café foi o

primeiro produto competitivo do país no

mercado internacional, disse que na 1J.0va

fase da agricultura nacional, "rompemos o

círculo incômodo: mercado favorável, pre
sença do Brasil; .mercado desfavorável, per
da do mercado".

Disse que os estímulos do governo à
agricultura e os esforços que realiza para
assegurar à produção brasileira a competiti
vidade com os países desenvolvidos fizeram
com que o Brasil, após 1973 e mesmo com

a queda internacional da cotação de dife
rentes produtos, "esteja oferecendo anual
mente volumes cada vez maiores de produ
tos agrícolas" e que, para mante essa capaci
dade competitiva, "é necessário tirar toda a

potencialidade da agro-pecuária brasileira":
Ressaltou que essa capacidade a ser'

explorada será dimensionada por recentes

pesquisas que indicam que apenas em 2%
do território brasileiro não é viável a

Paulinelli destaca valor da agropecuária,

, exploração agropecuária e' que dos seus 8
milhões 500 mil quilômetros quadrados,
4,5% da área são hoje ocupados pela
atividade agrícola. Explic ou que a pecuá
ria ocupa apenas 19% do território e que a

exploração florestal - tanto no aproveita-
mento racional de florestas nativas como

em projetos de reflorestamento - atinge 8%.
- Devemos considerar .que os níveis de

produtividade ainda estão muito baixos em

função da tecnologia já existente no Brasil -

afirmou -, ressaltando que, mesmo assim,
"passamos a ter constância de oferta" nos

mercados externos, com o estímulo gover
namental para que o Brasil mantenha-se em

posição agressiva face aos mercados já
conquistados" _

Ao assegurar que a legislação brasileira
permite a posse de terra por estrangeiros e

ao destacar que um dos campos abertos aos

investimentos externos situa-se na agro-in
dústria - para incorporar mão-de-obra e

tecnologia nacional ao produto primário
exportado - o Ministro da Agricultura disse
aos participantes do Seminário que a agri
cultura nacional, no estado em que se

encontra, já "está fazendo chover nas

cabeceiras", a partir do momento em que
'deixou de ser uma cultura de subsistência
para incorporar, com produção e produtivi
dade, 44% da população brasileira numa
sociedade de participação e de consu�o.

Ora. Lia Colossi, bem como uma atual Secre
taria Executiva dinâmica, a Associação dos

Municípios do Oeste de Santa Catarina, des
perta para grandes idéias inovadoras.

Dia 10. e 2 de abril/76, em sua sede, em
Chapecó, ocasião em que foi inaugurada sua

sala de reuniões, a AMOSC realizou o II
Encontro de Secretários Executivos de Asso

ciações de Municípios, sob a coordenação do
Sr. Humberto Bezerra. No encontro, os traba
lhos foram abertos pelo Presidente da

AMOSC, Germano Lunelli que, na ocasião,
ressaltou a importância do mesmo, bem como

fez questão de frisar da necessidade dos
demais secretários presentes, levar, às localida
des outras de Santa Catarina, um real panora-
ma do qué seja o Oeste do Estado.

•

Assuntos diversos foram tratados, dentre
os quais, a implantação de um escritório

executivo, na Capital do Estado, para atendi-
mento aos múltiplos serviços das Associações
Municipais; algumas definições, já tendo em

vista o III Encontro a ser realizado na cidade
de Jolnvüle, no próximo mês de setembro,
sob a coordenação da AMUNESC; plano de

aplicação dos municípios do FPM; aspectos
sobre a Resolução 62 do Senado Federal;
unificação da legislação tributária municipal
em todo Estado de Santa Catarina: a atual

distribuição aos municípios de Santa Catarina,
das cotas do ICM pelo Governo do Estado; a

atualização da Resolução 48 do Tribunal de
Contas do Estado; bem como a' possibilidade
daquela corte de contas realizar sua fiscaliza
ção "in loco'� via associações; a dinamizacãn
das Secretarias Técnicas das Associações, bem
como a possibilidade de criação de órgãos
paralelos para a prestação de serviços públicos
nas microrregiões,
Participaram do Encontro, os representan

tes da AMOSC, AMEOSC, AMMOC, AMARP,
AMMVI, ,AMFRI, AMUNESC, AMAVI.
GRANFPOLlS, AMSESC.

Como convidados especiais, estiveram pre-
sentes, Dr. Flavio Veloso da Silva, Chefe da
Divisão de Articulação com os municípios;
Dr. Nelson Nappi, Coordenador Microrregio
nal e Municipal; Dr. Otávio Fortes e Dr.
Renato Campos, ambos da Sudesul e Ora.
Maria Celeste Garcia, da Secretaria do Oeste,
bem como o Prefeito da cidade de Taió.

Os participantes, na ocasião, visitaram a

Prefeitura Municipal de Chapecó, Secretaria
do Oeste e Sadia Avícola S/A, confraternizan
do com um almoço, juntamente com o Sr.
João Valvite Paqanella, Secretário dos Negó
cios do Oeste e líder da Arena, Sr. Rivadávia
Scheffer.

O segredo da dinamização da AMOSC, está
justamente nas definições de seus departamen
tos que, embora isolados, integram-se num

real entrosamento.
'

A Assessoria Técnica, tendo à frente o Sr.
Humberto Bezerra, vem desempenhando um

trabalho de atendimento ao grande número de
Prefeituras congregantes da AMOSC, tendo
sido incansável em suas visitas às mesmas ou

socorrendo-as quando à procura, na sede.
A Assessoria Jurídica, a cargo da Ora. Lia

Co loss i, Assessoria essa criada na gestão de
Germano Lunelli, tem desempenhado efetiva

orientação, fazendo atendimento diário, na

sede, da própria Associação, bem como tem

desempenhado', junto aos poderes judiciaiS
defesas arrojadas à causa das administrações
municipais integrantes da' AMOSC, tendo,
nesses últimos meses, conseguido duas exce
lentes vitórias, sendo que a primeira em favor
da Prefeitura de Aguas de Chapecó, quando a'

mesma sofria denúncia e a segunda em favor
da Administração Municipal de Coronel Frei
tas, quando impetrado contra ela Mandado de
Segurança. Em 'ambos os' casos, a decisão,
tanto da Promotoria Públiça como do Juiz,
foi pelo indeferimento das ações, em brilhan-
tes dec ísões,

'

.

".'; ,

Com isso, pode-se comprovar que, inteli
gentemente, as administrações rnunlclpais in

tegrantes da Associação, têm se socorrido dos'
trabalhos da AMOSC, depositando confiança
no assessoramento de Germano Lunelli de vez

,�ue, tem desenvolvido gestões a contento,
sabendo congregar para a Associação, para
serem resolvidos, os problemas das mais diver
sas áreas que envolvem as Prefeituras Munici
pais integrantes, demonstrando entusiasmo
em favor de uma causa comum ao Oeste
Catarinense.

88 destina Cr$ 96 milhões à
pesquisa técnico-científica

O Banco do Brasil vai destinar, este ano, Cr$ 96 milhões
para incentivo à pesquisa técnico-científica, distribuindo
esses recursos, a fundo perdido, para universidades, empre
sas e instituições nacionais de pesquisa e premiando
anualmente 'as pessoas ou instituições que mais se destaca
rem por sua contribuição do desenvolvimento econômico e

social do país. \

O regulamento do Fundo de Incentivo à Pesquisa
Técnico-Científica (Fipec) foi aprovado em reunião da
diretoria do banco, presidida pelo Sr. Ângelo Calmon de Sá,
Os recursos equivalem a dois por. cento do lucro líquido do
Banco do Brasil, que no último exercício foi de Cr$ 4
bilhões 800 milhões. Para a concessão dos incentivos, tem
prioridade a produção rural de alimentos e matérias-primas;
áreas sociais, basicamente educação e saúde; infra-estrutura
de energia, transportes e comunicações; exploração econô
mica de, áreas ainda não incorporadas ao processo de
desenvolvimento; modernização de pequenas e rrédias

empresas; setores industriais de expressivo conteúdo tecno

lógico e outros, a critério do Conselho de Administração.
Os interessados na obtenção de recursos do Fipec

deverão dirigir-se à -Consultoría Técnica do Banco do Brasil,
que submeterá os pedidos, com circuns 'ancíado parecer, ao
Conselho de Administração. Os pedidos de auxílio deverão
conter descrição completa dos programas, projetos e ativi
dades em desenvolvimento ou a desenvolver, estimativa dos
respectivos custos e quadro de fontes e usos de recursos

financeiros.

Ao submeter ao colegiado de diretores o rgulamento
do fundo, o Sr. Ângelo Calmon de Sá lembrou que, "além
da importância dada à pesquisa científica e tecnológica, o
governo se preocupa em colocar à disposição da empresa
privada nacional um conjunto de incentivos fiscais e

financeiros, visando a estimular a aplicação adicional de
recursos nos campos prioritários definidos no II PND".

Exportador deseje é preiudicado
O presidente da Associação Nacional dos Exportadores

de Soja, Silvio Marenco, disse ontem que "as indústrias de
óleo comestível e fabricantes de rações â base da soja estão

pagando Cr$ 83,00, pela saca de 60 quilos, isto é, um preço
superior ao fixado pelo governo, de Cr$ 80,00, para
exportação, Com isso o exportador fica sem possibilidade
de concorrer com os preços do mercado interno e acaba
sendo prejudicado", A Anec, em telex ao ministro da

Fazenda, solicitou a redução de 5 dólares no ICM do milho.

Silvio Marenco compareceu ontem a um almoço promo
vido pela Bolsa de Cereais de São Paulo, ao qual compare
ceu também o diretor da Cacex em São Paulo, Lucio Costa.
Durante o almoço, o presidente da Bolsa, Salvador Firace,

NECESSITADOS DOS IMÓVEIS ACIMA PA
RA ATENDER SOLICITAÇÃO DE CLIEN
TES.

PREDIBENS, Av. Rio Branco, 104 - CRECI
�5

anunciou que na proxima segunda-feira, uma nuSS(!O do
Kuwait irá à entidade para a compra de soja e também o

início para amanhã, às 12 horas, do pregão de produtos
importados.

Silvio Marenco explicou que "as últimas medidas do

governo fizeram com que o preço da soja atingisse
Cr$ 80,00 para o exportador. .Isso está causando um

esequilfbrio no mercado".
- As indústrias de óleo e de farelo estão contando com

os incentivas no IPI e no ICM, o que não permite uma

competição comos exportadores. Está sendo mais vantajosa
para o produtor a venda do produto às indústrias do que
aOS exportadores", afirmou"

Badesc vê
projeto para
núcleo em
,

Agua Doce
o prefeito de Água Doce,

Alvino Raitz, entregou on

tem ao presidente do Ba
desc, Renato Ramos da Sil
va, projeto visando a im

plantação do rnicleo de co

lonização daquele municí

pio. O projeto, desenvolvido
por técnicos da Acaresc,
prevê a aplicação de
Cr$ 13,4 milhões até o ano

de 1979, com recursos con

seguidos através de financia
mento do Banco.

Inicialmente, 'de acordo
com o projeto,' haverá o

aproveitamento de uma área
de 100 hectares, na qual
serão instaladas 20 família
que se dedicarão à produção
de frutas de clima tempera
do. Segundo as previsões, o,

núcleo aproveitará até-
1979, 200 hectares de ter

ras, que permitirão um volu
me de produção da ordem
de seis mil toneladas de fru
tas,

Compareceram ao ato de

entrega do projeto o deputa
do Nelson Pedrini e os técni
cos da Acaresc que elabora
ram os estudos de viabilida
de econômic a.

\

Bolsa.do Rio
pioneira na

defesa da

desestatização
A Bolsa de Valores do

Rio de Janeiro foi uma das

primeiras a se manifestar pe
la desestatização da econo

mia, tendo apresentado em

setembro do ano passado,
durante o I Congresso Na
cional de Sociedades Corre
toras, em Salvador, uma tese

pedindo a privatização das
corretoras, "

A afirmação foi feita pe-
lo presidente da BVRJ, Car
los de Almeida Liberal,
acrescentando que não há

qualquer motivo para que a
'

União ou qualquer' de seus

estados exerça controle
acionário de uma sociedade
corretora ou mesmo de uma
distribuidora.

Manifestou Carlos Libe
ral que a União, mesmo

dando exemplo pessoal nes
te sentido, "pois équem
mais opera no mercado de

capitais, na emissão, coloca
ção e resgate de títulos da
dívida pública", falha ao

conceder autorização para
que os estados passem a ter

aquilo que nem o próprio
governo federal achou ne

cessário possuir,
Ainda de acordo com a

opinião do presíden te da
Bolsa de Valores do Rio,
comexceção do Banco do

Brasil, por motivos óbvios,
nenhum banco comercial
oficial deveria ser autoriza

do a operar com agências'
bancári as fordes limi tes do
seU Estado. 'E explica- por
que:

- O crescimento das re

des de bancos estatais repre
senta, tal como o das socie

dades corretoras no setor

acionário, uma nítida con

corrência aos estabelecimen
to privados, atividade que
não se justifica em nenhum

ângulo, seja econômico ou

até mesmo político,

o

AOS PROPRIETARIOS DE CASAS

E APARTAMENTOS:

DR.LUIZ CAR'LOS
ESPINDOLA

CLíNICA DE ENDOCRINOLOGIA
NUTRIÇAO E DIABETES

Tireoide - Obesidade - Diabetes - Alterações ao Crescimen
to - Hirsutismo (pelos em mulher), infertilidade masculina f!'"

fe�inina. ". f
Comunica a .transferência de seu consultório para rua

Felipe Schmidt no. 58 - Ed. Florêncio Costa (Cómasa) - sala

1102/1104/ fone 22-3664 - Fpolis.

ALUGA-SE
CASA - alvenaria, 3 quartos situada em

Campinas
SALA - Ed. Dias Velho com 50m2.

Tratar Ed. Aplub .: 110. andar - conjunto
116.

•

E
•
•
•

AMOSC EM AÇAO

ESTABELECIMENTOS A MODELAR
S/� - COMÉRCIO

CGC no. 83872994/0001-63
ASSEMBLÉIA'GERAL ORDINÃRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam convidados os senhores acio

nistas desta sociedade para se reunirem em Assem
bléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 31 de maio
de 1916, às 10 horas, em sua sede social à rua Trajano
no. 21 - 30. andar, nesta cidade de Florianópolis;
capital do Estado de Santa Catarina, a fim de
discutirem e deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

10.) Exame, discussão e deliberação sobre o balanço'
geral, relatório e contas da diretoria, demonstra
ção dá conta de lucros e perdas e parecer do
Conselho Fiscal, referentes ao exercício encerra

do em 28 de fevereiro de 1976;
20.) Eleição, dos membros da diretoria para o perío

do de 10. de junho de 1976 a 31 de maio de

1977;
30.) Eleição dos membros do Conselho Fiscal;
40.) Assuntos de interesse da sociedade,

'

Florianópolis, 26 de abril de 1976.

DELCIR IGUATEMI CLlMACO DA SILVEIRA
Diretor Gerente de Contabilidade

CPF 008066099/15
AVISO

Avisamos aos senhores aci_onistas que se encontram

à sua disposição os documentos a que se refere o

artigo 99 do decreto lei no. 2.627" de 26 de setembro
de 1940, na sede social da empresa à rua Trajano no.

21 - 30. andar,

'Florianópolis, 26 deebril de 1976.
DELCIR IGUATEMfCLlMACO DA SILVEIRA

Diretor Gerente de Contabilidade

CPF 008066099/15

MéDICOS, ADVOGADOS, E;�NG.�NHEIROS,
DI:NTISTÀS, REPRESENTANTES E

DEMAIS PROFISSIONAIS.
�_ ..._-

Temos para Vs.Sas. Salas à venda, para exercício

profissional ou aplicação de capital. Solicite a visita

do corretor ou'díretamente na PREDIBENS: Av. Rio
Branco, 104 - Fones 226099":' 226756 - CRECI-25

•

i
-
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Recado da Prefeitura' aos comerciantes e lâvrâdores. ·

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO
DE SAÚDE PÚBLICA

TOMADA DE PRECO No. 76/002
'AVISÓ

'

O DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE SAÚDE PÚBLI
CA torna público, para conheciínento dos interessados que

..

receberá propostas de' firmas habilitadas preliminarmente, nos'
termos do Decreto GE 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no

dia 14 de maio de 1976, para a prestação de S�RVIÇOS DE
.

TRANSPORTES DE ,ALIMENTOS E MATERIAIS DO
D.S.P.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMEN
TO AUTÔNOMO DE SAÚDE PÚB[ICA, à rua Felipe
Schmidt no. 117, em Florianópolis, Estado de Santa Catari

na, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolls, em 26 de abril de 1976
Walmir Guimarães Bittencurt
Chefe da Seção de Compras

APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência: SUlCA,
ALEMÃeDINAMAROUESA.

li II A participação de seu município no lCM depende de você., '.

Preencha a Declaração de Movimento Econômico, até 30 de abril.
Não custa nada e você colabora com o crescimento do município.
Em todas as prefeituras da Grande Florianópolis, você encontra

funcionários que lhe darão todas as informações. É fácil. II II

APARELHO ULTRA
IVODERNO

Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar,Completamente invisível
. o menor e mais leve de todos
de som suave e natural I---':"---�

I ����c�oeJ���b������,�Olheto
I Nome

.

I Endereço _

I Cidade _

I Es'tado _

1_ ..... ...._--

Rua Felipe Schmidt. 27,3, o andar
-Conjunto 312
Ediflcio Dias Velho - Fone: 22,6847
Florianópolis, SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rio e S.Paulo
Rio - Uma cadeia de emis

soras de televisão assinou
com três clubes do Rio

(Vasco, Flamengo e Flumi
nense) e três de São Paulo

(PaImeiras, . Coríntians e

Guarani) um contrato para a

promoçãos c televisamento
de seis jogos no período da
excursãosda seleção brasilei
ra aos Estados Unidos,
quando os campeonatos ca

rioca e paulista serão parali
sados.
Além dos seis clubes bra

sileiros, será contratada,
também, "uma seleção es

trangeira para enfrentar a

seleção paulista no Morumbi
e a seleção carioca no Ma
racanã,
A tabela do torneio da

televisão está assim organi
zada:
23 de maios -- 21 horas -

Campinas - Guaranix Flu
mínense,
30 de maios -- 16 horas -

Morumbi - Seleção'Paulista
.x SeI. Estrangeira. 21 horas
- Maracanã - Flamengo s

Vasco.
6 de junho - 16 horas>
Maracanã - Seleção Carioca
x SeI. Estrangeira. 21 horas'
- Pacaembu ou P. Antártica
- Palmeiras x Coríntians.
10 de junho ..

- 21 horas -

Morumbi - Seleção do Povo

(formada pelos seis clubes
b: asileiros) contra a Seleção
Estrangeira.

Joinville
'te'm cicl ismo
neste sábado
Joinville (Sucursal) - Moti
var o ciclismo em âmbito
estadual e festejar condigna
mente a data dedicada ao

trabalho, são os objetivos da
"Prova Ciclística 10. de

Maio", que será realizada no

próximo sábado, às 19 e 20

horas" respectivamente para
ala. e 2a. categorias.
A prova será de àdultos,

com a supervisão da- Liga
Atlética Norte Catarinense e

da Comissãos Municipal de

Esportes de Joinville, com a

participação de Hermes Ma
cedo SIA e Bicicletas Caloí.
A primeira categoria, será

exigido os cumprimento do

seguinte trajeto: ligação nor
te sul rua Ministro Cal6�ge_
ras, ruas do Príncipe e Enge
nheiro, Niemeyer, totaazen
do -50 voltas (60 Km).
� A prova de segunda cate

goria abrange idêntico traje
to tendo 25 voltas. Todos os

interessados em participar
ainda poderão fazer suas ins

crições na divisão de espor
tes da Secretariá de Cultura,
Esportes e Turismo, até as

18 horas do dia lo. de maio.
Aos primeiros colocados se

rão conferidos vários prê
mios e medalhas, como bici
cletas e quantias em dinhei
ro, até o quinto colocado,'
que serão entregues após a

conclusão das provas.

ConselhoMunicipal de
, '

Esportes tem reunião hoje

,A vitória foi de Ribas•
CBD confirmou Artur Killian

para interventor da FAC
O prefeito Esperidião Amin Helou Filho empossou na manhã de

ontem em seu gabinete os 14 membros que compõem o Conselho

Municipal de Esportes, sendo na oportunidade instalada a entidade

que vai substituir a Comissão Municipal de Esportes e, consequente
mente, dirigir o esporte amador de Florianópolis.

Criado pela Lei 1420, o Conselho Municipal de Esportes reúne 14

membros de reconhecida capacidade e vivência dentro do esporte
amador e tem por finalidade organizar o esporte de forma mais

efetiva, visando, principalmente, obter resultados compensadores
nos Jogos Abertos de Santa Catarina.

'

'O CM� tem como presidente o professor João AdersonFlores,
secretário de Educação, Saúde e Assistência Social, a quem o

Conselho ficou subordinado; Getúlio Corrêa, secretário executivo;
além de mais 12 membros: professor Waldir Ferreira Martins,
presidente dos CRD e diretor do DED; José Matusalém Comelli,
diretor do Grupo Hoepcke; Newton Cesar Viegas, representando a

ACESC; Ody Varella, diretor comercial da TV Cultura; Capitão
Moacir Richter, da. Base Aérea; Capitão-de-Corveta José Carlos
Fernandes Leão, do 50. Distrito Naval; Major Joélcio Camposda
Silveira, do Grupamento do Leste Catarinense; Nilton Pereira,
Milton Cesar Pires, diretor do SESC; professor Érico Stretz Júnior,

.

da UDESC e representantes da UFSC e IEE, a serem indicados. _

"TRABALHO DESAFIADOR"
Definindosa: posse dos membros como um singelo ato, mas de

alto significado para o fortalecimento do esporte amador de

Florianópolis, o prefeito Esperidião Amin ressaltou o trabalho como

desafiador para o Conselho, mas, "que além de solidário sou um

-co-apostador desta parada". .

Enfatizou o Chefe do Executivo municipal que o papel e a

filosofia do Conselho Municipal de Esportes tem como aspecto base

a restruturação do esporte amador de Florianópolis, considerando
que as performances obtidas pela capital nas competições disputa
das, geralmente são inferiores as reais possibilidades de uma capital
de Estado. "Uma cidade que congrega várias corporações militares,
uma Universidade Federal com aproximadamente 10 mil alunos, a

UDESC e UI1l colégio com. o potencial de estudantes como o

Instituto Estadual de Educação, além de outros, não pode viver a

Foi confirmado na tarde
de ontem o nome de Artur
Killian para interventor da
Federação Atlética Catari
nense, colocando, desta for
ma, um ponto final na ques-

.

tão que vinha se arrastando
durante vários meses, preju
dicando sensivelmente o es

porte amador, em especial
as modalidades de basquete
bol, voleibol, ciclismo, atle
tismo e tênis de mesa. A

nomeaçãos de Killian foi
uma vitória do esporte ama

dor con tra as pretensões do

presidente José Elias Gíullia
ri, que de todas as formas

procurou indicar um nome

de sua relação para a entida
de.
Artur Killian foi indicado

pelo secretário Salomão Ri
bas Júnior que procurou
manter sempre dentro do
mais absoluto sigilo o nome

do seuscandidato objetivan
do não afetar os contados
com a Confederação Brasi
leira de Desportos. O inter
ventor recebeu a confirma
ção de seu nome ontem à
tarde através do ofício nú
mero 4047, datado de 26 de
abril de 1976, assinado pelo
presidente Heleno de Barros

Conforme estampa o ofí
cio, Artur Killian teve o seu

nome confirmado em reu

nião da CBD no úl timo dia
13, devendo obedecer o pra
zo de 60 dias para a realiza
ção de novas eleições .. No
dia deshoje o.interventor se

apresenta ao secretário Salo
mão Ribas, devendo ser em

possado naquela secretaria.
Pessoa bastante conceituada
de�tro do esporte amador
de Florianópolis, Killian,
que já foi remador do Aldo
Luz e dirigiu a equipe do
Paineiras, estava desligado
do esporte há alguns anos

devido a afazeres profissio
nais. Sobre a indicação de
seu nqrne, ressaltou que
"não posso negar um pedido
de meusEstado para o bem
do esporte". '

Sua primeira meta é for-
,

mar uma nová diretoria, mas
embora tenha os nomes es

colhidos procurou não di
vulgar por ainda não ter a

confirmação;, depois vai or
ganizar a entidade para a

realização de novas eleições.
Atualmente, a sua principal
preocupação é formar uma

equipe para dar continuida
de às atividades de FAC.

ESta reunião representou a restruturação do esporte.

atual realidade esportiva. Somos na verdade muito fortes, talvez não
tenhamos podido formar esta força esportiva. Hoje estamos dando o

primeiro passo para esta longa caminhada, mas que vai representar o'
sucesso da cidade esportiva".

Na oportunidade o prefeito agradeceu a Rubens Lange e seus

assessores leIo trabalho desenvolvido frente à Comissão Municipal
de Esportes, em benefício do desporto de Florianópolis.

Ressaltou ossecretário Aderson Flores, presidente do CME, que
"não sespode mudar de repente esta estrutura a curto prazo. Mas o
Co'nselho reúne um grupo de homens com reais condições de

fortalecer o esporte de Florianópolis a longo prazo", agradecendo,
posteriormente, ao prefeito Esperidião Amin, 'a confiança deposita
da na Secretaria de Educação, Saúde e Asisistêncía Social, que agora
vai dirigir os destinos do esporte amador da capital catarinense.

REUNIÃO
Está marcada para hoje às 17 horas, na Secretaria de Educação,

Saúde e Assistência Social, a primeira reunião do Conselho, visando
os primeiros estudos para a participação de Florianópolis nos Jogos
Abertos regionais 'de Criciúma, além das providências para o

desenvolvimento do CME. Na oportunidade será eleito o vice-presi
dente da entidade;'
I

Killian: a renovação.

Nunes, com o seguinte teor:
"Sirvo-me do presente,

para comunicar que a Dire
toria desta Entidade; em

reuníãosrealízada no dia 13
do corrente mês, decidiu
noemar V.Sa. interventor da
Federação Atlética Catari
nense, para no prazo de 60
dias realizar novas eleições
na referida Federação, em

obediência aos preceitos da
lei e dos estatutos".

'

Num mundo cada vez mais
cinza e fumacento, uma terra cheia
de flores é rainha. E como tal deve
ser visitada e cortejada.

As flores estão aqui. Só nos

resta fazer um esforçozinho e trazer
todo mundo para vê-las. Este é
justamente o empenho da Embratur
e da Secretaria de Turismo do
Estado, com a colaboração dos
empresários da terra.

Com 12% do Imposto de Renda
- � .,_. -.� � '-

TOMAZ Nesse mundo, ainda tem muita gente que
não conhece a nossa prunavera.

..'Armários Embutidos.' cozinhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 .....

Fone 22-5888. do Fiset-Turismo ou acionista dos

grandes negócios que ele vai gerar .

Porque você poderá converter os
certificados de aplicação em ações
negociáveis dos empreendimentos
financiados pela Embratur.

Simples, não?

@embratur

de sua. empresa, aplicados no

. Fiset-Turismo, a Embratur vai criar
todas as condições para Santa
Catarina atrair e receber mais
turistas, financiando a construção
dos hotéis e outros empreendimentos
dé que precisamos.

Como o turismo é um negócio
que traz lucros para todos, a empresa
que aplicar no Fiset-Turismo vai
receber de volta, em pouco tempo, o
dinheiroque investiu.Seja ela quotista

, .Ót:

OPORTUNIDADE'

j"
I

I'.I

!
Empresa Brasileira de Turismo
\1inistt�rio da Indústria e d,g�!li.r:ci,()

I--: ,1;,:-1. _;;::,.,-�......� .�.:'��:;.���=r:'<
.��.��'"

i ,I ndústria em fase de implantação, necessita
para sua linha, ,ãe__ fabricação 20 (vinte)... ele
menfôs' com vontade de progredir e fixar-se
em Empresa de Grande Porte.
Oferecemos:
Semana de cinco dias
Treinamento "de 30 (trinta) dias (remunera
do).
Salário compatível com. a função.
Exigimos:
Escolaridade ginasial concluída ou em curso.

Idade entre 18 e 30 anos.

Os candidatos deverão' apresentar-se munidos
de documentos,e fotografia 3x4, no horário
comercial, à Av. Josué Di Bernardi, 840 -

Campinas - São José.
'

Aplique 12% no Fiset-Turismo.

REfRIPlAST
INOUSllIIAL S.A.

�BESC' .,
o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 0'11/76

o BANCO DO ESTADÓ DE SANTA CATARINA S/A - BESC -,-éomunica que
fará realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 011/76
OBJETO: Aquisição de máquinas (ensacadora e separadora de moedas) para uso do
Banco.

"

DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia
11.05.76, na Praça XV de Novembro, no. 11 - Edifício Otília Eliza - 20. andar -

Sala 201 - Seção de Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou
lacrados. ,

.

CÓPIA DO EDITAL E INFORMAÇÕES: Poderão .ser obtidas no endereço, acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

Florianópolis, 26 de abril de 1976 .

. _-

\
.

Foi dada a saída para
o prazer de fumar

Arizo.na
.-ogrande

•

cigarro
,., QUALIDADE' SOUZA CRUZ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Figuetrense espera
ganhar a primeira

Co� início marcado para as 2�h3�m, no Orlando Scarpelli, jogam Figueirense e
Palmitos, sendo o ãrbítro Moacir Tirlone, auxiliado pelos bandeiras Valdir Pires
Godofredo B:oon. � Figueiren� vai a cam� com Romeu; Pinga, Naninho, Dagobert:
e Casagrande, Sé�gIo .Lopes, DIto Cola e Zé Carlos; Marcos, Daniel e Luis Antônio
Enquan�o o :Palrnttos J��ará com Ivanir, Rose, Beiço, Crispim e Helio;Gilberto, Van�
e Juvenir; DIrceu, Rogeno Beto.

..f.

Mesmo esperando a primeira vitória do time
desde que assumiu, Mutilo de Carvalho ontem
ainda preocupava-se com a contratação de um
ponta de lança. única posição que ainda consi
dera deficitána em material humano no clube.
Janor, irmão doex-goleiro Da Costa, joga como
ponta de lança 'e-poderá assinar contrato com o
clube, mas nao satisfaz o técnico, que quer um
jogador de renome:

'

- Um jogador de experiência, alguém que
possa entrar no time ém-seguída, que faça gols e

possa estar presente ainda durante o campeona
to, disso é que preciso.

'

Depois de uma breve, física e de um recreati
vo com bola, ontem a tarde, o Figueirense
eru:errou seus preparativos para o jogo dessa
norte, quando todos os jogadores e responsáveis
�19 .

time esperam conseguir obter a primeira
vitona no campeonato, acaband 'com a fase de
mau resultados colhidas nas primeiras sete
rodadas. I

Dentro de um ambiente de muita tranquili
dade, o recreativo dirigido pelo treinador Muri
lo d� Carvalho serviu para_distrair 9s jogadores
que iniciaram a concentração, no proprio Orlan
do Scarpéllí, a partir das 21 horas, O time que
inicia o jogo tl'ente ao Palmitos não terá
nenhu�a. modíficação na escalaç�o em relação
ao que IntCIOU o elássico, como adiantou Mutilo
de Carvalho, sofrendo apenas mudanças táticas:

- Não há motivos para modificar uma

equipe que jogou bem, corno foi o caso do
Figueirense no clássico de domingo passado.
Vou apenas fixar o Luiz Antpnio oomo pontei
ro esquerdo e o Daniel fixo em cima, corno
centro avante, enquanto o Zé Carlos joga mais
atrás, na meia cancha. Com isso espero acertar o
tíne, que é o melhor que ternos atualmente.'

Surpresa, a arma

do fraco Palmitos
Para o Palmitos, urn clube peq ueno e

estreante no campeonato estadual, o jogo dessa
noite é mais um compromisso em que as

dificuldades encontrada, para colocar uma equí
pe em campo só encontram recompensa pela
divulgação do esforço dos responsáveis pela
direção do clube'e jogadores, que se sujeitam a

viagens longas semanalmente, corno admite o

próprio treinador da equipe, Roberto Caramu
ru, que ontem via com dificuldade a possibilida
de de colher um bom resultado para seu time,
em pleno Orlando Scarpelli:

- .Somos urna equipe muito modesta, forma
da por uma maioria de jogadores jovens e com

pI)UC� experiência. Além disso encontramos
problemas com viagens cansativas e enfrentare
mos urna equipe que se não é a melhor' do
estado, corno acho que ainda é, é ao menos uma

equipe feri:la disposta a conseguir urna vitória
de qualquer maneira. Tentaremos evitar isso e

até poderemos vencer o jogo, bastam 'as coisas
se apresentarem boas para o nosso time, pois,
futebol são onze contra onze e podem surgir
surpresas.

Com esse estado de espírito, humildes mas

esperando surpreender o Figueirense, é que os

jogadores do Palmitos realizaram, na tarde de
ontem, um bitoque no Orlando Scazpelli.

Esta modificação na maneira de atuar do
ataque deve-se a pouca agressividade que ele
vem mostrando a vontade de aproveitar Daniel
corno ponta de lança e não corno homem de

ligação, fato que não é escondido por Murilo de
Carvalho. Ontem à tarde, ao final do bítoque,
ele fez Daniel cbu tar muitas bolas em Romeu,
paraexercitar a pontaria, juntamente com Luis
Antonio, mas o jogador ainda afirmava preferir
jogar como armador. Além disso, o deslocamen
to de Luis Antônio para a esquerda é visto com

certas dúvidas pela torcida, que receia perda de

�ssividade do ataque, mas a posição do
técnico é prestigiada pelo diretor de Futebol,
Mário Vildner, que ontem fazia questão de,
salientar a possíbílídade de Luis Antonio jogar
pela esquerda, o que teria sido admitido pelo
jogador, quando <!.e sua contratação pelo clube:

- O Luis Antonio é ponta esquerda e pode
jogar bem, mesmo sem ter atuado naquela
posição nos últimos jogas. Ele mesmo, quando
da sua assinatura de contrato com o clube,
garantiu que jogaria corno ponteiro esquerdo, ,

�a pos içjio em ,que o clube precisava contratar

Jogador aquela epoca

Foi fácil para o Avai e o resultado poderia ter sido dilatado, isto se o time tivesse um ponta de lança. As chances criadas não foram aproveitadas.

Avai tnsistiu pela direita.
E ganhou o jogo por ali

Outro capítulo
para Ademir

que deveria livrar-se dos zaguei
ros dentro sla área.

Foi assim' no primeiro tempo,
quando osPalmeiras é quem teve

a melhor chance de gol. E conti
nuaria a ser no segundo, se o

Avai não tivesse insistido em

jogar pelo lado direito de ata

que, com Ademir sempre levan

do vantagem sobre o lateral es

querdo Nilo.
Exatamente por esse lado é

que Lu.s Everton teve a 'chance
para marcar o gol da vitória,
Recebeu de Celso, pelo

-

meio,
correu em diagonal para o lado

direito, perseguido por dois za

gueiros do Palmeiras e, pouco
antes do bico da grande área
chutou cruzado de pé direito,
deslocandos completamente o

goleiro Caxias.
O Avai continuou insistindo

com as jogadas em cima de Nilo.
O Palmeiras tinha Nei no lugar
de Nílon Gomes, numa tentati
va de dar um companheiro para
o centro' avante Afonso, isolado
no ataque durante .toda a parti
da. Não houve temço para o

Palmeiras se organizar.
A 32 minutos, a grande opor

tunidade desperdiçada por Lu's
Everton, Ademir ganhou de Ni

lo, cruzou para onde estava
Everton, dentro da pequena
área. Ele tentou amaciar' o .cru

zamento, a bola. bateu em sua

canela e correu pela linha de
funde.

O Palmeiras, cansado, encur
ralado e em desvantagem no

marcador, tentava o empate de

sordenadamente, com chutes de

longe ou cruzamentos pelo alto.

Assim, foi fácil para o Avai
manter o 1 a O e conseguir" em

Blumenau, sua vitória mais im-:

prtante neste campeonato.

O Avai conseguiu urn resultado importante ontem em

.
Blumenau, ganhando de 1 a O com Danilo, Souza, Maneca,
Veneza e.Drivaldo; Lourival, Balduino e Celso; Ademir,
Luis Everton (Volnei) e João Carlos. O Palmeiras perdeu em

seu estádio com Caxias, Adãozinho, Jair, Airton e Nilo;
Nilton, Paguetti e Reinaldo; Carlos Antônio (Canhoto),
Afonso e Ní.ton Gomes (Nei). A renda foi de
Cr$ 51.000,00. Pedro Zimer teve urna ex�elente atuação,
bem como Valneide Carvalho e Antônio Honorato Maia,
seus auxiliares. limmer deu somente urn cartão amarelo e o

contemplado foi Maneca, por falta violenta em Nilton
Gomes.

João Salum foi avisado on

tem por um repórter de Rádio
Guarujá, que deve levar Ademir
hoje à tarde ao aeroporto Hercí
lio Luz, Junto com o jogador, o
presidente do Avai precisa ter
um recibo de 13 mil dólares,
valor correspondente à impor
tância que Aparicio Viana e

Silva, representante de Samuel
Ratinoff, traz hoje de São Pau
lo.

, Mas ontem, logo após o jogo,
João Salum disse a todos os

repórteres que "a história agora
será diferente". Chegou a afu
mar até que o ponteiro não será

mais vendido ao Colo Colo:
- Ratinoff e Colo Colo já

nos fizeram de palhaços. Agora
a conversa vai para outras áreas.

Sem explicar muito bem o

que queria dizer com isso, Sa
lum ainda surgiu com outra no

vidade:

Marcílio Dias Interneeienelx
Itajaí e Lages (Sucursais) - Enquanto o técnico
Jorge Ferreira, do Marcílio Dias, ainda não
havia definido sua equipe até o final da tarde de
ontem, motivado pelas lesões de zé' Carlos,
Dirmael, Britinho e Reginaldo. O Internacional
de Lages viajou ontem, à noite, para Itajaí, já
com sua equipe definida.

No Marcílio Dias ainda existem possibilida
des de, dependendo da revisão médica por que
passarãosos jogadores na manhã de hoje, apro
veitarem os lesionados, fato que é esperado na

concentração, no Hotel Hamburgo, em Carnbo
riú, onde os jogadores continuarão apôs o jogo
de hoje, já pensando no compromisso de

domingo, diante do Figueirense, em Florianó
polis. Jorge Ferreira mostrava-se na tarde de
ontem bastante preocupado com as lesões de

quatro jogadores 'titulares de sua equipe e

chegava a admitir que em caso c'e não poder
contar com eles "encontraria dificuldades .ern

proceder as substituições, contando 'ainda com

urna boa equipe", justificando assim sua decisão
de só escalar o time momentos antes do início
da partida.

No internacional o time foi definido no

coletivo de ontem, estando afastados do jogo
Arnaldo e Zezé. Ontem treinou entre o plantel
a nova contratação, Di, zagueiro de área que
pertencia ao Atlético Paranaense, Além dele o

time pode aiida essa semana receber mais um

reforço, provavelmente o ponta de lança Tiãc
Abatíá, do .Coritiba, nu Tubens Bandeira, do
Caxias (RS). .

O ju'z de Marcílio Dia, e Internacional será
José Carlos Bezera, auxiliado por Alvin Santos
e EdsonViei ·à. O Marcílio jogará (provavelmen
te) IX>m Zé Carlos; Astrogildo, Carlinhos Regi
naldo es Alcir; Luis Carlos e Lico; Britinho,
Dínnael, Ipojucã e Adernar, contra o Interna
cional de Miguel; Alvin, Airto«, Silveira e

Paulinho: Loivo, Geninho e Jairo ou Ricardo'
Tonho, Salvatto e Maciel.

'

- Agora não podemos mais
vencer o Ademir, Tentames
comprar osPiter, do Goiás, mas
o Fluminense já está em cima.
Nos pediram 121 I, 'mil cruzeiros
pelo passe do ponteiro e não
ternos condições de pagar isso
por um jogador.

sequência deste, posicionamento
em campo, urna supresa para o

Avai: num contra ataque rápido,
Nilton Gomes foi lançado em

profundidade, nas costas de
SOlUa. Da linha de fundo ele

cruzou para Afonso, livre de

marcação, cabecear :Jaco mas

no canto. Danilo fez a ponta
para o lado direito e defendeu

parcialmente, com a zaga do
Avai aliviando.

Estava claro que Silvio Pirilo
iria propor este jogo ao adversá
rio. Mas o técnico do Palmeiras
não contava, evidente, que seus

jogadores fossem cansar muito
cedo, dando ao Avai todas as

condições para dominar o jogo e

se organizar para a vitória.
O Palmeiras tinha em Nílton,

seu melhor jogador de meio

campo. Mas sozinho ele não

pôde conter a maior disposição
do Avai, que dominou o setor

desde os primeiro tempo, e só
não chegou a marcação de gols
porque não tem jogador de área.
Luis Everton fez várias tentati

vas, mas perdeu-se ,sempre na

conclusão, ou no momento em

"Esta vitória veio num mo

mento muito importante para o

Avai. Estávamos jogando sob
críticas e precisávamos de um

resultado desse para levantar a

cabeça". Uruguaios não mudam.
Perdem e depois brigam
Após ., o jogo, ( t�dos os jogaodores brigaram no

Marac�a com o Brasil vencendo o Uruguai por 2 a 1 e

con�o�dando �a posição de líder invicto da Taça
A��1ico; A b.nga começou ao final da partida, quando
Rivelino, depois de provocado, foi agredido pela'! costas
por Ramirez. Os demais jogadores correram em socorro
de Rívelino ge_�eralizancio-se o conflito com a participação
das duas eqUlpes e reservas.

,

.

,

Torres marcou aos 16 da primeiro e Rivelino e Zico
de penalti, aOS 21 e 28 do segundo tempo deram a

vitoria ao Brasil de Jairo; Toninha (Orlando), Miguel,
Amaral e Marco Antônio; Chícão Rivelino e Zico; Gil,
Eneas (Roberto) e Lula. O Urugu-ai perdeu com Carbo;
Gonzales, Los Santos, Chagas e Ramirez; Acosta, Dario
Pereira e Gímenez; Rodrigues, Morena e Torres (Kels
seian), Romualdo Arpi Filho foi um juiz regular e a

renda somou Cr$ 1.207.699,00. '

'; O Brasil começou melhor e caiu de produçãe depds
do gol do Unrguà-, No segundo tempo, com a e ntradade
Roberto o time ganhou mais agressividade, criou situa-
ções de gol. e chegou a vitória,

-

Esta é a definição de Luis

Everton, sobreso 1 a O diante do
Palmeiras ontem à tarde, no

estádios Aderbal Ramos da Silva
'em Blumenau. Positivamente,
além' da vitória importante, o

Avai conseguiu ontem jogar sua
melhor partida neste campeona7
to. O escore apertado, deve-se,
justamente, a um problema que
o time não conseguiu superar
ainda: a falta de urn centro

avante, de um jogador que deci
da na área, que combata os

"zagueiros, e que ten'.a condições
de finalização no momento cer

tei.
Não fosse por esse detalhe, o

Avai teria saído de Blumenau
com um resultado mais dilatado
sobre o Palmeiras que ontem,
surpreendentemente, jogou re

trancado e no contra 'ataque. E
logo a oito minutos, como con-

Carlos,Renaux Joinvillex
Joinvílle e Brusque (Sucursais) - Enquanto o

Joinville tentará urna reabilitação ao revés
sofrido no último domingo, em Blumenau,
Augusto Bauer, obter mais urna vitória que
possibilite sua permanência Augusto Bauer,
obter mais urna vitória que possibilite sua

permenência corno líder isolado da chave B do
estadual. I

I

A
No Renaux o ambiente para o jogo dessa

tarde era, no dia de ontem de expectativa entre
os torcedores e de tranquilidade entre o plantel
dirigido por Joel Castro.' O treinador realizou
urn rápido coletivo, além de uma física leve,
escalando a mesma equipe que jogou o clás.íco
da cidade, domingo último.

O jogo será dirigido por Yolando Rodrigues,
auxiliado por Dirceu serão: Carlos Renaux -

Romualdo; Lico, Altair, Messias e Paulo serão:
Carlos Renaux - Romualdo; Lico, Altair, Mes
sias e Paulo Sérgio; Jadir e Paulo Garça;
Julinho, Monga, Alan e' Zezinho ou Sidnei,
enquanto o Joinville terá Raul; Joel, .Alberto,
Ditão e Silvinho; Piava, Fontan e Samara;
Ratinho, Tonho e Ferreira.

O Joinvillesrealizou seu apronto, na tarde de
ontem, com um treinamento tático, tendo
participado o' ponteiro Linha, que não jog-ará, a
exemplo do zagueiro Pompeu e de Netinho. Em
seus lugares o treinador Alcino Simas já escalou
Alberto, Silvinho e Ferreira. Além dessas mu

danças a entrada de Ratinho, na ponta direita,
será a outra novidade do líder isolado da chave

Guarani perde e tre'inador
agride o iuiz Fiares de Souza

Putti não esperava.
A Chapecoense venceu

Chapecó (Sucursal) - Foi a primeira vitória da Chapecoense, e

conseguida sem querer, já que Gumercindo Putti considerava a

partida corno liquidada e fez duas alterações, apenas para testar os
'novos jogadores. Elas açabaram dando certo e a Chapecoense aC:1bou
virando o jogo para 3 a 2.

Apesar de ter saido cinco gols, foi um partida tecnicamente fr:.ca,
com as duas ,equipes apresentando mais erros do que acertos. Apenas
aos 20 m;nutos; quando Edso�, em completo impedimento marcou

o seg',mdo gol do Pay,:an:',u, aproveitando bom lançamento de
Sabará e validado por Dalmo Bozzano, é que o jogo apresentou
Lmces de. movimentaçiio. Isto porque o juiz e auxiliares forarn
envolvidos pelos jogadores da Chapecoense pedindo a anu:ação do

gol. Dois minutos depois, penalti claro em Valmir não marcado pelo)
àrbitro. Now. cO:jJusão, só que desja vez, além dos jogadores, o

diretor Vicente Delai entrou em campo tentando agredir Bozzano' e
acabou sendo expulso. Depois apenas os gols, por acaso, e a primeira
vitória que foi bastante festejada na cidade.
o JOGO

o Ferroviário errou demais.
Justa a vitória do Juventus

São Miguel do. Oeste (Sucursal)
- Inconformado com a derrota
e querendo forçar o árbitro FIa
res' de Souza a marcar um pênal
ti inexistente, já que os jogado
res estavam simulando faltas, o

treinador Alfeu invadiu o campo
e agrediu violent�mente, o juiz
com socos e se' a polícia não
interviesse, a agressão poderia
ter tomalio outros rumos. Com
as constantes reclamações e

ofensas morais, FIares primeira
mente pediu que Alfeu se acal-
,masse. Foi pior. O treinador
ficou ainda mais revoltado, obri
gando o', juiz a dar-lhe cartão
vermelho e este em seguida pai-

tíu para cima do árbitro o agre
dindo. Para o presidente do

Guarani, Valdir Fedrizi, esta foi
a segunda e última vez que
Alfeu perde a cabeça, pois na

reunião de hoje pedirá a sua

dispensa. O dirigente tem medo
de que FIares de Souza relate
em súmula a agressão, pois po
derá prejudicar o Guarani com a

interdição do estádio Padre Au
rélio Canze, já que é a segunda
sofrida por juízes (a primeira foi
um bandeira que foi atingido
por tÚn torcedor).
o JOGO

Foi a pior partida do Guarani
neste campeonato, talvez em de-

Numa partida de muitos lan
ces de gol e pouca técnica. a

garra do Juventus derrotou o

Ferroviário que não apresentou-l
-se bem, em jOg!) equilibrado,
onde as oportunidades aparece- o

ram para as duas equipes.
Em princípio a forte pressão

exercida pelo Ferroviário duran
te os 15 minutos iniciais,chegou
a assustar o&iuventus que recuou

todo time, saindo só em contra

ataques, bem organizados levan
do perigo ao gol de Totonho.
O Juventus apresentava-se
com boa esquematização, os

quatro zagueiros em linha, com
Jorge Luis cobrindo a frente da
área, Valdeci esToninho revezan

do-se na meia cancha. Britinho,
BrauJio e Valadares jogavam em

todas as posições do ataque con
fur dindo a zaga adversária.

Já o Ferroviário apresen
tou várias falhas, dois laterais

que subiam sem ter cobertura,
deixando um corredor às suas

costas, com Djalma fazendo
uma má partida e çom um ata

que embolado que não dava

sequênci� as boas jogadas de
Beto Lucio e Jackson.

Aos 21 minutos,' Jorge Luis
n':.m lançamento para Britinho,
deixou-o só com Totonho, Briti
nho atrasou para Valadares que,
sem ângulo, entregou a Braulio
com o gol aberto tocar para as

redes.
Sem nenhum esquema tático

definido e jogando apenas com

ga,rra e entusiasmo o Ferroviário
após o gol sofrido foi tpdo à
frénte tentar o empate. Mas o

domínio apresentado não lhe

corrência do excesso desotímís
mo, já queseus jogadores acredi
tavam até numa goleada devido
à fragilidade do Juventus de

Jaraguá do �ul.
O adversário, aproveitando-se

da indecisão do Guarani e da sua

falta de condição física, passou
a jogar ofensivamente e aos 25
minutos da primeira etapa, Ju

quinha, sozinho, chutou forte
de fora da área, numa falha dt>

zaga e marcando o gol que seria
,

o da vitória.
No segundo�empo o Guarani

continuou jogando errado, CoIll
seus jogadoriols procurando ape
nas confundir o árbitro, sÍl1lu'
hndo faltas. Aos 30 a agressão
de Alfeu com o jogo ficando
paralisado por 15 minutos e

sendo retiradás todas as pessoas
estranhas do gramado. Depois
do tumulto, o jogo conti
nuo,u no mesmo ritmo e FIares
de Souza, que estava tendo boa

atuação, ficou perdido. Pedro
Basso e João Koeller foram bons
auxiliares e a renda somou
Cr$ 5.646;00 e as duas equipes
jogaram assim: Guarani - João
zinho; Hamilton, Franco, Maçã
e Valmir (melhor jogador em

campo); Oaudiomiro, Valmor
(Nicanor) e Alcione; Carlinhos,
Oreco e Cesar (Tião). Juventus
- Oclivaldo; Bebeco, Quinho,
Pimentel 'e Chicão; Nilo e Ger

son; Maica (Pastoril), Juquinha,
Melo e Aldinho.

Feninho não podia llÍesmo ganhar. Não tinha defesa.

.Ferro·,iário sem recebeT comba- Foi a primeira 'rez que a Chapecoen"e jogou com o time

te, entregou a Toninho que cor- conpletose logo aos 3,minutos, Sérgio Ga)ocha, aproveitando bom
ria pelo lado esquerdo, que chu- lançamento de Pio, escorou de cabeça e fez 1 a O. Foi só. Daí em
tou forte no cantó"esquerdo de diante. o Paysandu, dirigijo por Darcy Pruner, já que Natanilel
Totonho. Ferreira sósassumira amanhã, passou a jogar ofensivamente em busca

O Fer,ov;ário assinalou seu do empate com a Chapecoense encolhida em seu campo e
gol aos 45 minutos numa falha li'

,

de Pedto. Geada cobrou falta da
mltando-se apenas ir a frente em contra-ataques. Aos 32, Pompéia

esquerda, Pedro "furou" e ,Beta
'não acreditou no fraco chute de Vado, nUm lança'mento de Sabará e

Lucio tocou por cobertura sem
empatou.

defes;! para Wilson. Na fase final, depois do gol de Edson e vendo o jogo perdido
'A r e n das o m o u Putti colocou Rui e Di nos lugares de Marcos e Sérgio Galocha

Cr�',H) :!4,00 e, urna excelente reSPectivamente. A torcida aplaudiu de pé a saída dos jogadores e a

arbItragem de Alvi: Renzi, auxi·' Chapecoense se, transformou. Valmir passou a jogar de ponta de
liado por Orsi de, Souza e Edval-

.

lança, Dí foi para a lateral, Luiz Carlos para a ponta esquerda e Ivan
do Coelho.-- 'para a direita. Final: Chapecoense 3 a 2. Ruy empatou aos 32 eO Juventus venceu' com Wil-
son; Saulo, Pedro, Vieira e VaI.

novamente Ruy aos 311 marcou o gol que seria o da vitória. Dalmo

dir; Jorge Luis, Valde::i (Vavá) e
Bozzano'foi um péssimo juiz, 'auxiliado pelos bandeiras Raul Duwed

Toninho; Brito (Mauro), Bnulio
e Alan da Silva. A renda somou Cr$ 6.760,00 e os dois times

c Valadares ao Ferroviário de jogaram assim: Chapecoense - Pompéia; Ivan, Almeida, Valmir e

Totonho; Helinho, Djalma, Ed- Paulinho; Mário José, Marcos (Ruy) e Pio; Luiz Carlos, Sérgio
son e Pedro; Sc' ,U, Beto Lucio e G�ocha (Dí) � Volmir. Paysandu - Benicio; Batista (Vivaldo' depois
Jackson (Geada); Emir (S�bar:a); Gilberto), Carlinhos, Boeng e Reginaldo; Cacalo, Sabará e Emilson;
Jorge Guilherme e Keca.

-

Vado, Edson e Mário. ' '

dava vantagem, pois era o Ju
ventus através de Braulio e Vala
dares que chegava com facilida

de, ao gol de Totonho.

Segundo TempO
Melhor estruturado voltou o'

Juventus, enquanto o Ferroviá
rio apresentou os mesmos erros

da primeira fase. Procurando
marcar homem a homem 0- Fer
roviário facilitou para o Juven
tus. Nas saídas de gol, Wilson,
trocava bola com algum zaguei
ro esperande o adversário abrir e
lançava para seu 11leio campo
que encontrava sempre Britlnho
ou Valactares 'sem marcação, e

daí partiam as jogadas.
Apesar de dominar o jogo os

jogadores do JuVúntus perdiam
boas chanc�s e só ve,io a marcar

I) segundo gol aos 42 minutos.
Valadarés pelo lado direito

passou toda a intermediária do

eH A-V E A PG -GP GC
--,

SG J V E o

10. Joinville 12 10 3 7 7 6 O 1
20. Aval 10 7 3 4 8 4 2 2
30. Internacional 8 5 3 2 8 3 2 2
40. " Marcllio Dias 7 6 7 ·1 7 2 3 2
50, Juventus (JS) 5 5 12. - 7 8 1 3 4
60. Palmitos 3 7 15 ·8 7 O 3 4
70, Paysandu 2 7 16 - 9 8 O 2 6

CHAVE B PG GP GC SG J V E O

10, Juventus (RS) 13 14 8 6 8 5 3 O
20. Carlos Renaux 12 12 2 10 7 5 2 O
30. Palmeiras 10 10 5 5 8 4 2 2
40, Ferroviário 9 7 5 2 8 3 3 2
50, Guarani 7 6 8 ·2 8 1 5 2
60, Figueirense 5 3 5 ·2 7 O 5 2
70, Chapecoense 3 7 14 ·7 8 1 1 6
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Morte dos

animais teve

defensivos "

como causa

Ao explic..r as 18 mortes

de animais (10 porcos e, 8

cabeças de gado) provocadas
pelo ingerímento de um de
seus produtos a Nortox afir ..

mO'J que o pecuarista Aloi
sio Lehmem usou indevida
mente osinseticida Paratíon
60 e Nortox, uma vez que
este produto é destinado so

mente para aplicação no'
'controle de pragas das cultu
ras de algodão, trigo, milho,
e amen�,oim.

Segundo seus di 'etores,
"a Nortox Agro-Química
S/A produz exclusivamente
produtos destinados a defe
sa agrfcola, não constando
na mesma produtos com in

dicação para defesa animal
quer sejam bovinos ou suí
nos".

Mortes
Há 2 meses atrás, o agri ..

cultor Aloisio Lehmem, resi
dente em Saudades (SC) te
ve um prejuízo de aproxi ..
madamente 15' mil cruzei
ros, com a morte de, 18
animais intoxicados após ter
sido aplicada uma dose de
Nortox-60. Os efeitos da
dose, aplicsdà conforme as

recomendações dosfabrícan
te, surgiram em poucaS ho
ras, sem que houvesse tem

po para solicitar recursos.
Porém, ao exigir explica

ções aos fabricantes, o pe
cuarista desconhecia que ele

próprioshavía aplicado erra

damente os produtos, inje
tando-o em animais, quando
o mesmo se destina somente
para a agricultura, Este pro
duto está registado na Divi
sa de Defesa Sanitária Vege
tal do Ministério da Agricul
tura, sob no. 5.797, para
combater as pragas e não
bemos como foi destinado,

Leite está

mais caro

longe da

Sunab
, Joinville(Sucursal) Longe
de qualquer ação fiscaliza
dora da Sunab, alguns esta

belecimentos comerciais da
cidade vendem o litro de
leite a Cr$ 2,40 e Cr$ 2,60.
Duas mercearias situadas no

bai rro de Fátima (Ruas Fátí
ma e Padre Augusto) estão
veridendo por esses preços
desde a semana passada, sem
que nenhuma providencia
fosse tomada. Raramente
vendem pelo preço de tabe
la. que é de Cr$ 2,20 e isto

acontece dependendo da

"cara do freguês". O consu

midor não tem onde apelar
con tra o abus o.

Fonte da Prefeitura Mu-

nicipal esclareceu que todas
as portarias da Sunab são

apenas dístríbu idas pela as

sessoria de imprensa aos

meios de comunicação e que
o Órgão fiscalizador do abas
tecimento não tem nenhum
fiscal na cidade. "Eles ape
.nas mandam um fiscal du
rante a quaresma, para dis

tribuir a tabela de preços do
'pe'ixe. Passada a quaresma,
cada um faz seU preç? de

acordo com a concorrencia
e o que mais lhe convém".

ABASTECIMENTO
A crise no fomecírrento

, de leite ainda não tem atin

gido o mercado consumidor
da cidade. Todos os super
mercados, .pad arias e confei
tarias, recebem díaríarrente
o produto nas quantidades
solicitadas. O fomecímento

I de leite em Joínville é dado

pela Usina de Leite Catan
nense (Uleica) .

Revelação de ex-deputado
causa expectativas sobre
a existêncici" de'petróleo

Itaiaí (Sucursal) - A notícia de que a

plataforma Blue Wate!' 3 já está sendo

transportada do Mar do Norte para a costa

de Santa Catarina, com o objetivo de,

realizar exploração de petróleo, causou

surpresa às autoridades de Itajaí, que rela
cionarm o fato às declarações o ex-deputa
do Henrique Ramos da Luz, publicadas na

edíçãosde O ESTADiJ do diaZ? de março
de 1975, segundo o qual técnicos america

nos descobriram petróleo em 1935 na'

localidade onde hoje se situam as instala

ções da Junta Administrativa do Porto,

De xcordo com as revelações do ex-par
lamentar, que faleceu há cerca de três
meses em Itajaí, "existe um lençol petrolí
'fero sob a área onde foi construída a sede
da Japi, descoberto em 1935 por operários
da Usina de Açúcar Adelaide; quando
realizavam perfurações na tentativa de en

contrar água potável".
- Quando os operários já haviam atingi-

do a 45 metros de profundidade através de

equipamentos apropriados para este serviço
de perfuração, foram surpreendidos por
uma pressão causada por uma substância

negra, que .se espalhou na área em volta.
Mais tarde, a Companhia Brasileira de

Petróleo enviou dois técnicos americanos

que, depois de três dias de pesquisas,
confirmaram a existência de petróleo na

região; revelando que as perfurações feitas

pejos operários da usina haviam atingido
somente uma veia".

Segundo o depoimento, os técnicos

americanos deslocaram-se para o outro lado
do rio (atual município de Navegantes) e

nos charcos constataram a existência de

reservas petrolfferas na região".
O local onde jorrou petróleo foi lacrado

com uma lage de concreto, '''pois o Brasil
não tinha condições de .xplorá-lo, Hoje; a

Petrobrás poderia realizar pesquisas e com

provar o que estou dizendo: há petróleo em

Itajaí (Henrique Ramos Luz - 27/03/75).

Joinville terá maior número
de eleitores em novembro

Joinville (Sucursal) - De acordo com

previsões do Cartório Eleitoral dá 19a.
Zona, sediado em Joinville, o. número de '

eleitores para o próximo pleito eleitoral de
IS-de novembro poderá ser superior a 83
mil, se continuar o atual ritmo de inscri

ções.
Isto poderá implicar no aumento de

cadeiras na Câmara Municipal de Joinville,
que atualmente é de 17 (9 do MDB e 8 da
Arena). Até o final da campanha para

. novas inscrições, o Tribunal Regional Blei
toral deverá se manifestar sobre a possibili
dade ou não de aumento dessas cadeiras,
atendendo os critérios legais do Superior
Tribunal Eleitoral.

CAMPANHA
O atual núme ro de elei tores é de

79.084, registrados até o dia 31 de dezem
bro A partir de janeiro foram iniciados os

tra�alhos de transferências de títulos, que
neste primeiro trimestre totalizararri 1.807.
Desse número, 50% são de eleitores que
residiam no Sul do Estado, principalmente
Tubarão e Imaru í, que vem a Joinville na

busca de melhor mercado de trabalho. O
restante de eleitores que provídenci aram a

transferência de seus títulos para Joinville,
nrovêm de outras cidades do interior.

_ Paralelamente às transferências• .o CartéÍ:
rio Eleitoral vem se utilizando da colabora
ção de padres, pastores e entidades ligadas
à vida das comunidades periféricas à cida
de, para promover a inscrição de nova;

eleitores. Essa campanha começou há um

mês, e atingirá todos 'os bairros da cidade.
No distrito' de Boa Vista foram feitas

213 inscriçÕes no último sábado, que junta
mente com outras já efetuadas atingem a

mil novos eleitores. Tal atividade será

desenvolyída até o dia 31 de julho.
EM SAO FRANCISCO
O vereador Rogério Zattar (Arena) suge

riu na sessão ordinária da Câmara de
Vereadores de São Francisco do Sul, que o

prefeito mantivesse contatos com o Juiz
Eleitoral nO sentido de ser coordenada uma
ampla campanha de qualificação eleitoral
para reforçar o colégio eleitoral do muni

cípio.
Explicou o vereador que existe a neces

sidade dessa campanha para conseguir um
colégio superior a 10 mil eleitores, o que
possibilitaria, em consonância com a Lei

Orgânica, o aumento de 9 para 11, as

cadeiras na próxima legislatura municipal.
Zattar explicou que existe grande núme

ro de eleitores trabalhando no terminal
marítimo daPetrobrás, em São Francisco,
e que bastaria apenas transferir seus títulos

'

para a 27a. Zona, sediada naquele municí
pio.

DOCUMENTOS
Para obter o título de eleitor, o interes

sado-deve-se-spresentar no-cartêrio eleito
ral munido dé certidão de nascimento (no
caso de solteiros) ou casamento (casados) e
três fotografias tamanho 3x4. Para fazer
transferência basta o título e as três foto
grafias.

11AJAí OREMOS POR TI
-SENHOR! Alto gritam: Ridículo..• As vozes que s; fazem mais altas são justa·

mente aqueles cheias de culpas e incursas nos piores erros. Bradam em público
mascarados. Chamam osten�)lamente as atenções dos passantes e não se esquecem'
de se fazerem bem visíveis, "fantasiados de palhaços, colocados por si ao alto - em.

pedestais, apontando culpados, antes que lhes acusem de piores crimes. Os dias

sempre são os melhores júízes. A farsa não irá muito longe. O auto extermínio dos

que caluniam é sempre presente e evidente. Senhor! Sois aquele o único a quem

devemos quaisquer erros, e cobráveis só serão por Vós. Não escaparemos às Vossas

Determinações. Não há palavras e ações que sejam capazes de esconder o réu ou

isentar-lhe das penas. Grite bem alto o criminoso que sua voz não abafará o som da

verdade. Senhor, vivemos Convosco. Protegei-nos.

ITAJA!'! Necessário se faz que eu te afirme que o meu melhor alime�to são as

preces e que sou autor de um númerc;» que já ultrapassa a casa das três mil. ITAJAI""
Não me envergonho de orar e muito menos de chorar quando motivos altamente

dignos me impõem.JTAJA!'! Jamais afirmei ser santo e muito menos tive a covardia

de esconder meus erros. Minha dignidade, minha responsabilidade e minha Fé Cris

tã, não me permitem ocultar-me como fazem os covardes. Não receio as ameaças e

muito menos a calúnia dos que se vendem em troca de míseros centavos por serem

incapazes de progredirem e subsistirem honestamente. ITAJAIÍ Eu te afirmo que

jamais estive no anonimato, e' que, desde jovem, mais de um terço do tempo do meu

trabalhç dispensado ao bem comum, faz prova. ITAJAf! Eu te afirmo, desmentiu
'do, como já desmenti, o mentiroso, .o caluniador, que orgulhosamente aceitei um
cargo de conselheiro da CODESC - uma alta distinção à modesta pessoa que sou,

por não ser remunerado e não depender de tempo (arts. 18 e 19 do Dec. Est. no. 6,
de 19/01/76), e muito principalmente para servir a um amigo POBRE, altamente
honesto, santo nas suas ações e no respeito para com o seu próximo, digno sobre

todas as causas, com uma vida política gloriosa e repleta, de serviços significadamen
te qualificados em prol da felicidade, da ordem, da paz, da justiça e do progresso do

Brasil, particularmente de Santa Catarina, que não sou merecedor "de atar, suas
sandálias". ITAJA(! Eu te afirmo, tenho 50 anos de vida e 36 de trabalho - que os

multiplico por dois, sempre como leal servidor do meu próximo e do meu Brasil.
ITAJAIÍ Infelizmente meus serviços particulares não me permitem ter o prêmio e a

felicidade de SER EMPREGADO, SUBALTERNO SERVI�AL, sob qualquer for
ma, do mais ilustre catarinense vivo - Governador Antônio Carlos Konder Reis.
ITAJAIÍ Confirmo e reafirmo nossas preces !l nossas lágrimas - choramos contigo,

Prof. Florisvaldo Diniz

Itajaí, 27/04/76

Chapecó (Sucursal) - Os pre
feitos das cidades balneárias do
Oeste, retornaram da capital,
com três alternativas para a solu
ção do problema ligado à forma
ção de um pólo turístico na

região, propostas pelo Governa
dor Konder Reis: enquadramen-

\ to do projeto às atividades da
futura companhia de desenvolvi
mento do Oeste - Codoeste (que
substituirá a. Secretaria do
Oeste); destinação de recursos

do Governo do Estado para um

grupo particular que explore o

turismo regional ou constituição
de uma Companhia de Econo
mia Mista com a participação do
Governo estadual, prefeituras e

particulares.
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Turismo ganha
sugestões do
Governador

'para o Oeste

Para realizar um estudo deta
lhado do projeto, a' Associação
dos Municípios do Oeste de
Santa Catarina - Amosc - estará
reunida na próxima semana com

os técnicos da Secretaria do
Iriterior e Justiça. quando será
tomada a decisão [mal.

De acordo com o projeto,
Chapecó será o pólo turístico,
englobando as estâncias hidro
-minerais de Águas de Chapecó,
São Carlos, Ilha Redonda (Pal
mitos), Quilombo, além do Pos
to Indígena de Xanxerê, as que
das de Abelardo Luz e São
Domingos e o estreito do rio
Uruguai, em Concórdia.

\ Segundo o prefeito de Chape-'
cá, Altair Wagner "a idéia da
empresa de economia mista é a

mais aceitável. Pelo menos, é a

que melhor atende aos interesses
dos municípios e da comunida
de, que há muito temposousca o

estabelecimento, na região, de
bases do desenvolvimento turí»
tico integrado",

Os prefeitos participantes da
comissão que esteve na .capital
formam os de Chapecó, Palmi
tos, São Carlos; Quilombo,
Águas de Chapecó, e Caxambu
do Sul.

PRÉDIO NO CORAÇAO, CAMINHA0 FNM
1966 Trucão. Otimo estadorVende-se à'
vista ou pequeno prazo. Ver com Sr. Osvaldo
no Jardim Atlântico.

'

CUPOM No. 05.127 SÉRIE "A"
Sr. César Ilgenfritz da Silva
Rua 15 de Novembro, 746
Ijuí - RS
1 BARRACA FERPI

CUPOM No. 61.454 SERIE "C"
Sr. Egon Budag
Rua Lauro Müller, 50 - Apto 8.
Blumenau - SC

. CUPOM No. 61.454 SERIE "B"
Sr. Xavier Blassle
Arroio, 115 - CENTRO
CANELA - RS
1 CHEVETTE

CUPOM No. 05.127 SERIE "c"
Sr.'Emílio Antunes dos Santos
Rua Santos Dumont, 648 - Fundos
MARINGA - PR
1 BARRACA FERPI

. A primeira parcela dos impo�tos predial e territorial vence no dia 30,. sexta-feira. Procure o
.

.

'seu carnet na Secretaria de Flnancas, à rua Felipe Schmidt, 89 com expediente entre 8 e 22 horas.
,

.

,

" "I' .

, v': �

As Lojas HM informam o resultado do Sorteio dos 3 CHEVETTE E 3 BARRACAS FE RPI
,

,

realizado através da loteria federal do dia 24.04.1976.

CUPOM No. 05.127 SÉ R I E flB"
Sr. Conrado Henning
Rua Mirador, 313
Presidente Getúlio - SC
1 BARRACA FERPI

Apesar dos impostos,
produtos estrangeiros têm'

ainda bom comércio

Joinville (Sucursal) - Mesmo com a<;

recentes medidas tomadas pelo governo
brasíle iro restringindo a importação de
'produtos estrangeiros considerados "supér-
fluos" (e sobre os quais recaírarri pesados
impostos), não se verifica nenhum declínio
nas vendas desses artigos nos principais
estabelecimentos comerciais do gênero em

Joínville. O uísque "Royal Salut" por
exemplo, continua com suas vendas nor

mais (lO litros por semana apenas num

supermercado) apesar de seu preço:
Cr$ 320,00 ao litro. Outros produtos, ço
mo o queijo proveniente de alguns países
europeus, têm saída normal e seus consu-

.rnídores ignoram ou fingem ignorar qual
quer medida oficial, principalmente sobre
impostos. O preço do queijo "Goumandi
se" é de Cr$ 130,00 ao quilo. E o bacalhau
norueguês, antes da medida oficial vendido
a Cr$ 43,00 agora está custando Cr$ 64,00
e vez por outra chega .a faltar no mercado
consumidor. tal a demanda.

CAFÉ
Em toda rede de supermercados e mer

cearias, houve um declínio de 20 por cento

nas vendas gerais de café rrio íd o, e um

aumento idêntico no consumo do café
solúvel. Alguns supermercados estão exigin
do das indústrias fabricantes a remessa de

quantidades maiores desse tipo de café,
principalmente o Cacique e o Nescafé. Os

preços continuam acessíveis para a maior

parte da população que, se viu coagida a,
abandonar o café moído, que está custando
Cr$ 42,2b ao quilo. O Nescafé custa
Cr$ 5.98;'Cr$ 11,46 e Cr$ 21,75 por ínvô
lucros de vidro de 50, 100 e 200 gramas,
respectivamente. Um vidro de 200 gramas
equivale a 3 quilos de café em pó.

PREFEITU.RA MUNICIPAL DE .FLORIANÓPOLIS. , -

Os chás continuam com vendas estáveis.
O mate custa Cr$ 6,75 por quilo e

c.s 3,90 por 500 gramas.
Os principais supermercados da cidade,

possuem 300 itens de produtos importa
dos, e as maiores faixas de consumo ainda
se concentram nas bebidas (o uísque tem
215 por cento de imposto sobre seu ValOI
real, mais l Ss-por cento de IPI, além dos
acréscimos introduzidos por intermediá
rios). Chocolates, sopas, queijos e peixes.

COMERCIAL - VENDE-SE,

Informações pele fone 22-5414

Aos contemplados os cumprimentos das
LOJAS HM / tJERMES MACEDO S/A

CUPOM No. 61.454 SÉRIE fiA"
Sr. José Mauro Gulin

.Av. Munhoz da Rocha, 903
CURITIBA - PR
1 CHEVETTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Dasp e Inps.s,o'erram casas 'em

naJ�c\meaçam outras
���;������. �� ·;;�x t��

Várias casas situadas no núcleo habitacional Marechal
Cândido Rondon no município de l-aguna, estão ameaçadas
de ficarm soterradas pela ação das dunas que se acumulam
ao seu redor. O conjunto possui cerca de 153 casas e cinco
delas já foram soterrad até ao telhado pela areia.

O deputado Manoel Carlos de Souza, mais conhecido por
Manoel dos Santos e representante da região de Laguna na
Assembléia Legislativa, afirmou que "o acúmulo de areia
provocado pela ação dos ventos, fez com que os fios de
iluminação pública ficassem bastante próximos do solo
colocando em perigo as próprias crianças que brincam.nos
montes de areia do núcleo, que num simples levantar dt"
braço podem tomar os fios com a mão e morrerem

consequentemente eletrocutadas".

conscientizados diante disto, apelamos para que as autorida
des constituídas deste estado voltem suas atenções para a

situação de abandono da população do núcleo','.
Explicou que "a maioria de seus habitantes trabalham

para sobreviver e sentem dificuldades em pagar os aluguéis.
Como não possuem condição para residir em outro local, os
mutuários reclamam quase que diariamente à prefeitura de
Laguna, para que seja enviado alguns tratores ou uma outra
máquina para remover os montes de areia. Acontece que as
suas reclamações não são ouvidas, e alguns moradores estão
pensando em formar uma comissão para entrevistar-se com
o governador a fim de exporem o problema. Aí talvez o

governador foque sensibilizado e faça al�uma coisa":
Salientou que "o maior problema enfrentado pelos

mutuários ocorre durante a noite. Um forte vendaval podeDisse o deputado que "diante dos grandes problemas que soterrar instantaneamente as residências, e seus ocupantesenfrenta o município de Laguna, abandonado pelos gover- poderão morrer asfixiados. Tempos atrás, uma família teve
nos, surge mais este e que está colocando em pânico a que abandonaràs pressas, sua casa e se refugiar no vizinho
popu,laç�o do n�c�eo habitacional que se ressente de apoio porque a areia.já estava alcançando o telhado. No outro dia,dos orgaos municipal e estadual. E lamentável o que está munidos de pás, a família, auxilia la por outros moradores,acontecendo em Laguna. Antes tinhamos o porto pesqueiro conseguiu remover os mon tes de areia. Situação corno está é
em obras e que seria a redenção de Laguna; e o governo sem muito comum naquela comunidade e qualquer dias destesexplicação transferiu a implantação do terminal pesqueiro poderemos ver estampado nos jornais a morte de famílias
para Itajaí, deixando o municfpio abandonado a sua própria completamente soterradas". I
sorte".

. Segundo o deputado, o núcleo habitacional foi construí- .

- As reportagem publicadas por alguns jornais do do durante a administração do prefeito Juracy Ungaretti;:Estado, demonstravam a real situação em que viviam os "que ao menos tentou resolver em parte com o problema.mutlJ.á.rios daquele conjunto habitacional, Esperavamos que Mas depois que o seu mandato terminou, os outros quecom esta notícia, a' própria prefeitura e o governo do vieram nem sequer visitaram o local. Vamos esperar algunsEstados, tomassem alguma atitude no sentido de solucionar dias, se nada de concreto for feito, então formaremos uma
o problema Decorridos vários meses, notamos que nada de comissão e iremos falar com o governador" finalizou oconctêto foi feito em benefício daquela comunidade, e-1eputado Manoel Carlos de Souza.
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�ela·:prometeu fazer
'ti""

.
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A:'talvezjá tenha visto
o !! {',�Q �iu, vale a pena
um r la. Para ter uma

.

i'd�ia desta e que a Ceisa agora
apresenta. Parecida, não igual.

O Condomínio Ana Paula,
na Hercllio Luz, esquina com José Jacques,

" ,
é formado por dois blocos, ambos com

,:�'j'$�y(tra,das pela Hercilio Luz.
.. '1\,'"::.,, NQ.Ant;l p"aula..."cada bloco tem quatro;�"'. .",ti1t'_ 1 . 'f ,r '.r,'

a .J. '",

<& ,.,apartaffl'í!! ' ,
' ",' , a� om uOIS ou tres

�I' �i(. .

. :_.' -1. r�" .

,'0 dormitQr�Q ·�â
.' e;

Consulte um corretor da Ciesa.
\Vcê vai Ver que é fácil comprar um
apartamento no Condomínio Ana Paula.
Da mesma maneira como é fácil ganhar
dinheiro aplicando em imóveis da Ceisa.

Apartamentos de dois dormitôrios: 105 a 109m2
Apartamentos de três dormitôrios: 132 a 152m2
Living, dormitôrios e circulação acarpetados.
Cozinha, Banheiro e área de serviço com azulejos
'decorados até o teto.
Lavatério embutido em bancada de mármore.
Central de gás.
Hall social decorado, com piso de mármore.
Garagem.
Playground e sala de jogos.ente.

érão living com
.

;

.

boa cozinha,
";�"_., ;f{nheit: ii; \ 'aÇ.aso� grande área de serviço e

'dependências 'completas para empregada.
Os apartamentos'de três dormitórios
terão suíte.

Além de todo conforto que você está
ostumado a encontrar nos edifícios
'''sitiJd;'

.

,. ;';:0 Ana Paula tem
�

;��"Io ... :��� �;"). .\.
.

à ctú râtica: a entrada
.sedii, .� pela área de

,:serviçô.,,� orta na cozinha
.",

e econo
. ;�f!:, voce.

CONSTR.UçAO'
•

• CONSTRUÇÓES E
EMPREENDIMENTOS
IMOBIUÁRIOS 5.A.

Rua Anita Garibaldi, 35 • Fones: 22-1756 e 22-1099
Rorianópolis - se

VENDAS

iii COMÉRCIO E
ADMINISTRAÇAO §DE IMÓVEIS LTOA. CJ

Rua Ten. Silveira, 35 - Ed. Apolo - sobreloja
Fones: 22·5611 e 22-4951 • Florianôpolis - se

faz novo
concurso

dia trinta

\

o Departamento Administra
tivo do Serviço Público e o

Instituto' Nacional da Previdên
cia Social, farão realizar no dia
30 de maio no Estado as provas
para o concurso de Médico e

Odontólogo, nas cidades de Flo
rianópolis, Blurnenau, Joinville,
Mafra, Lages, Joaçaba,. Rio do
Sul, Criciurna, Caçador, Laguna
e Chapecó,

. Informa ainda o Serviço de
Relações Públicas do INPS, nes
sa Capital, que as provas para os,

inscritos em Florianópolis. serão
realizadas às 9 h na Escola Téc-
nica Federal,

Estão inscritos, em todo o

Estado, 1.042 profissionais na

área médica e 427 na área odon
tológica. Em Florianópolis, um
total de 575, em Lages atingiu a

123 inscrições e em Blumenau
.chegou a 101.

Em Florianópolis, dos 415
médicos inscritos, a preferência
.de profissionalização foi a clíni
ca geral,

Não foi determinado ainda o

número exato de vagas. Os apro
vados "serão admitidos nà medi
da da necessidade dos quadros e

na "proporção do crescimento
dos

.

serviços médicos e odonto
lógicos",

Turistas

paulistas
visitam se
Chega hoje em Joinville e

sábado em Florianópolis a pri
meira excursão promovida pelo
Roteiro Integrado Turístico do
Extremo Sul. Esse programa.
que trouxe 35 paulistas para
Santa Catarina foi organizado
por diversas agências de turismo
do' sul do País que inauguraram
o sistema que funciona com o

nome "pacotes de turismo", O
sistema vende passagens, esta
dias, alimentação, lazer e recep
ções em conjunto,

Os paulistas visitarão' as cida
des de Joinville, Blumenau,
ltajaí, Brusqne, Florianópolis e

_Laguna Durante a permanência
no estado, o grupo terá assistên
cia do Técnico de Turismo Moa
cir Machado da TURESC.

.

A escolha. numa primeira
etapa, da cidade de São' Paulo
para lançar em caráter de plano
piloto a venda de roteiros, pren
de-se ao fato de que a mesma

-

constitui, atualmente, o princi
pal 'polo irradiador do turismo
no país, perfazendo �O% do

fluxo da região suL Uma vez

feito os devidos ajustamentos e

adàptações na aplicação do pla
no, o projeto deverá ser dirigido
a outros grandes centros turísti
cos emissores, tanto em territó
rio nacional, como no estrangei-
roo

SE dá verbas

à recuperação
de escolas

Já foram liberadas as verbas

para execução dos trabalhos de

recuperação de 11 prédios escola
res �11)�cinco municípios do Nor
te do Estado.

Estes planos de -reconstrução
fazem parte do "Projeto de 'Edu

cação Comunitária", elaborado
Pelo secretário da Educação e

serão investidos cerca de Cr $
947.000,0 O, liberados ontem

pela Coordenadoria Regional de
Educação, através do Fundo de
Estímulo e Apoio à Educação -

Feaesc, em conjunto com as

Associações de Pais e Mestres,
sendo que as obras serão .fiscalí
zadas pelos alunos estagiários da
Faculdade de Engenharia de

Joinville.
Em Joinville foram beneficia

dos: Escola Básic� Rudolfo
Meyer, Cr$ 10 mil; Escola Bási
ca Plácido Olímpio de Oliveira.
Cr$ 80 mil; Escola Básica Ger
mano Timm, Cr$ 380 mil; Esco
la Básica Rui Barbosa, Cr$ 80
mil e Grupo Escolar Conselheiro
Mafra, Cr$ 60 mil,

Em São Francisco do Sul,
Colégio Normal Santa Catarina,
Cr$ 95 mil; Escola Básica Carlos
Pereira, Cr$ 10 mil e Escola

'13ásica Nicola Batista, Cr$ 10
mil cruzeiros.

Em Guaramirím, a Escola Bá
sica Almirante Tamandaré, com
Cr$ 130 mil; em Corupá, Escola
Básica Tereza Ramos, Cr$ 35
mil e, finalmente, em Araquari,
a Escola Básica José Boitex corn

Cr$ 57 mil,
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Bombeiros resgaf.am mais 23

corpos carbonizados no Sul

Com um trabalho iniciado às 9 horas, o Corpo
de Bombeiros de Porto Alegre retirou, até o final
da tarde de ontem, '23 corpos carbonizados nos

destroços das Lojas Renner, cujo prédio ruiu

parcialmerite no incêndio ocorrido 'na véspera,
elevando o snúmero oficial de vítimas fatais para
27.

total de pessoas presentes à loja era de 500

devido 'ao horário de pouca afluência, quando Q

afluxo' diário, normalmente chega a 19 mil

clientes.
ÚdLISOLADO
Durante a madrugada. os bombeiros concluí

ram o trabalho de rescaldo, iniciando, às 9 horas

a vistoria do prédio, para verificar suas condições
de segurança para a retirada dos corpos. A

remoção das vítimas prosseguiu até a noite de

ontem, enquanto quatro rabeções trasladavam,
em sacos plásticos para o IML, os 23 corpos
carbonizados, encontrados nos vários andares do

prédio. .

Centenas de pessoas se aglomeraram junto ao

prédio do IML, à procura de notícias de parentes
e amigos desaparecidos, numa espera angustiante
que se prolongou até a noite. O acúmulo de

pessoas obrigou a Brigada Militar a isolar o prédio
do IML, 'para facilitar a passagem das viaturas,
enquanto os 15 médicos legistas do instituto

encontravam dificuldades no trabalho de identifi

cação. Dado o estado de defermação dos corpos,
em, sua maioria írreconhecíveís. Por isso, as

�

autoridades solicitaram aos parentes e amigos de

26 funcionários das Lojas Renner, ainda desapa
recidos, para que fornecessem o maior número

possível de informações sobre traços característi

cos, alianças e outros objetos pessoais dos desapa
recidos.

Através de exames datiloscópicos e da arcada'

dentária, os legistas do IML esperam concluir a

Segundos o chefe do Serviço de Relações
Públicas da Secretaria de Segurança" delegado
Luis Carlos Costa, o Instituto Médico Legal
recebeus27 corpos -<4 no dia do incêndio =« para
exames de necropsia e identificação, acrescentan
do que o IML esperava a chegada de outros

,'. corpos, soterrados nos entulhos da loja, o que
está dificultando a sua remoção pelos bombeiros.'
Informações extra-oficiais dão conta que o núme
Oro de mortos poderá até duplicar, em relação à
lista existente, o que só poderá ser comprovado
após uma vistoria completa no prédio e nos

escombros.

Segundo o major PM Clovis Defensor dos

Santos, comandante da Guarnição dos Bombeiros

que realiza o resgate das vítimas, vários outros

corpos já foram descobertos, mas ainda não

puderam ser resgatados devido à: dificuldade em
,

remover os blocos de concreto sob os quais estão
soterrados. No final da tarde, foi encontrada uma

perna humana. Independentemente do número
total de mortos, autoridades lembraram que a

tragédia poderia ter alcançado maiores propor
ções, já que no momento do incêndio, o número

CAMINHOES
ME�RCEDES BENZ - HOK�'

EM CONDICÕES EXCEPCIONAIS
Valor Inicial Ant.

1113 • Chassi 137.000,00 4.210,00 16.440,00
608-0 - Chassi 100.000,00 3.100,00 12;000,00
1313 - Chassi 150.000,00 4.600,00 18.000,00
1513 - Chassi 170.000,00 5.200,00 20.400;00
2013 - Trc.fab. 180.000,00 5.500,00 21.600,00

AUTOFINANCIAMENTO - PARA TODO O BRASIL
Av. São João, 1086 - 40. andar - PBX
221-8100 e 221-8377 - São Paulo

MElns.

3.288,00
,2.400,00
3.600,00
4.4-80,00
4.320,00

.� CASAN.� cacstaorense de d\,jL::':-' e ,é�. leamellto

EDITAL - TOMADA .DE JlREÇOS N� 28/76

A COMPANHI'A CATARiNENSE DE AGUAS E SANEAMENTO � CASAN -, sociedade de
economia mista, registrada.na Junta Comerc-al do Estado sob o no.34A38, C.G.C. do Ministério
da Fazenda no. 82.5Q8.433/001,· com sede à Rua Tiradentes no. 17; em Florian6polis - S.C.,
comunica que se encontram a disposição dos interessados, no enderço acima mencionado, os

elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 28/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
-de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO para à Sistema de Abastecimento de Agua de
DIVERSAS CIDADES DO ESTADO DE SANTA CATARINA, (vinte e três cidades)..

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde
idevetão ser entregues as propostas até as 16:00 (dezesseis) horas do dia 18 (dezoito) de Maio de

1976.
'

Florian6polis, 26 de Abril de 1976.
ADIRETORIA

indentificação de todas as vítimas, trabalho que
deverá se prolongar até amanhã. Das 27 vítimas
fatais, foram identificadas apenas sete, entre as

quais estão o advogado da Caixa Econômica
Federal, Edmo Lobo, o ecônomo do 'Restaurante
Renner Jonas Germano e dois outros funcioná-
,rios da loja, Joaquim Fernandes e Paulo Apolo.

O diretor-comercial das Lojas Renner, Sr.

Henrique Pernau, reafirmou ontem ser impossível
ainda determinar o valor total dos prejuízos, que
estão totalmente cobertos por seguro, devido a

perícias que ainda precisam ser realizadas. Por
outro lado, um dos 14 compradores das Lojas
Renner, Sr. Italo Diogo, calculou em cerca de

'Cr$ 100 milhões, o valor dos prejuízos, A dire

ção do grupo Lojas Renner informou que iniciará
hoje o

-

pagamento de todos os funcionários,
inclusive os lotados na agência central destruída,
os quais serãosiemanejados para as outras filiais.

Embora até o final da tarde de ontem as

autoridades não tivessem adotado uma posição
oficial quanto à necessidade de derrubar o resto

do prédio, o major PM Clovis dos Santos,
considera a medida necessária, devido às precárias
condições de segurança da estrutura do edifício.
Os bombeiros calculam que os trabalhos de

i:emoçãosde outras possíveis vítimas fatais deve

rão prosseguir até amanhã. Do total de 100
feridos, apenas um, o bombeiro Manuel dos

Santos, permaneceu hospitalizado, com fratura
no crânio.

PENSA0 PARA MOÇOS
Tratar: rua Arno Hoeschl - Ed. São Francisco
Apto. 101, com dona Judith.

COLOR SIA - IND. E COM.

CGC MF No. 82.999.822/000.1'-92

ASSEMBLÉI4 GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇAO
Pelo presente ficam convidados os Srs/Acionistas

desta Sociedade para comparecerem à assembléia

geral extraordinária a realizar-se no .dia cinco (5) de

junho próximo às onze (11) horas, em nossa sede

social, à Av. Expedicionário José Coelho, �63, nesta �

cidade, para deliberarem sobre a seguinte
,

ORDEM DO DIA
10.) Apreciação e votação do balanço de abertura,

referente ao exercício de 1974, bem Como
'discussão e votação do balanço geral encerra-

- do em 31 de dezembro de J9.75, com os.'

respectivos demonstrativos dos' resultados, re
latórios da diretoria e parecer do Conselho
Fiscal;

20.) Eleição da Diretoria e fixação da respectiva
I I

remuneração;
30.) Eleição. do Conselho F iscai e fixação da

respectiva remuneração;
40.) Outros assuntos de .interesse social.

Tubarão, 14 de abril de 1976.
L�O MOURA CENTENO

Diretor Presidente
AVISO

Acham-se à disposição dos Srs. Acionistas, na sede
social os documentos a que se refere o art. no. 99"do
decreto-lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940�

LÉO MOURA CENTENO
Diretor Presidente

....;:::;;..

_ Ministério dcsComeniccções
TELESC / telecomunicações de santa cctorínc se

SUb�!?����38��3��!��rás
.Pj

ANÚNCIO PCA No. 02/76
A TELESC, torna publico que está pro,cedendo à venda em Florianópolis, dos seguintes bens e

equipamentos em desuso:
-OUANTIDADES MINIMAS
I - SUCATA

750 telefones Antigos Diversos

120 kg. de .cornponentes para telefone

6.000 kg. ele fios de cobre com capa plástica
7.000 kg. de cabo telefônico - fios de cobre isolação e capa plástica
1.000 kg. de cordoalha (cabo de aço)

"

2.500 kg. de fio de cobre com isolação de papel
4.500 kg. de ferro velho
10.000 kg. de chumbo limpo
35.000 kg. de trilho (aço)
2.000 kg. de fios de cobre limpo
1.200 kg. de polietileno

.

400 kg. de folha de Flanders
-100 kg. de alumínio , \

2.100 kg. de arame de ferro (diversas bitolas) I

200 kg. de fio de cobre com capa de polietileno
150 kg. de metal puro

2 pc, de bateria 21 placas (ambas com 86 quilos) ,

II - Os licitantes deverão apresentar a-sua proposta em envelope fechado, diriqido à TE LESC
Anúncio PCA no. 02/76. Em anexo, em outro envelope, deverão ser encaminhados os seguintes
documentos: (a) fotocópia do C PF ou CGC, se, respectivamente, pessoa física ou pessoa jurídica
(b) prova de idoneidade financeira, fornecida por entidade. bancária; (c) caução no importe de
Cr$ 3:000,00 (três mil cruzeiros).

'

III - O prazo para entrega das propostas expira no dia 14 de maio de 1976 às 15:00 horas, e estas

serão abertas, no gabinete do Coorde-iador da PCA, às 15:30 horas do mesmo dia, pela Comissão

designada. O julgamento das propostas será realizado dentro de quinze (15) dias.
.

Dentro de cinco (5) dias após anunciado o resultado, os vencedores do Anúncio deverão retirar os
bens que adquiriram, anunciando com vinte e quatro (24) horas de antecedência, para a

preparação do pátio de embarque. Findo este prazo os licitantes pagarão armazenagem, à base de
Cr$ 500,00 (quinhentos cruzeiros) por dia de atraso na retirada da sucata.

A TELESe não auxiliará na carga de veículos.
IV - VISTORIA

A sucata poderá ser vistoriada à rua Coronel Pedro Demoro no. 1921, e a entrega das

propostas e a realização da caução será na Rua Madre Benvenuta, 500 em Itacorubi.,
'

V - A TE LESe a seu exclusivo critério, poderá rejeitar qualquer proposta ou todas elas, não
cabendo aos proponentes direito de recurso ou qualquer outra medida em face da rejeição.

Flor ianóolis. 20 de abril de 1976.
A Diretoria

O ESTADO - 29 de abril de 1976 - Pa 'ir. a 11
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redas 'alcançavam mais' de
trinta metros de altura.

Durante quatro horas,
cerca de cem bombeiros tra
balharam no local, auxilia
dos por caminhões-tanques
-da Prefeitura e de firmas

particulares.

beram graves queimaduras e

outras 27 pessoas ficaram
intoxicadas. Todos, foram
internados no Hospital Ge
ral do Exército. O fogo co

meçou com algums explo
sões de' botijões na fábrica
de tintas Elquim, na rua

Senador Carlos Teixeira de
Carvalho, 411. Estilhaços da
fábrica em chamas atingiram
os edifícios' vizi.nho s

"Liceu" e "Veneza", da ave

nida Lins e Vasconcelos 640
e 616, respectivamente. To
das as casas e prédios da

vizinhança foram evacuados

pela polícia.' Quando os

bombeiros chegaram as laba-
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A fumaça tomou conta do locale a babá, em_d_esesp�!o, !!_tirou-se p!!_ra morrer.

Em São Paulo outro ,incêndio
com muitos danos e um mortó

22-6290

REG, CREA, N? 5.17�; . 10° Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. �'7 - Florianópolis - se

22-4235

22-4002

MISSA DE 7� DIA

E�posa, filhos,
inesquecível

pais,

VALMIR DIAS

irmãos e cunhados do

.

� I�dústria de, Plásticos S.A.

AVI50

O Corpo de Bombeiros
de São Paulo atendeu ontem
a cerca de dez incêndios em

diferentes pontos da capital.
O de maiores proporções
teve início pouco antes das
onze horas, no bairro do
Cambuci. Apavorada com a

fumaça preta que envolvia
um prédio de apartamentos
de onze andares, a babá
Joana AJves dos Santos
Monteiro, de 23 anos, pen
sandosque otcdifício estives- .

se em chamas, atirou-se do

apartamento nr UI e mor

reu ao bater no patamar.

Os prejuízos da fábrica
de tintas foram totais e as

autoridades nãos consegui
ram saber se havia seguro;'
pois seu proprietário, Sr.
Luis Carlos Coazila, ao saber
da morte da jovem, sofreu
uma crise· nervosa necessi
tando ser internado num

hospital.

Vigia se apresenta como o

autor da morte de' nChinha'J
Guimarães, no quarteirão elementos.

,onde prestava serviços, co- Na delegacia o vigia ale-
.

mo vigia noturno. gou que a vítima portava
A VERSAO DO VIGIA uma arma, porém não soube
O delegado' da comarca identificá-la e que, quando

preferiu manter sigilo sobre "Chinha" estava próximo
o depoimento do vigia, até soltou a pasta e conseguiu
que o interrogatório de cin- desarmá-lo com a mão es

co testemunhas seja concluí- querda.
do, mas o próprio réu admi- Afirmou também, que ao

tiu a a-utoria do crime, con- disparar os dois primeiros
tando que "descia do ônibus - tiros de revólver calibre-Sê,
na rua Celestina Zilli Rova- que atingiram mortalmente
ris e me dirigi :10 trabalho, a "Chl�_O$ outros dois

por. volta das 8 horas't.isen- . .1lgreSl'oJ,".es.,,-; "um-branco e

do acompanhado por outras-..."·outro mettiço" - desferiram

pessoas que não .chegaram a contra ele vários golpes de

presenciar o fato, pois logo facas, porém em nenhum
tomaram outro rumo. momento, foi atingido. Se-

Disse que foi interpelado g�n�oL o réu, a dupla. se
por "Chinha", que estava evadiu quando o terceiro

acompanhado por mais dois tiro foi disparado, conse

guindo desaparecer entre
dois :veículos, o que impossi
bilitou a perseguição que
iniciara. "Cruzaram a rua

Desembargador Pedro Silva
e desapareceram. Nâo atirei

porque me deram as cos

tas" .

Explicou ainda que. ao
voltar aos local, do .crime,
depois de desistir da perse
guição aos dois, havia um

homem próximo ao cadá-
ver.

Em seguida, Osni Lima,
conforme suas ,informações,
foi a Churrascaria Apolo
XVI e relatou o ocorrido ao

proprietário e depois "pe-
guei minha sacola com café
e pão e me escondi no

paiol". Segundo o réu, a

proprietária desconhecia seu

ato criminoso. Ali permane
ceu até a manhã de ontem,
quandosresolveu se entregar,
sendo acompanhado pelo
sobrinho da proprietária do
paiol, Olindino Benedet.

Concluindo, osvigia Osni
Lima (49 anos, casado, com
nove ftlhos), disse que por
várias vezes auxiliou a polí
cia a capturar "Chinha",
quando trabalhava no Bairro
Pinheirinho, onde também

. reside. Segundo ele, esse foi
o principal motivo do desen
tendimento entre os dois,
que resultou na morte de
"Chlnha".-·

.

Delir Joaquim Prado,
"Chinha", nâo portava do
cumentos e não tinha bol
sos. Em uma das mãos a

polícia encontrou a quantia
de Cr$ 49,00 em dinheiro e

uma carteira- de cigarros Ari
zona; com cinco unidades.

Conforme a necrópsia,
"Chinha" teve como "causa
mortis" "hemorragia bilate
ral do hematórax'YSeu cor

po apresentava duas perfura
ções no tórax e uma. na

cabeça, que.não chegou a

fraturar oscranío. O revólver
de Osni tinha cinco projé-
"teis, dos quais apenas três
foram disparados .. Pelo fato
de entregar-se voluntaria
mente a justiça, tendo tor

nadosimpossfvel o flagrante
ao se esconder, o vigia res

ponderá a inquérito em li
berdade. Já as 12h30m de
ontem, saiu' sozinho da dele
gacia e se dirigiu à Churras-
caria Apolo XVI.

,
. LAJE PRÉ - MOLDADA 1i;'PUIA

�.
PARA FORRO E. PISO çl)nsultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482\ 22-6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

agradecem sensibilizados a todos que os
'

confortaram no doloroso transe por que passaram e

convidam os parentes e amigos para assistirem à missa
de 70. dia. que farão celebrar QUINTA-FEIRA, dia
29 do corrente, às 19,00 horas, na IGREJÀ MATRIZ
NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, no Estreito.

Por mais este ato de religião e amizade,
, antecipadamente agradecem.

C.G.C. MF 82.956.889/0001
Capital Autorizado Cr$ 9.655.000,00,
Capital Integralizado Cr$ 8.723.000,00

Comunicamos aos Senhores Acionsitas que, em reunião
desta data, a 'Assembléia Geral de Acionistas desta empresa
aprovou a elevação do capital social autorizado da INPLAC -

Indústria de Pláscitos S.A., de Cr$ 8.723.000,00 para
Cr$ 9.655.000,00, através da subscricção particular de
932.ClOO (novecentos e trinta e duas mil) ações ordináias do
eapital da INPLAC; observadas as seguintes condições:

1. O valor de integralização deverá corresponder a 100%
(cem por cento) do total das ações subscritas.

2. O prazo para subscrição das ações será de 15 (quinze)
dias, a contar da primeira publicação deste Aviso.
/

2. Os atuais aclonlstas terão direito de preferência na

aquisição das ações, na proporção do número de ações que
•

, I

pOSSUI rem.
4. O prazo para exercer o direito de preferência é de 1�.

(dez) dias, a contar da data da primeira publicação deste
Aviso, o que poderá ser feito no Escritório Central desta
Sociedade, em Biquaçu (SC). I

Biguaçu, 26 de abril de 1976.
A DIRETORIA

Durante o, combate ao sinis
tro, quatrosbombeíros rece-

Criciúmá (Sucursal) - O

guarda particular Osni Lima,
autor de tres disparos' de
revólver calibre 38, que cul
minaram com a morte de
Delir Joaquim Prado (vulgo
"Chlnha", 20 anos, soltei
ro), apresentou-se ontem,
por volta. das 9 horas, na

Delegacia da Comarca de
Criciúma e ao defrontar-se
com o delgado Luiz Carlos
dos Santos, confessou o cri
me, inclusive alegando que
atíroirpara se defender. Lá
go no início do encontro,
diss€ que durante todo o'
tempo em que foi procura
do pela polícia, esteve es

condido em um paiol anexo
a garagem da residência de'

, Olívia Benedet, na rua Irio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Governo do Estado de
Santa Catarina doou uma

sala para a Associação
dos Ex-Combatentes, se

ção catarinense, que não
aceitou-a por achar "mui
to pequena".

*

Cavalo dado não se olha
o dente, já se dizia bem
antes da II Grande Guer-
ra...

Infraero's Sofrendo influências

news

A data da inauguração da
nova estação de passagei
ros do aeroporto Hercilio
Luz, deverá ser definida
na próxima segunda-feira
quando aqui chegar o co

ronel Fernando Paes de
Carvalho, da Infraero
-Brasília, onde tem as

funções de Coordena
dor do Projeto Especial
do Aeroporto de Floria
nópolis. Ao que consta,
está na dependência da
visita que o Presidente
Ernesto'Geisel deverá fa
zer a Santa Catarina para
tríplice acontecimento:
além da estação do Aero

porto, o Presidente deve
rá inaugurar a segunda
fase da Termoelétrica de

Jorge Lacerda, Tubarão,
·

e a primeira etapa da

Barragem de Ituporanga.

*

A propósito: a sinaliza

ção visual que será ado
tada no nosso aeroporto,
externa e internamente, é
de acordo com a Organi
zação Internacional de
Aviação Civil, com sede

· no Canadá. Os passageiros
encontrarão a mesma

orientação tanto no Ae

roporto Charles de Gaul
le, em Paris, ou no John
Kennedy, de Nova Ior
que, quanto no Hercflio
Luz, de Florianópolis.

•

Mauricio Pacheco está ex

pondo suas pernambucanas
talhas, a partir da noite de

hoje, no Ceisa Show Room.

E não é só o sotaque que a gurizada florianopolitana está
indo buscar em outras terras, outras gentes. As gírias
também. E mais alguns hábitos.

*

Florianópolis, de urna hora para outra, viu-se invadida

por um bando de parafinados· e cariocas surfistas que se

identificaram de imediato com a tranquilidade do ilhéu.

Tranquilidade essa que o Rio hãrnuitojá perdeu.
Se o florianopolitano tem a tranquilidade para dar, os

surfistas, em troca, oferecem um novo modo de vida,
êujo carro chefe é a gíria: Escutem umpapo entre dois

surfistas... Tentem entender. É chocante!
*

Madame por Monsieur
Esteve por dois dias em Florianópolis, o delegado geral
da Aliança Francesa para o Brasil, Monsieur Jean Rose "

(tradução: João Rosa). Veio ttazer e apresentar Jean
Martin (leiam Martan), que veio diretamente de Paris
para ser o novo diretor de cursos da Aliança florianopoli
tana, em substituição a nossa mui conhecida Madame
Liliane Regine Kõning, que foi homenageada durante
coquetel na última terça-feira no Santacatarina Country
Club, pelos quinze anos dedicados à Aliança Francesa.
Madame Liliane deixa a diretoria de cursos mas permane
ce, no entanto, como professora.

. *

Em visita ao Palácio Rosado, Monsieur Rose ouviu do
governador Konder Reis a promessa de uma nova sede
para a Aliança (no que, convenhamos, está bastante
precisada) em troca de bolsas de estudos, convênios
culturais enfim.

A sempre linda Denise

Richard po sou . 'para a

câmera de L.P. Peixo

to, diante �e uma pa
rede maravilhosamen

te kitsh. Agucem a

lupa e vejam os deta

lhes: eram 10 e 15 da

manhã.

Para chamar meia dúzia
de empregados, a gráfica
Fleming, Estreito, utiliza
escandalosa sierene digna
de um corpo de bombei
ros. Quando é ativada,
naturalmente que no ho
rário comercial, a assusta
da vizinhança põe-se de
prontidão. .. Não há
quem consiga se acostu
mar com tanto estarda
lhaço.

*.

E fui, ainda, os que pre
tendem controlar a polui
ção sonora.

•
o presidente da Assem
bléia Legislativa de Minas

Gerais, deputado João

'Ferraz, está convidando

para a solenidade de en

trega {ontem, dia 28, no
Palácio da Inconfidência)
do título de Cidadão Ho
norário de Minas Gerais
ao nosso muito conheci
do Seleme Isaac Seleme,
Coordenador do Brades
co em Minas Gerais, ex

-gerente do mesmo banco
em Florianópolis e um

dos mais entusiasmados
· frequentadores do verão
de Canasvieiras.

•

Blitzen que poderiam
ser evitadas

o Detran realizou na noite de antes d'ontem, blitzen por
diversos pontos da cidade, cujo objetivo, presume-se, era
verificar se a. documentação, do carro e do motorista, .

está, em dia. "'\

*

Se um carro tem o número 9 como final de sua placa,
logicamente o proprietário está sabendo que só terá'

compromissos com o nosso órgão de trânsito por volta
de setembro, quando terá de renovar o emplacamento.
No entanto, ele está, apenas, com uma aparente-razão,
pois, provavelmente, o seu seguro obrigatório, por

, exemplo, poderá já estar vencido.

*

Ao invés de incômodas blitzen, quando nem sempre os

guardas são dos mais atenciosos (já há aquela natural

prevenção), o Detran deveria sugerir ao automobilista,
através imprensa, que de vez em quando desse uma

olhadinha nos seus documentos para ver se todos estão

em dia, independente do emplacamento. Já são tantos os

problemas do dia a dia que as pessoas têm de enfrentar

para a sobrevivência, cada vez mais difícil, que muitos não.

haverão de se lembrar de que seus documentos estão

vencidos - a não ser que vivêssemos única e exclusiva
mente em função do trânsito.

Uma nota decorativa

George vanlloff, o excelente arquiteto-decorador, está

tanto decorando quanto arquitetando. Um de seus mais .

recentes projetos, já em fase de construção, e que está

deixando a todos que o vêem com "água na boca", no
dizer de colunista local, é o da casa, altos Coqueiros, de
Fernanda e Ivo Silveira, o filho. O apartamento do pai, o

ex-governador Ivo 'Silveira, no edifício Cariria, é, tam
bém, de autoria de van Hoff. Quer dizer, em parte, já
que há muitas sugestões de dona Zilda, a nossa ex-first

lady.

'l

Presas Brancas: de Lucia Fulci

Cinema
Darci Costa

de um deles. O elenco tem
os nomes de Philipe Nicaud,

.
Marcha Grant, Jacques
Jouanneau, Charlotte Kim
berg e a participação espe
cial de Micheline Presle.
Censura 18 anos. Coral 3 - 8
- 10 horas
O Inferno de Drácula -

horror japonês de Michio
Yamamoto, com Toshio Ku
rosawa, Kunie Tamaka. Cen
sura 18' anos. Ritz - 5 -

7,45 - 9,45 horas
Os Discípulos de Shao Lin
Alice não Mora Mais Aqui -

18 anos. Roxy 2 e 8 horas
A Noviça Rebelde, de Ro
bert Wise, com Julie An
drews. 5' anos. Jalisco - 8
horas

HOJE A ESTREIA DE nLEITO NUPCIAL"

NO TEATRO ÁLVARO DE CARVALHO
.

A partir de hoje, até o dia 2 de maio, o
público terá a oportunidade de assistir
no Teatro Alvaro de Carvalho a')iêça
"Leito Nupcial", de Jan de Hartog, com
direção de Emílio di Biasi, tendo no

elenco a presença' de Toni Ramos e

Míriam Mehler.
O autor nasceu na Holanda em 1914,

vivendo em sua terra até 43, quanoefoi
obrigado a fugir para a Inglaterra por
causa da ocupação nazista em seu país.

A encenação de "Skipper next to

God". em Londres, chamou a atenção
do mundo intelectual sobre o jovem I

autor. Esta peça abriu os caminhos de

Hartog nos Estados Unidos. Em 1951,
.fni lançada. "Leito Nupcial" revelando
uma nova faceta de Jan de Hartog.
Nesta peça, considerada por alguns críti
cos como "a história de todos os casa

mentos", ele anal isa e mostra, com
humor e carinho, o relacionamento de
duas pessoas, durante mais de trinta
anos de vida em comum.

Jan de Hartog escreveu também
"This time tomorrow" e as novelas
"The sniral road" e "A vida de um

marinheiro".
TONI RAMOS, ATOR E EMPRESA
RIO EM "LEITO NUPCIAL"
Ator de teatro e televisão há mais de

quinze anos Toni Harnos, no momento,
participa como ator e empresário do

. espetáculo "Leito Nupcial", de Jan de
Hartog. Mistu rando situações em teatro
e televisão, Toni Ramos é atar profissio
nal há quase quinze anos, trabalhando
em "Quando as máquinas param", de
PI ínio Marcos, "Pequenos Assassinatos",
de Jules Feiffer, "Absurda Pessoa" de
Alan Ayckbourn, "Rapazes da Banda",
e em TV: Os Inocentes, Vitória Bonelli,
Idolo de Pano e A Viagem. A fama
como ator de televisão começou em fins
de 74, quando Toni foi Luciano, um

homem bom e puro, ingênuo mesmo, na

novela I-dolo de Pano. Com 27 anos,
Toni Ramos quer ser "apenas um ho
mem que se tornou ator", E nunca,'

como diz, "um objeto romântico da
sociedade de consumo".

- Detesto a mistificação e o endeusa
mento do homem pelo homem ..�ªmpre
que me é possível e sempre que me

deixam, tento mostrar ao público, aos

meus espectadores, que sou um humarn
como qualquer outro. Que te;h'õ -mu
lher, filhos, problemas. Que fico cansa

do de trabalhar po rque meu ritmo co

meça às sete da manhã e vai até tarde da
noite, de domingo a domingo.

Sem nunca ter cursado Escolade Arte
O ramatica, Toni diz que-representar, para

Toni Ramos e Minam Mehler, na peça "Leito
Nupcial" que fica em cartaz a partir de hoje,
no TAC, até dia 2 de l1Iaio.

ele, é algo institivo, natural, feito sem

esforço .. Teve ídolo é' modelos, como

todo atar: Marlon Brando e John Gar
field. Hoje não perde um desempenho
de AI Pacino.
MIRIAM MEHlER, EM LEITO NUP-
CIAL

'

Atriz e produtora há mais de quinze
ano, M íriam Mehler participou ultirna
mente de vários espetáculos de sucesso:

"Abelardo e Heloísa", "Bonitinha, mas

ordinária", "Absurda Pessoa:' e "Um
grito parado no ar".

Míriam diz que "Leito Nupcial" "é
um trabalho maravilhoso e um exercício

• fantástico para o ator, pois mostra, em

vários flashes a vida de um casal desde o

dia em que se casam até a morte. tum
casal com todas as nuances, que atraves
sa crise do primeiro filho,' da falta de
dinheiro, da separação, do envelheci
mento, é um exercício completo".

Míriam Mehler tem participado de
todos os grandes momentos do teatro

paulista. Fez "Eles não usam black-tie"
de G ianfrancesco G uarnieri no Teatro
de Arena de São Paulo e "Pequenos.
Burgueses" de Gorki e "Andorra", de
Max Frish no Grupo Oficina..

'

� Esses dois grupos, Arena e Oficna,
deram uma grande contribuição ao tea
tro brasileiro.' O .. primeiro, através de
pesquisa de .. rné1;p.do de interpretação
nacional e colocando no palco os pro
blemas da pequena classe média. e do
operário. O Arena contribuiu, através do
sfúninário dédram'áturgia dirigido por
Auqusto Baal, para 'o nascimento de
excelentes dramaturgos . .o Oficina deu
sua contribuição em termos formais
produzindo excelentes espetáculos co

mo "Pequenos Burgueses", "O Rei da
Veia", "Na Selva da Cidade".

Beto
Stodieck

,

'Tbmmy _: Transposição ci
'nematográfica da ópera rock
de Pete Townshend, em fil
me de linha alegórica, dirigi-

Entre os hábitos, exatamente aquele que está à flor da do por Ken Russell, em es-

pele, é que nos salta à vista, é claro. O guri de petáculo onde a narrativa é'

Florianópolis simplesmente tracou de rou:ea depois que
. feita através de dança, canto

os cariocas chegaramvCamisetas Hang Ten ainda 'se usa.'
.. ·e música. Conotações inteli-

gentes sobre ,as relações en-
Se bem que o forte mesmo são aquelas estampadíssirnas tre o indivíduo e a socieda-
e coloridíssimas camisas de haviana (ou coreana) proce- de; Ann Margret, Oliver
dência; ou, ainda, aquelas carnisonas feitas em tecidos de Reed, Roger Daltrey, Jack

forração. As calças são os já tradicionais jeans sempre. Nicholson. Censura 16 anos.

azuis (às vezes .verde-rnilitar), desbotados, varrendo o
Cecomtur - 2 - 4 - 7,45 -

9,45 horas
chão, Nos dias mais {rios calçam' tênis; se bem que Presas Brancas - Filme ita-
sandálias havaianas, as legítimas e que não. deixam liano dirigido por Lucio Fúl-
cheiro, ê pau para toda obra. Enfim, não é preciso ci, com a participação de

descrevê-los, a como estão, que rara é a família que-não Franco Nero, Virna Lisi,.
Fernando Rey. Não temos

tem o (a) seu (sua) "surfista" que segue, a risca, a moda informações definidas sobre
.dos meninos que fugiram do Rio. o tema. São José - 3 - 7,45

- 9,45 horas
Duas Garotas e um Pijama
(2 Grandes Filles Daus un

Pyjama) . Comédia francesa
de Jean Giraud, onde dois
amigos, na ausência das res ..

pectivas esposas, realizam
um encontro romântico e

amalucado no apartamento

Priosioneiros da Ilha dos Tu
barões, com Stan Cooper
O Estranho Caminho do
Amor - 18 anos. Glória - 8
horas
Com 007 Só se Vive Duas
Vezes, com Sean Connery.
Censura 10 anos. Rajá - 8
horas

. Duas Garotas Num Pijama: de Jean Girault

Horóscopo
Ornar Cardoso.

,ÁRIES - Dia totalmente benéfi
co para você, pois nele haverá de
ser beneficiado de muitas for
mas que possa conceber. Faça
-deste dia, um dia cheio de espe
rança, de otimismo, de realiza

ções e procure vivê-lo intensa
mente. É o seu melhor dia desta

semana e período muito bom

para o amor.

TOURO - Boa influência para
cuidar de interesses pessoais,
Íntimos e assuntos de ordem
sentimental e afetiva. Pessoas
nascidas em Virgem, Capricór
nio e Touro mesmo, procurarão
incentivá-lo, Depois das dezoito

horas, o seu horóscopo, hoje,
ainda estará melhor, sobretudo
se jáaniversariou.
GÊMEOS - Se puder, hoje,
divirta-se de alguma maneira.
Terá oportunidade, também, de
aprender coisas úteis enquanto
se divertir, espairecer o espírito
na companhia de' alguém. Po

rém, evite revelar, agora, segre
dos a seu respeito, pois lhe seria

prejudicial. Está atravessando o

seu "Inferno Zodiacal".
CÂNCER - Se não evitar a

tensão, principalmente nervosa,
frente às pessoas importantes
em sua vida, tudo poderá acabar
bem. De qualquer forma, apren
da a manter a serenidade em

todas as circunstâncias. Dia em

que está contando com muita

proteção oculta ou declarada de
Touro e Virgem.
LEÃO - Aproveite a influência
astrológica deste dia para conhe
cer o maior número possível de
pessoas. As amizades que fizer

até o dia 20 do mês próximo
trar-lhe-ão apreciáveis vantagens.

· Dia promissor para viagens em
· geral e também para elevar-se na

vida de algum modo.
-

V1RGEM - -Dia excepcional
mente benéfico para as amizades
e o amor. Poderá ainda, ser

·

beneficiado através do esporte,
havendo boas ehances para com

petições e para a conquista de

prêmios. Touro, Virgem e Capri
córnio, são os signos q ue agora
têm maiores chances de ganhar ,

em tudo, incluindo jogos e a,

1

lr
.

�
.

Ministério dasComunicações
TELESC'; telecomunicações de santa catarina 'S/a

. Subsidiária da Telebrás II
.

-

loteria.

LIBRA - Os negócios que tem

em vista, poderão ser real1iados
com vantajosos lucros, após o

primeiro dia do mês vindouro ti
até o dia 20 do próximo mês.
Excelente fase, também, para o

romance e a vida matrimonial.
ESCORPIÃO - Hoje, deverá
pensar em seu êxito em tudo.
Mentalize antes; o sucesso no

amor, nas amizades, na vida

social, nos intercâmbios de
idéias. Favorabilidade total para
viagens e participação em festivi
dades esportivas, até o final do
mês.
SAGITÁRIO - .Tanfo hoje
quanto nos próximos dias, esta
rá vivendo numa fasebem indi
cada para cuidar da saúde. Pode
submeter-se às mais delicadas
intervenções e operaçõês 'com
índice absoluto de êxito. Fará
bem em praticar esporte saudá
vel, porquque Sagitário, deve
viver o maior tempo possível ao
ar livre.
CAPRICÓRNIO - O St...l Signo
é, realmente, um dos mais favo
recidos nesta fase astrológica.
que corresponde àinfluência su

perbenéfica da sua superfavorá-
'

vel Quinta Casal Astral. Aprovei
te as próximas horas e os próxi
mos dias, para dedicar-se e ser

feliz na vida sentimental.

AQUÁRIO � Tudo indica que
se sentirá atraído para uma via

gem, se ainda não viajou para
algum lugar nos últimos dias;
Acontecimentos, notícias, cir
cu nstâncias felizes, farão desta

fase, em que a família está
exercendo uma benéfica influên
cia sobre você, plena de sa tisfa

ções.
PEIXES - Para ser melhor suce
dido no amor, trate de ser um

pouquinho mais ousado e, ao

mesmo tempo, bastante sincero
no que disser à pessoa amada.

Seja ela namorado ou namorada,
noivo ou noiva, esposo ou espo
sa, não permita que os outros

interpretem mal as suas ações.
Faça propostas e tome iniciati
vas porque este é um bom perío
do para negócios.

...:.>0...

Deslumbrem-se com a brasilidade.

AVISO AOS PARTICIPANTES DOS

PLANOS DE AUTOFINANCIAMENTO
c' .)

Chamamos atenção dos participantes dos planos de autofinanciarnen
to que se encontram em atraso com<ij.os pagamentos de seu carnê que
providenciem a regularização do débitO, o mais breve possfvel.

Alertamos as pessoas que se enquadram nesta situação, a observâncía
do item"ATRASO DE PAGAMENTO" do Contrato de Participação
Financeira, impresso no verso da ficha de inscrição.

Para as inscrições da Capital que apresentarem uma ou mais presta
ções com atraso superior a 90 dias, O\: pagamentos poderão ser efetua
dos nos Escritórios da TELESC, pois os Bancos não estão autorizados a

receber tais prestações.
Para as, inscrições do inte!i�r a r��ularização ..

do débito deverá ser

efetuado nos Bancos Credenciados ou "Escritórios da TELESC.
liA TELESC DEPENDE DE SUA CONTRIBUiÇÃO

PARA ATINGI R SEUS OBJETIVOS"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�

TEATRO - Tony Ramos
e Miriam Mehler, hoje es- .

tarão dando início à tern

porada 76 no Teatro Álva
ro de Carvalho, com a peça
"Leito Nupcial". Não será
surpresa para nós, os

aplausos que. Tony Ramo;
receb-erá pelo grande nú
mero de fãs que conquís
tou, através das novelas,
(dolo de Pano; Filho de
Maria, A Viagem e outras.

x-x-x

CHÁ - A Sra, Dr. Spíros
Dímatos (Sebasti), 'hoje em

sua residência, recebe Sras.
de nossa sociedade para
um chá. Se rá homenagead a
nesta tarde de elegância e

bom gosto, amuito simpá
tica Sra. Ivone Alves Car
valho, que está fazendo
suas despedidas da ilha pa
ra residir em Brasília

x-x-x

CASAMENTO - Sábado
às 18 horas na Igreja Ma
triz da cidade de Itajaí,
dar-se-á a cerimônia doca
samento de Ione de Souza
e Augusto Silva Após a

bênção os noivos e familia
res receberão cumprimen
tos na sala de recepção da
Igreja.

x-x-x

O Secretário do Trabalho e

Promoção Social, Fernan
do Bastos, dando prosse
guimento ao programa go
vemamen tal de assís tência
social, assinou, na sede da
Funabern, quatro convê
nio; beneficiando a Facul
dade de Serviço Social, Co
légio Catarinense, Centro
de Formação de Mão-de
-Obra André Luiz, de La
ges, e a Sociedade Eunice

. Weaver, mantenedora do I

Educandário Santa, Catari
na

x-x-x

No Palácio do; Despachos,
o governador Konder Reis
recebeu a visita do major'
brigadeiro Osvaldo Terra
Farias, que está deixando a �

. J jlh

Jovem de São José, acaba
de fazer o lançamento da
campanha do .agasalho, aos
menos favorecidos daquela
cidade .

x-x-x

OUNGER - O Dr. Nílton
Olinger, radicado na vizi
nha cidade de Tijucas, está
chegando de uma viagem a

Brasília, onde participou
de um Congresso de Médí-.
cos.

x-x-x

CASAMENTO - Rosãnge
la 'Maia de Oliveira e o mé
dico Silvio Schmitz, dia 8
próximo às 20 horas na ca

pela do Colégio Coração
de Jesus vão receber a-bên
ção do casamento. A re

cepção ao; convidados será
no Clube. do Penhasco, .or
ganizad a pela equipe do
consagrado mestre Eduar-
do Rosa

.

x-x�x
PRAYON - Antônio Car
los Keihng e sua bonita'

.

mulher Neiva, sábado fo
ram vistos jantando no res

taurante Prayon.
x-x-x

�-O secretário Augusto

"leito Nupcial", a peça que estréia

hoje no TAC com Miriam
Mehler e Toni Ramos

chefia do Comando Costei
ro sediado. em Salvador,
Bahia, para assumir a dire
ção da Escol a de Comando
e Estado Maior da .Aero
náutica, no Rio de Janeiro.
O Comando Costeiro tem
sob sua jurisdição o Co
mando de Busca e Salva-
.rnento da Base Aérea de
Flori anôp olís ..

x-x-x
-

CONVITE - Ceisa está
nos convidando para o co

quetel de lançamento do
:_Condomí nio I Ana Paula,
hoje às 18 :30 horas, no,

Ceísa Shaw Roam, Sobre
loja do edifício Apolo. Na'
ocasião terá a abertura da

exposição do artista per
nambucano Maurício Pa
checo.

x-x-x

C�\1PANHA -.A Direto
ria do Movimento Arenista Vânia lorenzi e Alina Martins, belezas da sociedade.de lages

Baptista Pereira, da Tecno
logia e Meio Ambiente, de
retorno da sua viagem ao

Rio de Janeiro, anunciou

que a Cobrapi - Compa
nhia Brasileira de Propos
tas Industriais - execu tará
o projeto de viabilidade
técnica e econômica da si

derúrgica catarínense, atra
vés do convênio firmado
en tre a Sudesul, Estado de
Santa Catarina e BRDE.

x-x-x

VÂNIA - O lindo broto
Vânia Wildner, vai usar seu
primeiro vestido branco,
que será assinado pelo cos

tureiro Lenzi dia 15 próxi
mo na noite de gala no clu
be 1.7 de Maio em Biguaçu.

x-x-x

Muito comentada a classe,
elegância e bom gosto do
Dr. Décio Martignago, Di
retor da Caixa Econômica
do Estado de Santa'Catari
na, em recente reunião so

cial, aqui na Ilha
x-x-x

VIAGEM - De viagem
marcada para o Oriente
Médio as elegantes Sras.
M ariazinha Ramos, rel a-

ções públicas da Turismo
Holzmann e Sinova Leal
Moura Stress.

x-x-x

SECRETÁRIO BONATO
- O Secretário Ivan Oreste
Bonato, da Fazenda, aten
dendo convite de classe
empresarial, visitou indús
trias na cidade de Jaraguá
do Sul. Após o jantar em

sua homenagem, o Secretá
rio Bonato fez palestra so

bre o Programa Especial de
Apoio à Capitalização de
Empresa

Felipe Ruiz, que veio to
mar conhecimento da

atuação da Secretaria da

Saúde de Santà Catarina
no campo de saúde públi
ca O visitante manteve
também contato; com a

direção da Unidade da Se
cretaria, com técnicos do
Departamento Autônomo
de Saúde Pública - Dasp e

com a Delegacia do Minis
tério da Saúde ern Santa
Catarina

instalado no edifício Vis
conde de Ouro Preto, tem
recebido elogios pelos pio
jetos que executou, para a

construção das residências
dos senhores, Hercílío Ivo
Varela e Roberto Waloski.

x-x-x

Regina e Celso Lopes, um
casal elegante de nossa so

ciedade foi visto adquirin
do modelos da, coleção ou

tono inverno 76, Pierre
Cardin, em "A Modelar".

f(-X-X
ARQUITETO - Silvio Ro
berto da Silva, arquiteto
que está com seu escritório

x-x-x

Foi assinado um convênio
entre a Secretaria (la Edu

cação e a Escola. Técriica
dó Comércio, de Tubarão,
que. possibilitará a conclu
são da construção, daquele
estabelecimento escolar,
na vizinha cidade do Sul.

x-x-x

O Secretário Helio Ortiz
recebeu a visita do chefe
da Consultoria Estatística
da Organização Panarneri
cana de Saúde em Brasília.

x-x-x

Chegando de uma viagem a

Belo Horizonte e encanta
da com o que viu em Ouro
Preto uma das cidades que
conheceu em Minas,
Djalba Bi ttencourt.

x-x-x

VAN HOFF - Viajou para
São Paulo onde mais uma

vez assina contrato de pro
jeto e decoração de uma

residência no luxuoso bair
ro Morumbi, o arquiteto
George Van Hoff. \

CASA DAS CORTINAS

, 'Confecção é instalação de cortinas em ge
raI.

(Sol iciteOrçamente sem comprom isso)
Ruas Santos Saraiva, 1_117 - Tel: 44-1791

.
. .

.

Florianópolis -- SC

LIC 'LAGOA IATE CLUB
RESTAURANTE

Especializada em frutos do Mar.
Aos sábados: Feijoada.
.Aos domingos: Dobradinha especial.

EXCURSAO POR SANTA CATARINA

Flor ianpolis . Camboriú . Blumenau - Pumerode - Curitiba

nos - Joaçaba . Treze Tílias - Videira - Fraiburqo :. Lages -

S.Joaquim - Serra do Rio do Rastro - Laguna - Plorlanópotts.
Duração: 7 dias - saídas: 23 maio/20 junho/11 julho. Ônibus
de luxo - hotéis de 1.a. categoria - boas compras preço: c-s

1.700,00 com financiamento.

MÉXICO - MIAMI- DISNEYWORLD
em julho, 15 dias - avião a jato - hotéis de luxo - passeios·
excursões e visitas com guia especializado - I LHATtJR

Empres.a de Turismo Ltda. - Rua Felipe Schmidt 27 - Ed.

Dias Velho> Sobreloja 7 - fones: 22-6858 / 22'6333 -

Embratur 4/SC/67-A.

RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA

(o melhor restaurante das praias do Sul)

APRESENTA:
A tai de, o Se restei ro j ovem e seu T ri o.

OFERECE:
Variado cardápio,

especializado em frutos dó mar.

Passe horas agradáveis no

mais lindo recanto do Brasil.

Lagoa da Conceição -

em frente ao Posto.

,...

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 27/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G:C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 1:7, em

Flori a"l ôpol is - S,C'! comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 27/76 destinada a selecionar

propos tas para aquisição de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO para o Sistema de
Abastecimento de Água' das cidades de SANTA CEcfLlA-CRICIOMA- CONCORDIA e

ÁGUAS DE CHAPECO/SÃO CARLOS -S.C.
.

O EDITAL encontra-se afixedo no mural da recepção da CASAN =, andar térreo, local .onde
deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 19 (dezenove) de Maio de

1976.

Florianbpolis, 26 de Abril de 1976

A DIRETORIA

MINISTÉRIO DA EDUCAÇA0' E CULTURA
PROGRAMA DE EXPANSAO E MELHORIA DO ENSINO - PREMEN
CONCORRÊNCIA 'NQ 01/76 - PREMEN .;

AVISO
1. - O PROGRAMA DE EXPANSÃO E MELHORIA DO ENSINO - PR.EMEN,

órgão do Ministério da Educação e Cultura, institu ído pelo decreto no. 70.067, de
26 de janeiro de 1972, com sede à Avénida Pasteur no.368, na cidade do Rio de

Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, através de convênio estabelecido com o

Departamento Autônomo de Edificações' do Estado de Santa Catarina, para

prestação de serviço, toma püblicc que, devidamente autorizado pelo Coordenedor
de sua Comissão de Administração, fará realizar concorrência para conclusão do

prédio destinado ao Centro Interescolar de 20. Grau, da cidade de BlUMENAU,
com área de 5.243,31m2_

2. - Os 'interessados poderão obter o Edital de Concorrência e demais

documentos e informações, no Departamento Autônomo de Edificações (DAE),
Diretoria-de Construção e Fiscalização, sita no 90. andar do Edifrcio das Diretorias,
à Rua Tenente Silveira, na Cidade de Florianóporis, Estado de Santa Catarina, das
9:00 às '11:30 horas e das 14:00 às 18:00,horas, de segunda a sexta-feira.

3. - O valor orçado para a conclusão do prédio é de C'r$ 5_500.000,00 (cinco
milhões e quinhentos mil cruzeiros).

4. - As propostas serãoçecebidas pela Comissão de licitação, no DAE, às 15:00
horas do dia 26 de maio de 1976, no Auditório, sito no 110. andar do Ediffcio das

Diretorias, à Rua Tenente Silvei ra, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina,
Departamento Autônomo de Edificações, em Florianópolis, em 26 de abril de

1976.
'

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR GEBAL DO DAE

EDITAL DE CITAÇÃO
(Prazo de dez (10) dias)

O DOUTOR NAURO LUIZ GUIMARÃES COLLAÇO, Juiz de Direito da 3a. Vára
Cível da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc.

FAZ SABER a todos quanto este edital, com o prazo de dez (10) dias virem, dele conhecimento
tiverem .ou interessar possa que, 'pelo presente edital, expedido nos autos de ação de Execução
no. 217/76, movida por APESC - ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO DE
SANTA CATARINA +, contra LUIZ PAULO VIEIRA, CITA� requerido LUIZ PAULO
VI E I RA, para os termos da ação proposta, conforme petição inicial com o respectivo despacho
abaixo transcrito. Excelentíssimo Senhor Doutor Juiz de Direito da 3a. Vara Cível da Capital.

.

Apesc - Associação· de Poupança e Empréstimo de Santa Catarina -, I nstituição Financeira
com sede em Florianópolis, à Rua Tenente Silveira, 21, por seu procurador Judicial
infra-assinado (mandato incluso - doc. 01), vem à presença de Vossa Excelência, respeitosa
mente, com fundamento no que estabelece a Lei 5.741 /71'c/c o disposto no art. 585;incisb VII
do ·CPC, requerer PROCESSO DE EXECUÇÃO contra LUIZ PJ,\ULO VIEIRA, brasileiro,
'solteiro, militar, residente e domiciliado à Rua Gaspar Dutra - Edifício Cisne Branco, Apto. nó.
210; Estreito, nesta Capital, e sua mulher, se casado for, pelos seguintes motivos: 1. Através o
Sistema Financeiro da Habitação foi concedido ao Exeçutado financiamento para aquisição de
urna unidade residencial constituída de um apartamento de no. 210, localizado no sequndo
andar do Edifício Cisne Branco situado à Rua Gaspar Dutra, no. 54, em terreno de sua

propriedade, em garantia de cujo pagamento foi dito imóveis, com as acessões e benfeitorias.
dados à Exequente em 1 a. e especlel hipoteca, devidamente inscrito no 10. registro de imóveis
desta Capital, às fls. 76 do livro 2/G, sob no. 6125� conforme Contrato Particular de Compra e

Venda com Financiamento para Construção e Pacto Adjeto de Hipoteca (doc. 02) e certidão
,

anexa (doc. 03). 2. De conformidade com a Cláusula Sexta - letra "d" do contrato firmado
entre as partes (doc. 02), o Executado deu motivo para o vencimento antecipado da dívida,
visto que deixou de efetuar o pagamento das parcelas relativas à referida hipoteca, cujo saldo
devedor acrescido de juros, multa e demais encargos alcança a 610,03742 UPC (seiscentos e dez
inteiros, três mil setecentos e quarenta e dois décimos centésimos) de Unidade Padrão de

Capital do Banco Nacional da Habitação, o que em data de 15 de março de 1.976 equivale a

Cr$ 81.342,39 (oitenta e um m ii trezentos e quarenta e dois cruzeiros e trinta e nove centavos),
conforme se infere do doc. no. 04 que .acompanha a presente petição. 3. Do atraso e de suas

consequências, o Executado foi regularmente ,avisado (docs. 05, 06, 07). 4. Apesar de
notificado, não se propôs o Executado em efetuar o pagamento das prestações em atraso, no
montante de 18,27532 (dezoito inteiros e vinte e sete mil quinhentos e trinta e dois milésimos)
de Unidade Padrão de Capital do Banco Nacional da Habitação, equivalendo, presentemente a

Cr$ 2.436,83 (dois mil quatrocentos e trinta e seis cruzeiros e oitenta e três centavos), doc. 08.
À vista do que fiçou consignado, à Exequente requer a V. Excia. seja expedido mandado de

desocupação contra o Executado, no endereço acima mencionado, a fim de pagar o valor do
crédito que ora se reclama no prazo de 24 (vinte e quatro) horas, sob pena de ser, na. forma da

lei, penhorado o imóvel cujo con.trato ora se executa. Não sendo pago pelo Exeéutado no prazo

estipulado no item anterior o aludido débito, acrescido de honorários advocatrcios calculados
sobre o valor da causa, ou não sendo depositado em Juízo o saldo devedor, requer: a) a imediata

efetivação da penhora do imóvel. nomeando como depositária a Exequente; b) seja expedido
mandado de desocupação do imóvel e consequente entrega do mesmo à Exequente no prazo de
30 (trinta) dias ou 10 (dez) dias conforme esteja ou não na posse direta do referido imóvel, com
prosseguimento da ação até sua venda em praça pública por preço não inferior ao saldo devedor,
consoante o disposto no art. 60. - caput, ou adjudicàção de que trata o art. 70. ambos da Lei
no. 5.741/71. Na hipótese de, em qualquer fase do processo o Executado se propuser ao

pagamento da dívida, requer seja atualizada por cálculos do contador, no momento da

liquidação, acrescida dos encargos legais. Finalmente, protesta provar o alegado por todas' as
provas em direito ·admitidas, dando à causa o valor de Cr$ 81.342,39 (oitenta e um mil
trezentos e quarenta e dois cruzeiros e trinta e,nove centavos}, P. Deferimento. Florianópolis,
18 de março de 1976. (as) Aliatar Farias de Medeiros. Advogado. DESPACHO: J. Cite-se na

forma pedida. Em ·23.04.76 (as) Nauro Luiz Guimarães Collaco. Juiz de Direito da 3a. Vara
Cível. Adve�tindo·se de não sendo contestada a ação, se presumi�ão aceitos como verdadeiros os

fatos articulados pelo autor. E, para que chegue ao conhecimento de todos mandou o MM; Juiz
de Direito expedir o presente edital que, na forma da lei será afixado nos auditórios deste Juízo.

Florianópolis, 26 de abril de 1976. Eu, (Secundino L. dos 'Santos) Escrivão o subscrevo.

NAURO LUIZ GUIMARÃES COLLAÇO
Juiz de Direito da 3a. Vara Cível
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GATlo .;\UTOMÓVEIS
BRAS(LlA -.MARROM SAVANA OK

BRAS(LlA -AMARELO ..•..
.1974'

CHEVETTE - AMARELO TRIGO .1975

VOLKS -1500 AZUL. . . . . . . .1971

COMPR.<\, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS _ CR�DI
TO IMEDIATO _ RUA FRANCISCO TOLEN:rINO, 13 _

TE L: 22-2980

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho ESQ. de João Pinto
FONES: 22·0192 _ 22·1392 - 22-2952

CHEVROLET OPA'LA CUPÊ, ,vÁRIAS CORES.

CHEVROLET CHEVET'TE VÂRIAS CORES .•

'CHEVROLET PIC!<-UP ..

CHEVROLET CARAVAN .

OPALA QUATRO PORTAS
OPALA CUPÊ
CHEVETTE .

DODGE 1800
CORCEL ...
VOLKS 1.500
CHEVROLET MALlBU
MOTOCICLETA HONDA CB·3600

RRASI"UA .i. . • . . . • . . . . . 1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA

COM�ACI"'l BElA'" MAR VEICUleS f R[PA�SfNT,ÇOfS. LIDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE � 22 - 5757

Volkswagen - Verde
Vai kswagen _ Gelo

Volkswagen - Azul

Volkswagen - Vermelho

Volkswagen TL - Branco
Kombi '- Branca . . . .

Karmanguia - Vermelho

Opala Cupê - Amarelo
Ford Corcel - Branco
Ford Galaxie - Bege
Brasília _ Vermelha
Passat - Branco ..

Chevette - Vinho .

Docge 1800 Freio idrvago - Vermelho

. 1966

.1970

. 1973

. 1975
. 1972
.1972
. 1968
.1973
. 1971
. 1967
.1974
. 1974
.1974
.1974

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEléuLOS USADOS

MODÊLO COR
Belina . Azul ...
Belina . Marrom .

Corcel Cupê Luxo· Branco '1
.

Corcel Cupê Luxo- Vermelho
Corcel Cupê Luxo' Bordô ", . , '. . ",

'

Corcel Sedan STD - Amarelo .

Dodqe 1.800 Luxo - Vermelho .

Dodge Dart SE - Amarelei : ..
Galaxie LTO - Branco ePreto .

Maverick Cupê Super Luxo c] ar . �marelo
Maverick GT . Branco e Preto

Opala Sedan - Azul.
.

-Opala Sedan - Prata

Opala Cupê - Azul .

Volks Variant - Azul

ANO:
1974
1972
1972,
1973'
1975
1975
1974
1972
1973
1974'
1974
1970
1970
1972
1970

I)IPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felipe Schmidt, 60
,

, Fone.: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTEN DE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULOS USADOS

TIPO:
BRAS(LlA
PASSAT L.S,
1.300
1.500
VARIANT
'VARIANT
T.L.

COR:
AZUL CAiÇARA
BRANCO LOTUS
BEGE
BRANCO LOTUS
BRANCO LOTUS
AMARELO IMPERIAL
VERDE

ANO:
1975
1975
1970
191'2'
1971
1973

'

1973

D ispom os de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS LTDA,

ESTOQUE DE VE(CULOS
'

SEDAN 1600 - MARROM SAVANA
CHEVETTE - AMARELO CLARO
VARIANT - AZUL DANÚBIO ..

, SEDAN 1600'- BRANCO LOTUS
OPALA ESP. - VERM/C/PRETO
SEDAN 1300 - AZUL CAiÇARA
OPALA ESP. - VERMELHO ESC.
SEDAN 1500.- AZUL MARINHO
SEDAN 1500 - AZUL DIAMANTE
SEDAN 1300 - BRANCO LqTUS .

BELINA - MARROM CLARO ....
UTILITÁRIOS

KOMBI STD . BEGE ALABASTRO . 1974
PICK up· AZUL DIAMANTE . 1972
VARIANT - AZUL DANUBIO .1974
VARIANT· BEGE CLARO .1970
BELlNA - MARROM CLARO .1970
POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO

.'

: 1976
.1976
. 1975
.1975
.1974
.1974
.1973
.1972
. 1971
.1970
.1970'

VEICULOS USADOS DA LINHA VOLKSWAGEN FINAN·
CIADOS ATÉ 36 MESES DE QUALQUER ANO DE

FABRICAÇÃO, sO EM "AMAURI PEÇAS E VEéuLOS
LTDA".

'

TRANQUILIDADE E ECONOMIA COM A GARANTIA DA
VENDA DE NOSSA REVENDA.: AMAURI PEÇAS E VEI:
CULOS LTOA. RUA. GAL. GASPAR OUTRA, 90 - ES·
TREITO . TELEFONE: 44·0522· PABX.

1976
1976
1976
1976
1973
1972
1974
1975
1972
1974.
1968

, ;,�f.orisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbresiléiro:

I' ,

DISPONIVEL lODA LINHA

S.O.

No Ed. Solar de Kastellorizon, no. 1.102. Com 3
quartos, grande living em L, banheiro, cozinha,
dependência completa de empregada, área de serviço
e garagem. Com armários embutidos em todos os

quartos, cozinha e área de serviço. Todo com sinteco.
O Apto, é situado em esquina, bem ventiladq e

ensolarado, com ampla vista, para o mar e toda a

'cidade. O edifício conta com amplos play-ground e

salão de festas.
Vende-se com ou sem mobília. Tratar no local ou
pelo fone 22-3010.

TERRENOITAGUAÇU
Com 22m de frente para o asfalto por 14 de fun

dos, a somente 15 metros da praia de ltaguaçu.
PREÇO: Cr$ 184.800,00 (Entrada 100.000,00' e. o
saldo em 90 dias)
Tratar no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27
Sobreloja salas

. 15/16/17 ou fones 22-3537 -

22-6551 - REGIS IMÓVEIS CRECI 5819 76

APARTAMENTO - VENDE-SE

,

APTO ITÁGUAÇU
Edf. Itapoá, 10. andar (vista para a praia) 3 Quartos; sala,

sacada, cozinha, banheiro, dependência completa de emprega·
da e garagem. Preço Cr$ 370.000,00. OBs.: carpet em todos
os quartos, armários embutidos em todos os Quartos, apare
lho de ar condicionado, cozinha americana. Tratar no Edf.
,Dlias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 - sobreloja - salas 15,
16 e 17 ou fones 22-3537 - 22-6551 - Regis Imóveis Creci
.58.

'
.

URGENTE

Maverick super luxo 1974
Opala c/tala larga 1974
'Opala sedan _ 1971 \,

Corcel GT : 1973

Volkswagen 1300 1975:
Dodqe luxo 1800 19741
Corcel 4 portas 69 e 73

Oferta da semana Opala cupê - 16.000,00
APARTAMENTO 131 m2

COQUEIROS

:VENDE-SE
.

Rua Jôsê do Vale Pereira (rua Juca dó LoideJ. L�
catizado em rua arboriz�. Perto da praia, 8 quartas,
laia, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência de em-.

'regada, área de serviço, garagem. Primeira ocu.,."
_
raÜlr com Darci � fones ... 22-6500 e 22-6290.

'

Compra-se ou aluga-se um telefone comercial. Preço a

combinar. Tratar: rua dos Ilhéus, 22 - Ed. Jorge
Daux - Loja 5.

Ci{ilica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente .: Av. Othon 'Gama D'Eça, 153 - 60. andar -
fone 2:;1-1 523.

DR. EDIVAN JAEGER
..

DR. HÉLIO MENDES
ClíNICA MÉDICA

Rua Jerônimo Coelho 359 - 10. andar - sala 12. Horário: 2às.,
4as., e 6as. felra� das 14,00 às 15,30 horas .

Telefone 22-3554.

EDIF . ANTARES - BAíA NORTE
Vende-se apto. 46. andar, área 157,60m2, ampla saia com

sacada para Baía Norte, 3 quartos, BWC, área serv.,dep .

empregada, inteiramente acarcetado, som interfone e gara-
gem. Preço: Cr$ 560.000,00 - Tratar Fone 22-4870 -

22-5871 .
,

COZINHEIRA FORNO-FOGAO
SALARJO CR$ 700,00

'Preciso de cozinheira responsável, com referência no

mínimo de 1 ano. Dormir no emprego. Tratar: pelo fone

224124.

VENDE-SE TERRENO
>

Bem localizado - próximo à Eletrosul e Úniversidade.
Federal- com área de 10.500m2.

Tratar: IMOCAP - Imóveis e Administração Ltda.

Rua Liberato Bittencourt, 406 - 10. andar - fones:

44-2670 e 44-2896 - Estreito - CRECI 13

VENDE-SE MERCEDES�BENS
Ano 1972, com Truck em estado de novo. 'Ver e

tratar com o Sr. Leopoldo na Phillip Veíéúlos
Estreito.

PENSA0 PARA MOÇOS
\

Tratar: rua Arno Hoeschl - Ed. São Francisco -

Apto. 101, com dona Judith .

VENDEMOS

,

VENDE-SE UM ,SOBRADO

- Ed. Medeiros Filho, Rua Esteves Júnior - Aptos com 3
.quartos (1 suite), BWC social, sala de estar e jantar em "Lu
com sacada, cozinha, copa, quarto e BWC de empregada, área
de serviço, gcragem.
,> ,

- Agronômica _ Casa com 3 quartos, BWC social, sala de
estar e jantar, copa, cozinha, área de serviço, BWC, garagem.

'

Cr$ 400.000,00 a combinar.
_ são José _ Av. GetC,lio Vargas _ casa contendo todas as

dependências necessârias e com àrea total de 152m2.
Cr$ 530.000,'00 com parte financiada e saldo a combinar.
.: Apto. Ed. Velasques _ Prox. ao Colégio Sagrado Coração
'de Jesus -,

_

3 quartos, Cr$ 475.000.00.

_ Centro _ Apto com 4 iquartos (1 siute), BWC Social, sala
de estar, sala de jantar, lavabo, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem.
_ Solar Dona Marta _ 'Apto. com 3 quartos, garagem, demais
dependências, todo acarpetado.

- Rua Rafaei 'Bandeira '..;. Apto. com 3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, área. de serviço. Cr$ 100.000,00 de entrada e

saldo financiado.

_ ATENÇÃO: Procure tratar de seus negócios diretamente na

Empresa, pois poderemos apresentar-lhes outros imóveis.

gJ!!ã��ÓVEIS
. fERRFl\lns

T-5 - Terreno situado em CANASVIE IRAS, Av. Principal;
medi ndo 15m de frente por 30m de fundos, tótallzando
450,00m2.
T-6 - Terreno situado no JARDIM SANTA MONICA, frente
para o asfalto, medindo 12m de frente por 30m de fundos,
totalizando 360,00m2 .

T-7 - Terreno situado na PRA IA DA DAN IE LA, frente para
o mar, medindo 15m de frente por 24m de fundos,
totalizando 360,OOm2.

- CASAS.. _ _

'

C·37 - Casa de alvenaria, situada em CANASVIEIRAS,
contendo 2 Quartos, sala, cozinha, BWC, garagem, fundos,
com 1 quarto, sala, BWC. Área do terreno: 490m2.
C-38 _ Casa de madeira, situada na' Praia da Armação,
'contendo 2 quartos e demais dependências, toda mobiliada,
próxima da praia. Preço: Cr$ 160.000,00.
Casa de alvenaria, situada em COQUEIROS, rua Bayer Filho,
contendo 3 quartos, BWC social, copa-cozinha, dep. emprega·
da, living, garagem para 2 carros, área de serviço. Area
construída: 150m2. Área do' terreno: 360m2. Preço:
Cr$ 380.000,00.

.

.

11tATAR À llVATIE. '$IL,,ª� 35 _ CQNJ.504 _ El:)i
APOLõ--=-P1>N'E: 21-5510. '

- .
,

CltECL� 5.12
Localização Central. Ótimo para instalação de firma
Possui 16 dependências e garagem, sito à Rua General
Bittencourt. Facilita-se pagamento.

Tratar: IMOCAP - Imóveis e Administração
Ltda. Rua General Liberato Bittencourt, 406 - 10.
andar - Fones 44-2670 e 44-2896 - Estreito -

CRECI13

IMOBILlARIA
PR.ÉoiBENS LToA
Av. Rio Branco,104:- CREeI 25

PREDIBENS- Fones: 22-6099-22-2�04-22-675p
1f\.. ,'rl"-'f"J�r;\. ,,'!I,lrul�r:t,' im,'()iliJn:1

CONJUNTO COMERCIAL
ALUGA�SE

No Centro Comercial ARS, corri frente para a

Felipe Schmidt. Contém ampla' sala, sanitário e

kitchen. Tratar diretamente com o proprietário pelos
fones 22-5757 ou 22-6062.

CRECI631
RUi! J{!I ónimo C'H-!I!IO 32S·· Conjunto 207

Fo"" 22,9435 F LaR IANÓPOLlS .sc

'ESTAS sÃO ALGUMAS DAS OFERTAS OUE A SPA

LTDA TEM PARA VOCE ESCOLHER

CASAS À VENDA
t
�. RESI DÊ NCIAS

CIRURGIA PLÁSTICA
Ora. MARIA BERN'ARDETE MACHADO COSTA
Consultas diariamente das 10:00 às 12:00 horas. - Rua

Deodoro, 15 - sala 202 � Fone 22-4138.

EM ITAJAI'
RUA JOÃO GA IA - com 175,OOrn2 couterufo: IIVltl�), Ir/:S

dOI mito, ias. senj-Io um com banneuo !-l.1 iV�.lIIVU, l)illlhello

social. co zinha, atnrqo. qmauem. tlet.)elldencl(l coruplut ;r di!

erl1lJl e\Ji:ltl,r, lélv;:lI1det ia, QUIIlI rll e Jill di m, I inun Cl<ld<'1 pl!1 ii •

APESC,
RUA JOSÉ EUGÉNIO MULLER - corn 169,001112 couteu

do: livinq. IlE�S dorrnitórios. sentia um com benheu o 1J11V,H'

vo, banheuo so ciat. cozinha, abt i�Jo,' qar aqern, tovancte. ia,

quintal e jcir dim. I inancrada pela APESC.

RUA CARLOS SEARA -- com '<i,ea de 178,OOm2 coutundo :

IIvln�t, três dounttórios. sendo um com banheuo pIIViHIVO.
Ixmheit o social, co zinha, abtrqo. q ar uqem. ciel)endênclc-J com

ple1n par a ernpi eqaua. tavande. til, quintal e léU dim, fm.mcruda

lJela APESC, _

CORRETORES NO LOCAL ou nn avés dn CUNHA IMÓVEIS
_ FONE 44,1920 IITAJAI) c u SPA L ;:DA - FONE 22·9435

(Flor ianópousl
EM BRUSQUE

V�H ias I esrdencia s de alvenut ia no COlllunto Silo Pedi o

COIIl {tl(�a dr: 75,OOrn2. contendo: liviruj ,
Ir és dOI rnr tOI 105,

COZinha, quintal e Ii;lH]lIll, flIlilllClad11 f... ref a APESC .

Em Br usque trotar com RISTOW - Fone 55-0286 ou nn

SPA LTOA - Fone 22·9435 I Fio, ianópohsl
EM I'LORIANOPOLlS

Ótima r esrde ncras no bair r o da Tr indade em
í

ase lm a 1 de

w:':i1bament.o com âr ca const t uid� de 290.00rn2 con tendo:

livil\!), i"viJ!Jo, tlês dOll11rtOIIO$ sendo um com IJ,antwlfo
ptlvCltlVV, saia Ih' larll'll. iJ.:1nlwllo social, cozinha, Hlea dI!

sei VICO, de�ClldL'llcl(-l cOIll�tela de emIJI eyada, ilUIIgO e qUtrl

tal, t ;m.tncraoCl iJp.ta AfES.C
DEPÓSITO

SltUéH.lo no bairro do E51lellu, otirno »cll<1 fll!lorlfico IÚ
CLJ;r,� ,!�il !:::; ;:1S1:'�;1çõe!>. ,--um j:"�l r:onSll uida (h! Hlven'l1 1;1 de

mO,DO,,':!,
T�RRF�!O

RUd S;�u C!::';ivV':lO, 1)1)110 (lo Gllçal1WnlO, sllpet'rnercad0 e

p,mitlcaclora no !.HHlIO tle Coquellus llledHHlo 380,QOm2
BAI.NEÁR 10 DE CAMBOR IÚ

ApalliJrllcntos éI duas quadla� dCllJlaia
PARA COMPRAR, ALUGAR .. VENDER, OU ,l\DMINIS

TARSEUIMÓVEL,PROCUREASPA LTDA

I:::.. SETA
-:::;" Rua Deodoro,22 CJ.31-�Y'e 22'2160-Foo'is

. CRECI- 57
IMOVEIS PARA ALUGAR

L-52 - Casa de alvenaria na AGRONÓMICA - com living,
suite, 2 quartos, 2 BWC, copa-cozlnha, terraço com vista

panorâmica, dep. de empregada, área de serviço e duas

garagens. D,ESTAQUES: Telefone, ar condicionado, lustres,
cortinas e sinteko.
L-51 - Casa de alvenaria no CENTRO _ contendo na parte
'SUPERIOR: 3 quartos, living, sala jantar, BWC, cozinha e

despensa. Parte INFERIOR _ 3 quar-tos, cozinha, BWC e

. demais dependências.
L-47 - Casa de alvenaria na TRINDADE - com 3 quartos,
liviog, sala de jantar, cozinha, despensa, dep. de empregada,
área de serviço, lavanderia, BWC, e garagem.

.

IMÓVEIS À VENDA
T-74 - TERRENO NO BALNEÁRIO DANIELA - contendo
480,00m2. .

L
T-73 - Terreno - ITAGUAÇU - com 805,00m2. Frente
asfalto.
A-72 ...: Apto, no CENTRO - com living, suite, 2 quartos,
dep. de empregada, cozinha, BWe, área de serviço, garagem.
A·71 - Apto. no CENTRO - com suite, 2 quartos, BWC,
living, dep. de empregada, área de serviço, e garagem.
C-119 - Casa de alvenaria - COQUEI ROS - com living, 3
-quartos, copa-cozinha, área de serviço, dep. de empregada,
garagem e chu rrasqueira.
C-96 - Casa de alvenaria - JARDIM ITAGUAÇU _ com 2

pavimentos: TÉRREO - garagem para 2 carros, Escritório,
BWC, dep. empregada. PAV.SUPERIOR - 2 quartos, BWC,
sala jantar, suite, demais dependências.

d�\ CONSTR�TORA E
;: IMOBILIARIA

�������.�,� BERCATON LTOA.

SANTA MONICA 186,25m2
,Çasa: Contendo 3 quartos (uma suite), banheiro social, sala
de jantar, sala de estar, pequeno jardim de inverno, escritório,
cozinha, área de serviço, dependência completa de emprega

da, garagem, churrasqueira.
PREÇO: c-s 479.000,00
Tratar no Edf. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 - So-

'

breloja salas 15/16/17 ou fones 22-3537 - 22-6551 REGIS'

IMOVEIS CRECI 58

Rua: Cei. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito.- Florianópolis - SC
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-036,8

VENDEMOS
EXCELENTE RESIDÊNCIA COM 340m2 - ESTREITO -

NOVA
'Terreno 610,00m2 =, contendo suite, 3 Quartos, living,
cozinha, sala TV, dependo empregada, sala leitura, jardim de

inverno, 2 BWCs, garagem, lustres, ar condicionado, armário
embutido, carpet, fogão com exaustor e forno. Oferta

especial: Cr$ 840.000,00
CASA DE ALVENARIA NA AGRONÓMICA _ 180m2 -

NOVA
Terreno 360,00m2 - contendo suite, 2 quartos, 2 BWCs,
amplo living, copa-cozinha, dep. empregada, garagem, área

serviço. 'Carpet, esq. alumínio, azulejo decorado. Preço total:
c-s 420.000,00
MANSÃO NA AVEN IDA TROMPOWSKI - CENTRO
Nova. Área construída 270,00m2. Dois pavimentos. 10.

pavimento - garagem, living, sala jantar, lavabo, cozinha

ampla, dep. completa empregada, pátio e jardim interno. 20.

pavimento - suite com closet, 3 quartos, BWCs, terraço.
Acabamento de luxo, armários embutidos, telefone com

extensão, etc. Parte em dinheiro, parte financiada - aceita-se
terreno no centro.

RUA EUGÊNIO PORTELLA - CASA COM 131,00m2
Nova. 3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, garagem.
Condições: entrada e saldo financiado.
TRINDADE - LOCALIZAÇÃO ESTRITAMENTE RESI·

DENCIAL
Õtirnes residências de alvenaria, com todo o conforto, em rua'

calçada, próximas da UFSC. Belíssima vista panorârnlca,
ambiente selecionado. Todas com mais de 200m2 de constru

ção. Entrada parcelada e saldo financiado a longo prazo.

ALUGAMOS
_ Prédio central com 3 pavimentos - 51 0,00m2 - excelente
para escritório ou repartição - Cr$ 25.000,00 mensais.
- Ótima casa mista em Itaguaçu - Cr$ 2.200,00 mensais.
- Apartamento à Traves�a Argentina Centro-

Cr$ 2.300,00 mensais
- Bel íssimo apartamento' E. Danúbio Estreito

Cr$ 2.800,00 mensais ,

- Ampla sala comercial - Estreito - 120,00m2
Cr$ 4.000,00 mensais
- Galpão no Estreito - próprio para fabricação de móveis -

Cr$ 1.500,00

. FÁBRICA DE CONFECÇOES
I

Vende-se no Estreito, uma bem áparelhada fábrica de

roupas para criança. lncluslve estoque, Ótimas condi:
ções de pagamento.

'

INFORMAÇÕES: Almeida Imóveis - Fone: 22-6293
- Ed. Visconde de Ouro Preto Sobreloja 19 - Praça
Pereir.a Oliveira. CRECI121-11a. Reg. _'

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - lnstalacões

I

SUL PEçoAS 44-1377
" Fones,

44 _ 1537

L�ua; Fúlvio Aducci 978 --:- Estreito

ORAÇÃO AO DIVINO ESP(FÚTO SANTO
Espírito Santo, Vós que me esclareceis de tudo, que iluminas

todos os meus caminhos para que eu possa atingir a felicidade. Vós

que me concedeis o sublime dom de perdoar e esquecer as ofensas e

até o mal que me tenham feito, a Vós que estás comigo, em todos os

instantes, eu quero, humildemente, agradecer por tudo Que sou, por
.tudo que tenho e confirmar uma vez mais, a minha intenção de
nunca me afastar de Vós por maior que sejam a ilusão ou tentação
materiais, com a esperança de um dia merecer e poder juntar-me a

Vós e a todos os meus irmãos, na perpétua Glória e Paz. Obrigada
mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer 3· dias seguidos, sem fazer o pedido.
Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que seja.
Publicar assil!1 que receber a gra�aL

'

CERTI FICADO EXTRAVIADO
.Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Chevrolet, -tipo Chevette, 'ano 1975, cor Vermelho Vinho, placa
AA-8899, ch$Sis 5Dl1AEC.l 09.328, motor 4J129AA, pertencente I

ao Sr. Pedro Soat.es de Oliveira 'Junior.

CERTI FicAoOEXTRÁVIADO
Foi extraviado o certificado'de propriedade do veículo marca

Ford-Corcel Belina, ano 1973, cor marrom, motor no. 239.713,
chassis LB4FNP.61036, placa AB-4787', pertencente ao Sr. Aarão',

Ferreira da Cunha.

DECLARAÇÃ-b
Erotides Mondardo declara que extraviou o Certificado de

Propriedade de seu veículo marca Volkswagen, ano/1975, cor
bege alabastro"placas NW-0306.

' '

Nova Veneza - se, 26/04/76

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mural
Ciesa Show Room abre hoje

com Maurício 'Pacheco.:
O jornal "O Globo", do Rio de

Janeiro, escrevia, há dois anos,
sobre "a .mãgíca distorção do coti- ,

diano" pela arte de Maurício Pa
checo, mestre brasileiro do novo

entalhe, colorido e dinamico, Con
tava que a flora e .a fauna, as

marinhas e terrestres foram o co

meço do artista e que depois as

formas semi-abstratas e abstratas
invadiram as talhas. Advindo, aí, o
"distorcionismo" .

cajueiro, jatobá e outras árvores e

plantas /silvestres, propondo-se
tanto aos elementos quanto a

textura. E um entalhador a parte,
o maior de um estado que exporta
numerosos artistas que exploram
o mesmo género".

.

Luiz Carlos Lisboa, da Zero
Hora de Porto Alegre (que chega
hoje para o vemissage do artista
no Ciesa Show Room), referiu que
"Maurício Pacheco popularizou
no sul uma arte quase desconheci-

Hoje Maurício Pacheco, filho da entre nós: a dos entalhes. E sua
artístico do "Mercado da Ribei-
ra", de Olinda, chega às terras

talha segue com toda a força com'
catarinenses. Para mostrar as cores que ele a trouxe de Pernambuco.

Só que agora ganhando tonalida
novas de suas tintas exóticas, pre- des verdes, mas calmas, nas coresparadas segundo a tradição, e até a

da campanha gaúcha":
.

lenda, da talha nordestina e espa-
,
Maurício, que tem exposiçõeslhar por aqui peças de tanto efeito

individuais, coletivas, salões e paiplástico quanto valor artesanal ou néís no Brasil e no estrangeiroproposição artística. E chega de-
(Nova York, Tóquio, Punta del

pois de recomendâdo pela crítica
Este, Roma e Milão), mostra sua

especializada de quase todo o
arte em Florianópolis, a partir daspaís. 18h30min de hoje, no salão do

Morgan Motta, do Diário da Edifício Apolo, esquina das ruas

Tarde de Belo Horizonte" diz que Tenente Silveira e Deodoro. A
ele "além dás reentrâncias, baixo e exposição ficará até o dia 9 de
alto relevos, pesquisa as resinas. maio e as aquisições poderão ser

vegetais extraídas do coqueiro, . financiadas pela BESC-Financeira.

Arcas, quadros; e mini-quadros, artisticos e decorativos

\

SaintClair Monteiro

o artista e o biombo adquirido
pelo Florianópolis Palace Hotel

o Floph comprou
antes dp exposição
Antes mesmo da abertura da exposi

ção promovida pela Ceisa, das obras do
entalhador pernambucano Mauricio Pa
checo, dito pela revista Visão "o gênio
da madeira", seus trabalhos já vêm
encontrando público e aquisições em

Santa Catarina. Isto durante os dias de
preparação da mostra que inicia hoje e

independente de peças adquiridas nou-
.

tros estados e colocadas no acervo do
Hotel Plaza ltapema e no futuro acervo

do Hotel Plaza Hering, de Blumenau.
Encarregado da decoração, detalhes e

finalização do Florianópolis Palace Ho
tel, do Grupo Emedaux e que será, sem
dúvida alguma, não só o mais refinado
do estado' mas um dos mais suntuosos

do sul do pais, Fernando Betzler adqui
riu um biombo, composto de seis peças,
das figuras e cores 46 entalhador. Esse
trabalho, cujo custo foi de Cr$ 80 mil,
será introduzido no primeiro hall do

'''-sãlão dê fésta& 'dtJ'nv�o hotêi, 'no"seiffi.n�d
'do anddf.'" "I· ...,

Érico, "Pescadores", óleo sobre tela, quadro de 1, 10m x lWcm.

Arte de. Joel Figueira
em Criciúma

Érico Silva pode ser
visto em Joinville

Joel foi pra Cridúma. Le
vando cores bonitas, Muito
mais do. que as da última
exposição, que já eram be- lJá ainda flores, figuras e
las, No estoque de sua poe- abstracionismos em sua ba
sia há paisagens do interior e gagem de 36 quadros, em
da Ilha, casarias e detalhes tinta acrílica sobre tela, a
de casas velhas, marinhas ti o maioria de médio porte, le
seu perseguido tema do sol, vades para a mostra do sa
Um excelente trabalho, por guiio do Hotel Ouro Preto,
exemplo, de sol novo como promovida pelo Grupo Dia,
que espetado sobre a grande micio Freitas e que, se deve
-haste da ponteHercüío Luz. encerrar amanhã. Seus tra
Daí se poder dizer que Joel balhos, todos emoldurados,
(e porque não o jovem têm preços situados numa
Joel? ) é um artista em evo- faixa que vai de 'Cr$ 500- a
luçdo. Para o aprimoramen- Cr$ 3.500 e Joelmesrno fi
to e, sobretudo, para a bele- nancia as aquisições. A vlsi
za quase nostálgica de uma' tação da mostra é atendida
obra com a qual o observa- das nove às 22 horas,

Érico da Silva, que nasceu em Itajaí e surgiu para as
artes plásticas em Curitiba, no despontar dos "anos
loucos", está com exposição no Estado desde 21 de abril
e até o próximo dia 9. Em Joinville, naCasa da Cultura e

em promoção conjunta da Galeria Açu-Açu (do Lindolf
Bell) de Blumenau e da Prefeitura Municipal joinvilense.
A mostra é feita também em benefício da Associação
Santa Luíza de Marilac e nela estão trabalhos de fase
recente do artista, um dos fundadores doGrupo UM, do
Paraná.

Com 22 individuais no Brasil e exterior (Miami,
Califórnia, Lisboa, Frankfurt, Hamburgo e Bonn), o

artista tem importantes premiações nacionais (Curitiba,
Londrina, São Paulo e Porto' Alegre). Sua pintura,
segundo Fernando Velloso, faz "desfilar fragmenta; de
paisagens recolhidos de reminiscências da infância, vivida
no litoral de sua terra, e aspectos do. planal to em que
hoje vive. De linguagem plástica apropriada, é artista que
sabe tratar a natureza com a independência de um

criador".

dor se familiariza à primeira
vista.

Pisani fala da arte Movimento

,

de Mário Ralph Místicas e mistas

figuras
"cristãs -

muçulmanas de

Edelweiss.

Falando outro dia da arte "de casa", o

professor Osmar Pisqni; assessor da Coorde
nação de Assuntos Culturais da Secretaria
do Governo, lembrava e comentava o artista

plástico Mário Ralph Corrêa, que está próxi
mo (mora na/lha e, no entanto, tem andado

.

um pouco omisso: dos acontecimentos artts
ticos. "Como lia caso da coletiva Ars-Anis,
de dezembro passado, que, sem dúvida,
considerei a melhor dos últimos tempos em

Santa Catarina".
"Foi deveras lamentável - continua ele

que essa mostra não tenha incluído a partici
pação de Mário Ralph Corrêa, já que ele tão

. bem estiliza e depura o nosso casario,
fazendo emergir dele, com extrema profun
didade, uma significativa tendência formal e
a equilibrada percepção dos elementos mate
riais estáticos, como portais, maçãs e vasos.

Tudo contraposto" dinamicamente, a céus

limpos e vaporosos mares em movimento.
Mário tem essa preocupação da forma e, por
isso, aplica os princípios fundamentais da
estática neo-realista, cuja categoria linear
evidencia um perfeito equiltbrio em todos
os seus trabalhos".

Edelweiss inaugurou exposição
sexta-feira, no hall da loja A. Go�zaga
da rua Arcipreste Paiva. IRaynério
Krieger, artista plástico brusquense,
tem "verníssage" marcado para ama

nhã, às 20h30m,. no salão nobre do
Palácio Barriga Berde. ILuiz Carlos
Albertini, tapeceiro paulista bem vendi-

.

do na loja Astor, voltou à Ilha para
marcar exposição. I Antonio Mir está
voltando de Curitiba com escassa baga
gem. Vendeu 28 das 32 gravuras expos
tas no Centro Cultural Brasil-Estados
Unidos. ISálvio de Oliveira e Harry
Laus inauguram dia 11 de' maio,' com
coquetel as 21 horas, o Centro de Arte,
no bairro do Bom Abrigo (rua Theófilo
de Almeida. 18). IVera Sabino, com
rostos, flores e figuras, está incluída
nas coleções de Luiz Henrique Tancre-

do, Rui Borba e Fernando Betzler.
Fábio Magalhães, que expôs no ano

passado em Florianópolis (ex-A2) os

seus desenhos, tem exposições marcada
na Galeria Seta de São Paulo, com

vernissagem em 11 de maio. ISalomé .

Berryman, gaúcha radicada no mundo,
que pretende até o fim do ano fazer

exposição de sua tapeçaria na Ilha. tem
antes dois compromissos, exposições
em Nova Iorque e no Rio de Janeiro.

�------------------�----------.----�.------------------------------------------------------_.

Engo. Nilton de Oliveira Cunha
Presidente Substituto da Comissão

de'Concorrênciap/Extração de Areia

MINISTÉRIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS

E SANEAMENTO
11a. D.R.S. -SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCORRÊNCIA

O Presidente da Comissão de Concorrência para Extração
de Areia da '11a. DRS do DNOS, roma público que fará
realizar no dia 4 de junho de 1976, às 15 horas, a

.concorrência para extração de areia por processo mecanizado
do rio Cubatão, numa extensão de 600 (seiscentos) metros

lineares, na localidade de Sombrio, município de Santo
Amaro da Imperatriz - SC, podendo os interessados obterem
o Edital de Concorrência no. 01/76 e todas as informações
necessárias na sede da 11 a. DRS do DNOS, sita à Rua Bu leão

Vianna, no. 130 - Florianópolis, SC.

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de
Florianópolis, comunica aos interessados, que fica

transferido o Processo Concorrência no. 01/76, para
seleção de prestação de Serviços de Consultoria,
marcado para o dia 29 de abril de 1976, para o dia 12

de maio de 1976, no mesmo horário.
Florianópolis, 26 de abril de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

MUNiCípIO DE FLORIANÚPOllS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO CONCORRÊNCIA

N� 01/76

AVISO

EDITAL DE ClTAÇAO

'�'àb perca' tnnnn prnruranne em outros lugares anurte que Doer
SÓ encontra na § ffl®�lHf1[��.

§la � ;fOO®1JBQE1[§}\ uorê bescobre uma fascinante quannbane
üe jJ®1J�� r j1\QEI1J!&®1J®�. §s pecas maú, enrantanoras e

perfeitas que nonem existir.

�rocl\rc � ftl®1lBQE1[�j1\. ,\'E mtenna por Que uorê só encontra
os granb�s tesouros n05 lugares certos.

(Prazo de dez (10) dias)

o DOUTOR NAURO- LUIZ GUIMARÃES COLLAÇO, Juiz
de Direito da 3a. Vara Cível da Comarca de Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc ...

FAZ SABE'R a todos quanto este edital, com o prazo de dez
-

(la) dias virem, dele conhecimento tiverem ou interessar

possa que, pelo presente edital, expedido nos autos de ação
de Execução no. 227/76, movida por Caixa Econômica do

Estado de S�nta Catarina S/A., contra Hilda Otília da Silva,
CITA '� requerida HILDA OTfLlA DA SILVA, para os

�r.l'nqs'·da 8,ção proposta, conforme petição Inicial com o

4,".,:�respe'ct'iva despache.ebalxo transcrito Excelentíssimo'Senhor
"t. ",',Dr,_J,uiz:de'flireito da> 3a. Vara Cfvel da Capital. A CAIXA

i ECONÓMICA D0 ESTADO DE S'AN'TA CATARINA S.A.,
Instituição �inanceira, com sede à rua Deodoro no. B, nesta
Capital, por seu procurador que a esta subscreve, Advogado
inscrito na OAB-SC sob no. 1.541 e com Escritório à rua

Felipe Schmidt, no. 27 - Ed. Dias Velho - 20. andar, sala

210, nesta Capital, estribada no que dispõe a Lei No. 5,741,
de 10. de dezembro de 1971 e, tendo em vista o que dispõe o

artigo 585, item VII, do C.P.C., vem à presença de V.Exa., a

fim de requerer processo de execução contra HILDA OTfuA
<,

..... DA SI LVA, brasileira, viúva, do comércio, residente e

domiciliada arua Antero de Assísno. 21, no Sub-distrito do

Estreito, neste Munidpio, pelos seguintes motivos: 10. -

.Z)\través o Sis'tema Financeiro da Habitação, foi concedido -ã
'-,,·.f'Executada, financiamento para aquisiçãe de uma unidade

residenciál, � constituída de uma casa de alvenaria, com

100m2, e respectivo terreno com a área de 287,50m2,
situados-à rua Antero de Assis, no Estreito" neste Município,
em garantia' de cujo pagamento foram os referidos imóveis
(casa e terreno) dados à Exequente em 1 a .. e especial
hipoteca, devidamente inscrita no Registro de Imóveis, desta
Capital, às fls. lBO"do Livro 3/AO, sob no. 38.673, conforme
Contrato Particular de Compra e Venda e Mútuo com

obrigações e Hipotecas e Cetidão anexos (Does. 2 e 3); 20. -

A Cláusula Décima Segunda, que trata da caducidade da

Apólice Habitacional e Vencimento, Antecipado da Dívida,
assim dispõe: "Caduca a apólice do Seguro habitacional se o

DEVEDOR deixar de pagar quatro prestações mensais e

sucessivas do mútuo, na forma da PRESI-034/73, do

Instituto de Resseguros do Brasil, e, em consequência, a

dívida se vence antecipadamente, ensejando a imediata

cobrança judicial." 30. - Assim, de conformidade com o

estabelecido. a Cláusula Décima Segunda, acima transcrita,
(DC?c. 2 - página 2), a Executada deu motivo pala o

vencimento antecipado da dívida, visto que deixou de efetuar
o pagamento das parcelas relativas à referida hipoteca, desde
5 (cinco) de setembro de 1975, cujo saldo devedor, acrescido

de juros multas e demais encargos alcança a 576.64338 UPC

{Quinhentos e setenta e seis inteiros e sessenta e quatro mil,
trezentos e trinta e oito centésimo milésimo de Unidade
Padrão de. Capital do, Banco Nacional da Habitação, equlve
lendo, em data de 2 de abril do, ano em curso, em

Cr$ 272.660,06 (Duzentos e setenta e dois mil, seiscentos e

sessenta cruzeiros e seis centavos) (Doc. 4); 40. - Do atraso e

de suas consequências, a Executada foi regularmente citada,
digo, avisada desde 27 de novembro de 1975, 'conforme
comprovantes anexos; 50, - Apesar" de notifícadá, por várias
vezes, não efetuou a Executada o pagamento das prestações
em atraso, no montante atuatrrrenre de 18.51504 UPC

(cento e dezoito inteiros, cinquenta e um mil, quinhentos e

quatro centésimo milésimo de Unidade Padrão de Capital do
Banco Nacional da Habitação, equivalendo, em data de 2 de

abril do' corrente ano, á Cr$ 16.857,58 (dezesseis mil,'
oitocentos e cinquenta' e sete cruzeiros e cinquenta e oito

centavos) (Doc. 5); 60. - Assim sendo, requer a V.Exa., seja.
a Executada citada no endereço constante de fls. anterior, a

fim de p�ar o valor do crédito reclamado, acrescido dos

juros de mora, multa e honorários advocatícios, no prazo de

24 (vinte e quatro) horas, sob, pena de ser, na forma da lei,

penhorado os mencionados imóveis hipotecados; 70. - Não

sendo pago pela Executada no prazo estipulado no item ante

rlor, o aludido débito, acrescido dos honorários advocatícios
� base de 20% sobre o valor do saldo devedor ou não deposi-
tar em Juízo do saldo devedor, requer: ai - A imediata etetí

vação da penhora dos imóveis hipotecados (casa e terreno),
nomeando a Exequente como Depositária, conforme estabe

lece o art. 40. da Lei 5.741/71; b) - A expedição de manda-

do de desocupação dos referidos imóveis e consequente entre-.

ga à Exeqüente no prazo dos parágrafos do mencionado art.

40., com prosseçulrnento da Ação até a venda dos mesmos, (

em Praça Pública ou adjudicação. de que fala o art. 70. da
.

supra-mencionada Lei 5.74,1/71. 80.) - Na hipótese de, em
qualquer fase da Instância a Executada se propuser ao paqa
menta 'da dívida, requer seja ela atualizada por cálculo do

Contador, no momento da liquidação, acrescida dos encargos

legais; 90.) - Finalmente, requer que dos 'despachos desse

MM. Juízo, seja a Exequente intimada na pessoa de seu pro

curador, no endereço abaixo, bem como a condenação da

E�cutada nas custas, honorários advocatícios e demais cornl

nações legais, dando.se' à presente causa, para os efeitos fis

cais, 'o valor de Cr$ 272.660,06. Florianópolis, 7 de abril de

1976. (as) Avelino João da Silva, Advógado. DESPACHO: J.
Cite-se por edital, com o prazo de dez dias, cumprido o art.

232 do C.P.C. Em 20.0-4)6. (as) Nauro Luiz Guimarães Cof

laço. Juiz de Direito da 3a. Vara Cível. Advertindo-se de não
: sendo contestada a ação. se presumirão aceitos como verde

deiros 9s fatos articulados pelo autor. E, para que chegue ao

, conhecimento de todos mandou o MM. Juiz de Direito expe
dir o presente edital que, na forma da lei será afixado nos

auditÓrios deste Juízo. Flor ianpolls, ·22 de abril de 1976.

Eu, (Secundino L. dos Santos) Escrivão O subscrevo.
Juiz de Direito da 3a. vara Cível

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OAU ACARNEENT
A majoração do produto em plena safra

\

O preço do quilo da car
ne vai aumentar de dois a

três cruzeiros para o corrsu
midor c atarí nense a partir
de segunda-feira, em plena
safra, quando o auemnto é
desnecessário: a época indi
cada para a majoração seria

depois de junho" e mesmo

assim Só de cinquen ta centa
vos porquiio. A afirmação
feita ontem é de João San
tos da Silva, ex-dono de um

da; 28 matadouros fechados
pelo Dipoa naçegiao da
Grande Florianópolis, em

fevereiro de 1974. Ele diz
que o aumento foi combina
do entre à; dois maiores
frigoríficos do Estado (o
F rigoplan, de Lages, e o

Riosulense, de Rio do Sul) t:
o frigorífico Apucarana, do
Paraná. Seu Nenen, como é,
conhecido João da Silva,
soube isso, da; próprios fri
goríficos. Outra grave de
núncia que ele está' fazendo:
em todo o Estado, o Dipo a

fechou' em dois anos apenas
os matadouros de Lages,
Criciúma e da região da
Grande Florianópolis - jus
tamente onde o Frigoplan e

o Riosulense tinham maio
res inte resses.

Segundo seu Nenen, não
é verdade a noticia saída no
Diário Oficial (logo depois
do fechamento dos 28 mata
douros) de que haviasido
fechados 308 matadouros

em Santa Catarina. Ele ga
raa te (e até ri, quando pes
soas dizem desconhecer
isso) que quase todos os

munic íios do Estado estão
com seus matadouros aber
tos, abatendo tranquilamen
te - e muita; ,em piores
condições de funcionamen
to do que as que tinham seu

matadou ro quando foi inter
ditado em 1974. Mais: en

quanto a carne de primeira é
vendida ao consumidor a 20
cruzeiros o quilo em'Flori a
nópolis, nesses lugares ela
pode ser conseguida por 15,
16 cruzeiros o quilo.

Nãoque Nenen seja con

tra o funcionamento desses
matadouros muito pelo con

trário. O que ele quer é
caracte rizar a írregul aridade
da situação:, por que o Di
poa não fechou a; demais
matadouros do Estado, co

mo havia se comprometido,
e por que motiva oficial
mente foi afirmado o con

trário? São perguntas para
as quai s Nenen tem pelo
menos uma resposta: ele'
acha que, tendo o Frigoplan
se comprometido com o Di
poa em garantir o abasteci
mento da Capital, o órgão se

desinteressou depois em

con tinuar a fiscalização'
(mesmo por que a; dois
frigoríficos não teriam con

dições de abastecer a todos
a; munícípíos).

JUSTIÇA

"Eu nunca recomendei filmes do Tarzan",
A afirmação é da professora' Lélia Nunes (foto), que teria

falado em aula - segundo algumas alunas (ver O ESTADO de
ontem, pg. 16) - sobre.a necessidade de ver os épicos filmes do
"homem-macaco" para um estudo mais aprofundado dos costu
mes de povos primitivos, Ela estava surpresa com as repercussões
do caso e fazia questão de protestar "veementemente" contra a

recomendação que estava sendo atribuída a ela. '

Na verdade: segundo a professora Lélia Nunes, o que houve
foi que as alunas da turma 677, do Curso de Ciências Sociais
solicitaram que um item do programa (Indicadores de Níveis de

Desenvolvimento) fosse menos extenso, em favor do ponto
seguinte. Essa reivindicação foi atendida e tudo estava correndo
"harmonicamente" entre alunas, professora e integradora. "Uma
turma multo boa, das melhores que eu tenho, muito bom nível",
.A última aula correu sem, problemas e até sexta-feira deverá ser

aplicado um questionário a respeito das reivindicações das
alunas,
A professora 'Lélia disse que na terça-feira se surpreendeu com

a nota do Diretório Acadêmico e ontem novamente, ainda pela
manhã, ficou surpresa com o que leu no jornal. Nas declarações
das estudantes, 'ela e suas afirmações seriam o pivô de uma

mobilização por um melhor nível de ensino.
"NUNCA RECOMENDARIA"
'Lélia Nunes formou-se em Ciências Sociais na pue, em Porto

Alegre, em 1968. O último livro reçomenado por ela aos alunos,
segundo �firma, foi Subdesenvolvimento e Desenvolvimento, de
Luiz Pereira. Na bibliografia do programa da sua disciplina
eonstam 'nomes como Celso Furtado, Fernando Henrique.Cardo
so, Florestan Fernandes e outros, todos autores sérios, de

prof\lndidade respeitável.
,

A professora irá enviar um ofício ao chefe do Departamento
ao qual é subordinada, apresentando seu protesto pelo que foi
dito a seu respeito e igualmente'apresentando programas da sua

matéria e outros comprovantes de que nãq houve o desc.asó

profissional que ficou insinu.ado a partir de algumas declar,açães
de alunas do Curso de Ciências Sociais.

Por mais de uma vez a professora Lélia Nunes fez questão de

.

afirmar que não houve e não há pr,oblemas entre ela e a turma,
que sempre foi receptiva às sugestões e que atenderá às
reivindicações. "Mas jamais recomendaria, a sério, um filme-de
Tarzan".

O DEPUTADO E
O PROTESTO
O deputado Lauro André da 'Silva (MDB) fez questão de

registrar nos anais da Assembléia Legislativa de Santa Catarina,
I ontem, seu protesto contra a menção do decreto-lei 477 no

recente incidente do Curso de Ciências Sociais que motivou uma

nota do Diretório Acadêmico do Centro de Educação (também
publicada'em O ESTADO de ontem). Na opiniiiQ do deputado "é
,uma ignorância ameaçar com aplicação do decreto-lei 477 alunas

que apenas desejam uma melhoria do nível de ensino". E
I

justificando seu ato disse Lauro André da Silva que "proteste

Iporque não 'Se deve lirincar com coisas sérias".

Pão: qual o preço?
Devido ao elevado núme

rO de pessoas - mais de dez
- que todos os dias estão
dirigindo-se a sede da Su
nab, à [\la Tenente Silveira
no. 77, a fim de solicitar
esclarecimento sobre o pre
ço atual do pão nas pada
ri.tS, o órgão resolveu alertar
a população, esclarencendo
que está proibido a qualquer
panificador à venda do pão
de trigo de 50 gramas pOr'
Cr$ 0,40.

Jorge Krauts Carneiro"
Diretor Administrativo da
quele órgão, afirmou ontem

que "o númer<D de reclama

ções vem aumetando a cada
dia que passa, por isso res'ol
vemos refrescar a memória
dos panificadores e da
população, redivulgando a

tabela em vigor".
Jorge Krautz disse que os

panificadores podem vender
:pão por Cr$ 0,40' e até por
Cr$ 1,00; "desde que não

.'

seja o pão popular; isto é, o
pão de, trigo. Só poderão
.vender pão a Cr$ ,0,40 ou a'

Cr� 1,00, sendo pão doce
oU Ue oU tra natureza, menos
de trigo".

É a seguinte a nota da
Sunab: "No intuito de esclac
recer a opinião pública, face,
os reiterados abusos registra
dos na comercialização do

pão de trigo, tipo francês e

do 'tradicional Pão d'
Água, esta Delegacia, através
de seu titular, tom a público
que as Portarias Super no.

71 de 22 de dezembro de
1975, 11/76 e Desc no. 01
de 8 de janeirO do corrente,
econtram-se em pleno vigor
em todo o território do Es
tado, cotando-se os pães em

referência, da seguinte for
ma: 50 gramas, Cr$ 0,25;
100 gramas Cr$ 0,50; 200

gramas, Cr$ 0,95; 500 gra
mas, Cr$ 2,20; 1000 g�a·
mas,Cr$ 4,10.

Seu Nenen define a situa

ção atual da carne como "da
pior anarquia possível" e

afirma que só há uma ma

'neira de ela ser solucionadá:
através da re aberutra dos
pequenos matadouros, dese
jo, segundo ele, de no míni
mo 90 por cento da 'popula
ção. "Seriam assim evitados
aumentos absurdos como

esse de agora, do qual , a

Sunab não tem conhecimen
to. Claro, com três frigorífi
cos dominando o mercado, _

como poderia ser de outro'
modo? Ao contrário, se

existem vária; matadouros
abatendo, a tendência seria
de o preço baixar".

Seu Nenen concorda ple-
'

namente com as críticas do
prefeito Esperidião Amín e

do deputado Bulcão Viana,
transcritos ontem em O Es
tado. "É muito mais do que
eles disseram E quem _duvi
dar do que eu afirmei sobre
a existência de matadouros
abertos na quase totalidade
dos mun.icípips do Estado -

e do baixo preço que eles
cobram em relação a carne
vendida em F1orianópolis
é só telefonar paraqualquer
comerciante de' Laguna ou

Tubarão. Provo isso a hora
em que quiserem".

Justiçá, apen as justiça, é
o que pede seu Nenen -

para ele e toda; os que
tiveram seus matadou ros fe-

de Cr$ 2,00 a Cr$ 3,00 surpreende a própria Sunab.
chados por ação do Dipoa.
Segundo Nenen, o preju ízo
que tiveram em dinheiro os

proprietários dos 28 mata
douros fechada; é incalculá
vel. "E o irônico é que há
dezenas de matadouros em

estado muito pior do que os'

.deles, funcíonando em ou

tras cidades do Estado", ex
plica ele. Nenen calcula que
com o fechamento dos ma-

, tadouros, cerca de 200 pes
soas ficaram sem emprego,
SÓ na região da Grande Flo
rianópolis. _

PREJUIZOS
Ele explica porque se jul

ga o maior injustiçado com

a ação do Dipoa: "Durante
mais de dez anos, fui o

maior abastecedor de floria
nõpolís. para abastecer a re

gião. Supria 28 açougues'.
Abasteci durante longo tem

po para abastecer a região.
Supria 28 açougues. Abaste
ci duran te logo tempo, insti
tuições corno a Base Aérea,
Marinha, 140. Batalhão de
Caçadores. Nunca recebi
uma única reclamação. Um
dia J,lle aparecem diretores e

fiscais do Dipoa acompanha
da; de dois policiais para me
fecharem o matadouro. Eis
minha grande mágoa".

Nenen, que era conheci
d íssimo no ramo comercial
e bancário de Florianópolis
'e São José (onde nasceu e

onde tem seus negócios),
ficou doen te com o fecha-.

Semana e concu'soraciona
de poesia em Florianópolis

A cidade servirá de palco para importantes discussões
C�m o obje tive de debater, analisar e promover em Floriano- cruzeiros para o primeiro lugar e 10 mil para o segundo. E para

polis, as escalas e tendências da atual poesia brasileira, "a evitar o esvaziamento cultural da cidade, após o término da
prefeitura instituiu e programou pare próximo 26 de julho e "semana", a Prefeitura '(ai editar uma an tologi a com poemas dos
até o dia 31, a primeira "Semana Nacional de Poesia de dez melhores poetas doconcurso, que assim poderá ser consultaFlorianópolis" e o primeiro' "Concurso Nacional de Poemas de

do por. intelectuais e estudantes catarinenses, ao mesmo tempoFlorianópolis". '

,

, i di ib íd d P'Para a "Primeira Semana Nacional de Poesia de Florianópolis" em que sera rstn UI, a em to o o. .ais. .

já foram confirmadas � preSen�as dos seguintes poetas, téoricos A Antologia vai conter também a Íntegra das conferências e

e professores universitários brasileiros: Gilberto Mendonça Telles, debates desenvolvidos em Florianópolis, o que a tõmará um

do Rio de Janeiro; Décio Pign atari, de São Paulo; Paulo írnportan te . documento sobre a produção e teoria poéticas
Leminski, do Paraná; Líncolro BeU, de Santa Catanna e Carlos brasileiras atuais.
Nejar, do Rio Grande do ,Sul. Virá ainda de São Paulo para De acordo com o prefeito Espi ridiâo Amin, o júri do concurso

Florianópolis, o escritor Vladir Nader, editor de ESCRITA, de poemas será constituído f.or cinco dos seis intelectuais
revista de literatura decirculação nacional. convidados para � conferências.

A SEMANA E "OBJETIVO E _

O CONCURSO . '

. PROMOVER O DEBATE"
Para a primeira "Semana Nacional de Poesia de Florianópolis" Além da Prefeitura Municipal e Secretaria de Saúde, Educação,

foram programadas seis conferências, umÁ por dia, que serão e Assistênci a Social, são promotores da Semana e do Conc_urso o

proferidas por aqueles intelectuais de renome nacional convlda-, Governo do Estado, a Universidade Federal de Santa Catanna e a

dos pela Prefeitura de Florianópolis. , 'Universidade para o desenvolvimento de Santa Catarina-
,

Ainda, durante a "Semana" serão projetados slides de poemas Para o secretário João Aderson Flores, a Semana Nacional de
com a produção mais recente da poesia brasileira, ao mesmo Poesias de Florianópolis, que deverá ser realizada a cada ano na

tempo em que serão organizdas exposições de poemas-cartaz e
.

última�man� �e JUlho, "tem por �bjetivo principal evidenciar a

debates públicos e abertos nas escolas e Universidades.'
"

produção poética de Santa Catanna, ao mesmo, tempo. que
Para o primeiro "Concurso Nacional de Poemas de Floriano- promove, aqui em Florianópolis, um debate de nível nacional

,

d
,. di h

'

15 'I sobre a problernàtíc a brasileira".po.... foram ins titu ídos

REGnü L�AMENTO
problernàtica.da atual poesia brasileira. ,

10) A participação no Concruso deixa estabelecido que o

poeta conc@rda e cede os direitos au torai s dos seus trabalhos
para a inclusão na Antologia dos' 10 (dez) m�lhores poetas, e

também em,jomais e revistas, a critério da Prefeitura Municipal
de Florianópolis.

11) Em nenhUma hipótese serão devolvidas a<; cópia<; da;
trabalhos enviados, premiados ounão., ,

12) Os trabalhos deverão ser enviados à Secretaria de

Educação, Saúc\ee Assistencia Social, da Prefei tura Mu�ici�al d.e
Florianópolis, nO Largo Fagundes, CEP 88.000, Flonanopohs,
Santa Catarina, até o dia 20 (vinte) de Junho, de 1976.

13) A 'Comissão Julgadoraserá constituída por 5 (c�c�)
integrantes convidados pela Prefeitura Municipal de Flonano

polis, cOm participação teórica ou prática. nas diversas tendên
ci as da poesia brasileira atual.

14) A Comissão Julgadora deliberará pela maioria dos _seus
membros, sendo irrecorríveis as suas decisões. '.", \

15) O 10. ConcuÍso Nacional de Poesia de �10!1an?pohs e

parte da la. Semana Nacional de Poesia de Flonanopolis,. a ser

realizada entre os dias 26 e 31 de Julho de 1976, oportumdade
em que serão divul�ados os poetas premiados e 00' selecionados

para a Antologia Poetica dos 10 (dez) melhores poetas., ,

16) Os casa; omissos referenteS ao Concurso, no ambit.o �e
julgamento e seleção de poemas, serãesolvidos pela ComlJsao
JUlgadora e, fora deSses, pela Prefeitura Municipal de Florianopo
liSo

,A 'carne continua na escala de au-
"

.

mentes e chega a preços proibitivos
para a maioria da população. As

revelações con tidas nas palavras do

ex-proprietário de um dos 28 mata
douras fechados pelo Dipoa na área da
Grande Florianopolis, João Santos da

Silva, são, no mínima, inquietadoras.
E tanto a omissão do Dipoa quanto o

insuspeito silêncio da Sunab não jus ti
ficam que o produ to continue ao sabor
da especulação de alguns frigoríficos.
João Santos qualifica a situação deste
comércio cama da "pior anarquia".

"

Os novos doutores recebem,hoje seus diplomas

Use Hildegarde Haupt da Motta
lison José Soares
Issac Lobato Filho
Ivo Carlos Amt
Ivone Christoval
José Américo BeIflanles
José Belem Filho

\

José Carloo Cal Garcia
José Cu ri
João Jannis
Jorge Seara Polidoro
Júlia Maria Leonor,Scarano
Juarez Philippi
Kali! BoaoaJd
Laerte Justinho de Oliveira
Leo MaJifo Xavier
Luiz Carlos da Costa Gayotte
Luiz Carlos Mello da Silva
Luiz Carlos São Thiago
'Luiz Emmanuel Batista da Silva
Luiz FeJflando Cajado de Oliveira
Luiz FeJflando Coelho
Marly Anna Fprtes Bustamante Mira
MarcOS Egon Flach
Mário Fem�do de Camaxgo Maranhão
Maria Helena Camargo Régis
Mari a Leonor Cunha Gayotto
Mari a Luiz� de CarValhp Proença

Maurilio Lopes Silva
Moacyr de Oliveira
Murillo José Nunes de Abreu
Murillo Ronald Capella
Neide de Almeida Fiori
NelsOn Back
Nelson Grisard
Nereu do Vale Perei,ra
Nilton Vasco da Gama
Nilso Walmor SeU
Norberto Czernay
Oswaldo Ferreira de Melo

Oswaldo KeiSten
Osny lisbOa

Paulo Fernando de Araújo Lago
Paulo Henrique Biasi
Regino AnPlnes Maciel
Rosita.Dittrich Viggiano
Rogério Henrique Hildebrand da Silv2
Rodi Hickel ,

RosaWeingold Konder
Sebastião Simões Gomes
Silvio CoelhO dos Santoo
Solange Donner Pirajá Martins
TelmO Tavares

Vãnio Mário Colaço de Oliveira
Victurino Antônio Secco
Waldomiro Dantas

'

WeIfler Springmann
Zelinda T. Galati Moneta
Zilma Gomes Paren te de Barros'

mento do Matadouro San
'tos, rode ele abatía. uma
média de 50 a 80 bois diá
rios. Ele conta que ficou
muito sentido, primeiro por
que gos tava muito do traba
lho e, segundo porque era

muito conceituado (na épo
ca ele tinha um c rédi to de
um milhão de cruzeiros no

1anco do Brasil, para a com

pra de gado), o que não foi
levado em consideração.

- Aquilo era a minha
vida. Trabalhei no ramo du
rante 40 anos. Jamais tive
um título protestado, era

bem recebido em tudo que
era banco. Minha carne era

gostosa, fresca. Nunca che
gou aracontecer com ela o

queacontece hoje com a do /

Frigoplan, por exemplo. Vft.
rias vezes distribuidores de
Florianópolis já tiveràm que
devolver a esse frigorífícç
cabeças de gado podres. E
uma carne lavada, sem gos
to.

Nenen teve que se tratar
com médicos. Durante al
gum tempo andou chorando
'pela; cantos, recordando o -

tempo que, bem cedinho, ia
para sua fazenda nos arredo
res .de São José apartar o.

gado, provídeneí ar a compra
de mais cabeças, falar com
<os peões. ,Um dia, o fim
Vieram os prejuízos. Nenem
já perdeu cerca de dois mi
lhões, entre pagamentos de

dívidas e dispensas de em,
pregados.

Hoje, don o de um peque.
no açougue em São José, ele
está pensando em vender
um terrena para equilibrar
sua situação.

A esperança do antigo
grande abatedor de gado, é
o término da construção do
frigorífico de seu irmão, em
-São José. Com 1.300 metro;
de área construída, e capaci.
dade de abater até 60 bOis
por hora, o Frigorífico Abe.
l ardo, com custo calculado
em sete milhões, deverá ser

inaugurado no dia 3'1 de
dezembro deste ano. "Aí a

população da grande floria
nopolís e de outros, muni.
cípíos vizinhos vai poder co
mer came mais fresca".

Como ele, também as do
nas de Casa de São José
sentem saudades da antiga
carne abatida nOS pequenos
matadouros. Valquíri-a Ma
cedo e Maria Berta Vinage
são dois exemplos. Enquan
to compravam carne ontem
no Açougue Nenen, elas
afirmavam que não gostam
nem um pouquinho da car

ne congelada (são dístribuj,
das di ari amen te na região da
Grande Florianópolis, de 60
a,80 cabeças de gado prove-
.nientes do Frigoplan, Rio

sulense e Apucarana). Edis
-seram que todas suas amigas
também pensam do mesmo
modo.

Prazo maior para
carnês com problemas

Não haverá prorrogação do prazo para pagamento da

primeira parcela do 'imposto predial e territorial urbano.
Mas aqueles proprietária; que se julgaram prejudicados, seja
por não' localização da; carnes, seja por qualquer outro,
problema, deverão deixar seus nomes anotados na Secreta
ria de Finanças. Estes pagarão apenas quando os problemas
ocorrida; com eles estiverem resolvidos, índependentemen-J ,

te desta solução ocorrer depois do dia 30 de abril, prazo
atual.

"

Ontem a Secretaria de Finanças entregou acima de 2mil
carnés e até amanhã deverão restar apenas cerca de 5 mil a

maioria de pessoas que não pretende pagar o imposto, Este
número tem se repetido com certa frequência de ano para
anO.' Sempre há um resquício de proprietária; que simples
mente se recusam a pagar e não procuram nem recebem os
carnes. /

No total este ano existem 55 mil carnes de imposta; e já
estão distribuída; cerca de 40 mil. Segunda e terça-feiras
desta semana a Secretaria de Finanças entregou acima de 3

mil e, ontem alguns carros da prefeitura começaram a

auxiliar a entrega.

SEU CASO COMP,LICOU?
NAO TENHA MEDO DO PRAZO
A Secretaria admite que possa ter havido falhas e as

pessoas que se sentem injustiçadas devem procurar aquela:
repartição, (Edifício Santa Catari.na, alta; da Felipe Sch

midt) que gratuitamente será 'in�Jatlrado processo e só

depois de dada solução ao cas o é qU e o impa;t_o começará a

ser pago, sem qualquer taxa extra oumui ta. Assim como QS

pedidos de isenção para pescador ou lavrador (que precisam
,ser renovada; todos os ana;), não custam nada.

A não ser em casos que impliquem na devolução de,

quantias já pagas, (há uma taxa) todos os pedidos para que
a; casos particulares sejam examinada; pela Secretaria de

Finanças da Prefeitura são gratuitos.
Resumindo: não haverã prorrogação de prazo. Continua

o dia 30 cama último prazo de pagamento para quem já
tem a; carnês ou cujos camês estão apenas esperando qll;e
sejam apanhados na Secretaria. Para a; proprietários cujos
nomes 'estão anotados,devido a problemas que ocorreram,
com carnês OU com valor do imposto, Q .prazo não termina

dia 30 e sim quando o c�o ficar resolvido, seja maio ou

jUnho.

gens de estudo às empresas,
.

formação de mão-de-obra e

elaboração de projetos na

áre a tndustri alo
O seminário pra;segUirá

hoje, às 8 horas nó auditorio
da Celese, com uma confe
rencia sobre "Estágia;: cur
rriculares e Jundamentais",
apresentado pelos. 'professo
res Plínio Hahn e José Car
los Zanini.

Os conferencistas convi

dada; foram: os professores
Edemar Antonini, Sergio
Oscar Lehmann, Edevaldo
Martiniano de Luna, Celesti
nO Sachet e Luiz Henrique
da Silva.

01) A la. SEMANA NACIONAL DE POESIA DE FLORIA·
NÓPOLIS tem por objetivo eVidênciar, debater, analisar, con
frontar e promover as .. diversas escolas e tendências da atual

poeSia 'brasilt:ira, através de concursos, conferencias, exposições
e/ou projeção de poemas.

02_) O lo. CONCURSO NACIONAL DE POESIA DE FLO
RIANÓPOLIS premiará os 02 (dois) melhores conjuntos de

poemas e editará uma antologia com os 10 (dez) melhmes poetas
participantes.' ,

03) Será atribuído ao lo.lug�,o.prêmio de 15 (�uinze).mil
cruzeiros e, ao segundo lugar, o premIO de 10 (dez) 'mil cruzeiros.

04) Cada poeta deverá enviar, em 5 (cinco) vias, um conjunto
oU livro inédito de no mínimo 10 (dez) e no máximo 30 (trinta)
poemas,

'

05) Cada poeta poderá concorrer apenas urna ve�, s.endo
automaticamente eliminado do concurso aquele que encarmnhar
mais de um conjunto de pOemas.

06) Não se estabele'ce quaisque,r restrições quanto a estilos,
eScOlas, tendências, temáticas ou l)1ateriais de elaboração de
poemas. '

,

07) Serão admitidos todos oS processos de reprodução, desde
que assegurem a auten ticidade e eriginalidade do poema.

08) No conjunto de (l0el)'las deverá constar claramente o

pseudônimo do autor e o titulo do� trabalhos., ,

09) Num enve[op� fechado, à parte, o, candidato. �evera
.remeter nome, endereço, breve biografia. curnculo das atiVIdades
'poéticas. e um pequeno depOimento pessoal a respeit� da

Integração escalar

Extintores -Mangueiras
'J tr:j iS -:- Recargas - Instalro�ões

SUL PECAS Fonesl ::= �:��
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

Foi aberto oficialmen te on

tem, às 20 horas, o I Semi
nário Catarinense de Inte

gração Escola-Empresa,
promovido por professores (':

acadên'\ícos dos cursos de

engenharia do Centro Tec

nOlógico �a UiSc, e que deve
estender-se até o próximo
dia 30.

O presidente da Federa

ção das Indústrias de Santa
Catarina, Bemardo Wolf

gang Werner, proferiu pales
tra na ocasião, nó audi tório
da Celesc, dando início ao

ciclo de exposições e deba

tes sobre ,estágios curricula
res e extra-curriculares, via-

Oitenta e oito profussores da lUniversidale F�éralal de Santa
Catarina, a mai,oria veteranos, que adquiriram o tItulo de doutores
através de concurso de livre-docência realizados em Florianópolis,
receberão hoje seuS diplomas. O ato será reaíizado às 20 horas no

, aUditório da reitOria, no campus da Trindade, presidido pelo reitor.
A relação é a seguinte:

Adércio Miguel Domingues
Affonso Coelho
Agostinho Baldin

.

Almir qemente Cunha
Anamaria Beck

.

Antônio de Carvalho Assis Barros
Antôn io Niccoló Grillo
Antônio Silveira Sbissa
Ari Kardec Rosço de Melo
BeIfl ardina Lea Maria da Silveira Pinheiro
Carlos' Alberto Nunes Cose)'lza
Carlos Aramy DC;H'll:elles Silva
CarlOs Vicente Layrtes de ,Andrade I
Celestino Sachet i
Clóvis de Sou to Goulart
Dalmo Bastos Silva
Daltro Hellá

, Darc'y Zani
"

Detmo Tavares
'D'imard Augusto Bendhack ,

Domício Proença Filho,' •.
'

Duartin a Tei:ezinha Góss ASSlimpção
Ecy Lima Barrete'

,

Edson Medeiros de Araújo
Francico May 'Filho
Frederico Fabiano Clausen
GeraldO Nicodemus V.ieira
Helena Gom!ls Parente Cunha
Hélio Romito de Almeida
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